Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils ! « Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.
Pour participer, rien de plus simple : visitez le blog de la collection : http://osez-vos-histoires-de-sexe.com et découvrez les futurs thèmes, ainsi que les conditions pour soumettre vos textes. Vous trouverez les réponses à toutes les questions que vous pouvez vous poser.
À bientôt de vous lire !

Élise, collectrice de nouvelles pour La Musardine
elise.musardine@gmail.com

En couverture :
© Istock

© La Musardine, 2018
122 rue du Chemin-Vert - 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-838-3

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Memento

Irène Louÿs

Été 1977

Après le départ du car, les au-revoir et les embrassades, je suis allée dans la vallée musicale. Je suis redescendue jusqu’au bas du village de cases et je me suis allongée sur le banc, avec le bruit de la mer. J’ai écouté Dark Side of the Moon, réverbéré par les grandes enceintes posées sous les pins.

Alain était parti. De retour en France après deux mois au Club Méditerranée dans le sud de l’Italie, il était plein d’amour pour moi, de joie d’avoir vécu sa première expérience sexuelle. En montant dans le car, il m’avait dit « Je t’attends en septembre, je veux te présenter maman ». Il allait vite.

Bien sûr, ce beau grand jeune homme de vingt et un ans – mon âge, G.O. arts martiaux, athlète, joliment métis, tout juste diplômé en biochimie – méritait d’être écouté. Et pourquoi moi, la petite Italienne, avec les drames que je trimbalais, mes kilos en trop malgré mes beaux yeux, ne l’aurais-je pas suivi ? Après mon bac littéraire, ma mère m’avait mise à la porte. Je mourais d’envie de vivre en France ; à la fin de mon contrat d’assistante du gestionnaire du village – que j’avais obtenu parce que, bilingue, je pouvais à la fois faire le travail en français et négocier en italien avec les commerçants locaux – je n’avais pas de lieu où aller.

Alors pourquoi pas Alain, son envie d’amour toujours, son enthousiasme au lit, encore un peu maladroit... À son âge, les Italiens étaient bien plus expérimentés que ce sportif élevé par les oratoriens et un peu naïf. Moi, naïve, cela faisait un petit moment que je ne l’étais plus.

Un souffle de vent, une pulsation, Money... je l’avais écoutée, dans la Villa Borghese, une nuit, à sa sortie, quatre ans auparavant. J’ai fermé les yeux, en me souvenant.

Une ombre est venue estomper la lumière du soleil au-delà de mes paupières closes... quelqu’un. J’ai ouvert les yeux : Senusit.

Son nom de club, celui qu’on lui donnait quand on le présentait aux touristes, c’était « Sans Souci ». Ça ne lui allait pas très bien. Il était grand, sec, musclé et mince à la fois. Des éclairs argentés striaient ses boucles brunes : une dégaine de pirate sarrasin.

— Le petit est parti, a-t-il dit à mi-voix, avec son léger accent berbère.

Il n’a pas vraiment souri ; a seulement soulevé le coin de sa bouche ironique. Dans son regard, petite, moi, je ne l’étais pas. J’ai su qu’il voyait mes calculs, mes hésitations.

De la poche de son short bleu délavé, il a sorti une clé à l’ancienne, pas très longue, patinée.

— Tu vas au bout du village, tu passes derrière le bâtiment du restaurant, tu prends le passage dans la haie. Tu verras la maison, la porte verte. Tu entres et tu m’attends sans bouger. Un quart d’heure.

Où voulait-il m’envoyer ? Senusit était le vrai chef du village, l’intendant, le responsable de l’approvisionnement et des stocks, celui qui permettait tous les jours, dans l’ombre, que mille cinq cents personnes, mangent, dorment, se douchent, se baignent, dansent... Moi qui connaissais les ouvriers, les femmes de ménage, les locaux, je savais que même s’il n’était pas italien, il avait le bras long, un pouvoir. Comme on dit ici, il était connu. Respecté. Et peut-être craint.

Non content d’être respecté, il se voulait respectable. Sa femme était venue passer quelques jours au mois de juillet : une jolie secrétaire française blonde, mince, aux traits délicats, âgée d’une trentaine d’années, dont la figure pâle contrastait avec les joues creuses et la peau hâlée de Senusit, qui la dominait du haut de sa taille et de sa quarantaine. Il l’exhibait sobrement, ainsi que ses deux enfants sages.

Je suis passée derrière le bâtiment du restaurant, j’ai découvert le sentier, la haie. Le mur blanc de la maison renvoyait l’éclat chaud du soleil, les cigales crissaient, la mer était juste de l’autre côté du rideau de pins. C’était une grande bâtisse carrée badigeonnée de blanc, la porte d’un vert écaillé. J’ai tourné la clé, l’ombre fraîche des constructions méditerranéennes m’a accueillie. Une grande pièce sombre, des tas et des masses partout, des formes pendant du plafond. J’ai cligné des yeux. J’étais dans le magasin des provisions du restaurant et du village. Des boîtes en carton, des piles de boîtes de conserve, des réfrigérateurs, des lots de produits d’entretien, des fromages ; des jambons, pendus aux poutres, diffusaient leur odeur poivrée. À droite, des piles de cageots de fruits et de légumes, la senteur douceâtre des pêches. Partout, des sacs, des paquets s’entassaient, toute une richesse dont je ne distinguais pas les différents éléments, même si mes yeux s’habituaient à la pénombre.

Surprise, involontairement docile, je suis restée debout, deux mètres à l’intérieur, sans bouger. La porte s’est ouverte dans un éclat de soleil, puis s’est refermée. Il était derrière moi. M’a attrapée. Mes cheveux noirs de pâtre bouclé, assez courts, n’offrant guère de prise, il a serré dans son poing les petites mèches au bas de la nuque pour me tenir. Je n’ai rien dit. J’ai retenu mon souffle. Ou plutôt, mon souffle s’est coupé tout seul.

Il m’a poussée lentement, dans le plus parfait silence, vers une pile de grands sacs, au centre de la pièce, qui m’arrivait, à cause de ma petite taille, presque sous la poitrine. Il a ôté mon débardeur, défait le nœud du haut du maillot deux-pièces, il a dégagé mes seins. Placé derrière moi, il les a soupesés lentement. Je n’avais pas besoin de le voir pour deviner son sourire ironique, sa satisfaction de savoir que leur poids et leur taille correspondaient à ce qu’il avait anticipé. J’ai rougi. J’ai toujours eu honte d’admettre que l’abondance de mes formes pouvait me valoir l’envie des hommes. C’était comme une raison humiliante, indécente, d’être désirée. Je sentais qu’il le savait, et que cette honte l’excitait à ce moment précis.

Pourquoi l’ai-je laissé faire ? Bien sûr, les aventures d’un soir, les rencontres d’une heure étaient courantes entre G.O. J’en avais eu plusieurs avant mon histoire avec Alain, ça ne portait pas à conséquence. Mais Senusit, ce n’était pas un G.O. comme les autres, il ne faisait pas partie de ce groupe joueur. Il était sombre et sérieux. Il faisait peur. Et cette peur me plaisait tellement que je le laissais faire en silence.

Il n’y a pas eu de mots, ni non plus de demande ou d’explication. Il a tiré sur le nœud de mon paréo, a fait tomber le slip autour de mes chevilles. Il m’a soulevée et a posé mon buste sur les sacs de farine. Mes jambes pendaient dans le vide. Les sacs étaient recouverts de toile de jute rêche, qui agaçait la peau de mon ventre et la pointe de mes seins. Il a posé la main entre mes omoplates.

— Regarde !

J’ai tourné la tête vers lui au moment où il sortait son sexe. Il était beau, circoncis bien sûr. Je l’ai regardé fermer son poing et se caresser lentement. Il a glissé sa main entre mes cuisses, a ouvert ma fente en l’écartant à deux doigts, d’un geste factuel .Je me suis sentie rougir. Avant même qu’il glisse en moi, j’ai gémi ; j’ai eu un sanglot quand son pénis m’a remplie fermement, jusqu’au fond, et qu’il est resté là, sans bouger.

Ses mains se sont posées sur mes fesses, les ont serrées, caressées, pincées. Comme pour mes seins, je sentais la satisfaction qu’il éprouvait à tenir mes rondeurs ; j’avais honte de son désir explicite pour mes formes abondantes, et en retour, son désir s’attisait de mon humiliation.

Il s’est penché, m’a mordu doucement la nuque ; quand il s’est mis à bouger lentement en moi, j’ai recommencé à gémir, submergée par le désir.

— Demande ! a-t-il proféré brièvement.

— Plus fort ! j’ai dit d’une voix aiguë que je ne reconnaissais pas. Plus fort encore...

Alors, il a frappé fort et vite, au fond de moi, sans même me caresser ni me toucher, et j’ai crié, prié, sangloté alors que je montais vers la première vraie jouissance que j’aie jamais connue. Je l’ai entendu gronder, il m’a mordue plus fort, son sexe a palpité en moi.

Une fois qu’il s’est retiré de moi, Senusit a rentré son membre dans son short, qu’il n’avait pas quitté. Il a pris sur un comptoir un bout de ficelle, l’a passé dans l’anneau de la clé, a noué la ficelle autour de mon cou, près de mes colliers en perles multicolores.

— Tu reviendras quand je te ferai signe, a-t-il dit simplement.

Je savais que je reviendrais.

Le matin suivant, dans les bureaux du village, alors qu’il allait, comme chaque jour à la même heure, voir Hervé, le gestionnaire, Senusit a posé sur ma table un billet avec ces mots : « Aujourd’hui, à 18 heures ».

En début d’après-midi, entre deux dossiers, j’ai écrit une lettre à Alain : oui, j’allais le rejoindre à Paris, pour les quelques jours dont il disposait en septembre, avant de partir au service militaire. Oui, j’allais rencontrer sa maman, et j’allais voir si je pouvais trouver à Paris un travail qui me permettrait de m’inscrire, comme j’en rêvais, en fac d’histoire à la Sorbonne, peut-être même en prépa.

Et après avoir exposé ces projets en vue de construire ma future petite vie bien rangée, je suis allée me doucher et j’ai repris le chemin qui longeait la plage et menait à la maison blanche. Je suis entrée avec ma clé, et j’ai attendu une nouvelle fois dans la pénombre.

Lorsque Senusit a poussé la porte, la lumière dorée de la fin d’après-midi a éclairé un instant les sacs de jute, qui avaient été plus proprement empilés sous les jambons qui pendaient du plafond.

Une fois la porte refermée, il ne m’a pas touchée, mais m’a ordonné de me déshabiller, lentement, entièrement, puis de m’approcher de lui.

— Prends tes seins et offre-les-moi.

Docile, j’ai soulevé mes gros nichons et je les lui ai présentés. Toujours impassible, il a pincé mes tétons, avec lenteur et méthode, puis, se baissant, il les a mordus.

— Va te mettre à plat ventre sur les sacs.

Comme ils étaient trop hauts, pour m’allonger dessus, j’ai dû sautiller maladroitement. J’étais très excitée. Senusit est venu derrière moi, a claqué mes fesses, pincé mon clitoris et m’a prise brusquement. J’ai joui presque tout de suite. Alors, il est sorti de moi, s’est dirigé vers le bidon orange qui contenait la réserve d’huile d’olive, et prenant de l’huile avec la louche, il en a versé sur ses doigts, au-dessus de l’évier. Il est revenu ensuite près de moi, et a badigeonné mon anus offert avec ses doigts couverts d’une huile un peu piquante. J’ai gémi de peur, et d’anticipation. Il ne m’a pas demandé si c’était la première fois : il le savait.

Il a posé son gland épais sur ma rondelle serrée, et il a poussé. J’ai crié et me suis débattue : la douleur était trop forte, et je contractais mes muscles. Senusit s’est arrêté, m’a retenue, les mains appuyées sur mon dos :

— Tu as le choix, tu peux t’en aller, il suffit de le dire... tu te lèves et tu pars ; mais si tu veux rester, tu essaies de t’ouvrir et tu me prends en silence.

J’ai pensé un instant m’en aller, puis je suis restée là, figée.

— Tu peux pleurer, a fait alors Senusit.

Il m’a sodomisée lentement, avec détermination, en caressant mon clitoris. Il m’écartelait, mes larmes coulaient, mais nous avons joui ensemble. Très vite, il s’est rajusté, il est reparti sans plus de commentaire.

Pendant les quinze jours qui ont suivi, presque tous les soirs il m’a convoquée dans la réserve, toujours en silence, toujours avec détachement et mépris. Et plus il me mettait à distance, plus je jouissais, et je pensais à lui toute la journée.

À la fin du mois d’août, sa femme est revenue ; elle est restée trois jours, et durant tout ce temps, Senusit ne m’a plus convoquée. Le deuxième soir, pendant que je me baignais au ponton, il y est descendu avec sa compagne pour contempler le coucher de soleil. J’ai remonté l’échelle pour sortir de l’eau. Je l’ai frôlé en passant pour revenir au bout de la jetée, je les ai regardés en riant et j’ai plongé. J’ai fait beaucoup de natation étant petite, et je plongeais bien. Je frimais.

— C’est beau, la jeunesse, a-t-il dit, moqueur.

Deux jours après, alors que sa femme et ses enfants étaient déjà repartis, je suis descendue relever la caisse du bar, au bas du village près de la piscine. Senusit est passé à côté de moi, a pris sans rien dire le tiroir de la caisse et l’a enfermé à clé dans l’un des placards du bar. Il m’a prise ensuite par le coude, d’un geste faussement amical, m’a fait descendre les escaliers qui menaient à la plage, a tourné à droite le long de la mer. Un peu plus loin, au fond de la langue de sable où jouaient les enfants du miniclub, poussait une haie fournie de roseaux. Nous l’avons contournée ; caché derrière, se trouvait un vieux bateau de pêcheur, décoloré, laissé là par les hommes du pays voisin qui pêchaient la nuit au lamparo.

Senusit est entré dans la barque, s’est assis sur le banc de rame, m’a fait agenouiller devant lui sur le fond qui blessait mes rotules. Il a écarté ses jambes, sorti son sexe du short. C’est là, dans le chant des vagues toutes proches, les cris des enfants qui jouaient et le bruit de leurs plongeons, l’odeur des beignets de la cahute sur la plage, qu’il m’a appris, dans les premiers jours de septembre, à avaler son sexe, jusqu’au fond, à maîtriser les spasmes de ma gorge, à le faire jouir de mes lèvres ou à lui offrir, docile, ma bouche à baiser.

Le dernier soir avant la fermeture du club, il a mis un pantalon blanc et une tunique blanche. Cette fois, il est venu me chercher à la sortie du bureau. Il était beau, sec, bronzé. Il m’a prise par la main et m’a accompagnée jusqu’à sa case, la plus belle du village, une case double qui fermait vraiment. Au centre, il y avait un grand lit tout blanc. Il m’a déshabillée doucement, m’a allongée, m’a caressée, m’a souri.

— Demain tu pars. Il faut y aller, à Paris, il faut aller voir le petit, il faut rester avec lui.

Ses caresses me déconcertaient tellement que je n’osais même pas gémir.

— Tu es la plus belle, tu es celle que je voudrais, tu es grosse comme j’aime, tu es douce, tu es obéissante quand je te veux, j’aurais pu quitter ma femme pour toi, mais tu vois, tu es trop intelligente, tu es trop bourgeoise, tu en sais trop. Un an avec moi, qui ne sais presque pas écrire, tu t’ennuierais, tu te révolterais, tu serais malheureuse, même si je peux te dompter quand je te commande. Alors, tu vois, tu ne pouvais être que ma pute, et j’ai fait de toi ma pute. C’est pour ça que je t’ai baisée dans la réserve, comme une pute. C’est pour ça que ça m’a excité de t’enculer là où les jambons sont suspendus... moi, musulman, ça m’a fait bander comme un diable.

En me disant ces dernières paroles, il a écarté mes cuisses et m’a prise doucement, pour la première fois par-devant, en me regardant dans les yeux avec tendresse.

— On serait ensemble, tu voudrais m’oublier au bout de trois ans. Mais pour ce que je t’ai fait, pour chaque fois que je t’ai baisée, pour chaque fois que tu m’as sucé à genoux, pour chaque fois que je t’ai enculée, tu te souviendras de moi encore quand tu seras vieille, le soir.

Mars 2018

Dont acte. Je me souviens. J’ai toujours la clé.

Sea, sex and moon

Dionys Florès

Après le brouhaha de la journée : conversations, ronronnements de moteurs, clameurs des adultes à la pétanque, cris des enfants sur la plage ou l’aire de jeux, puis les échos de la soirée karaoké, le terrain de camping était plongé dans le silence moite des nuits d’été. En tendant l’oreille, on pouvait encore percevoir le discret crissement des grillons, qui prenait la suite de la stridulation diurne des cigales.

Dans la chambre du mobile home, Margaux consulta son smartphone posé sur la table de nuit. Il indiquait 00:40, et pas moyen de s’endormir. Elle pouvait accuser la chaleur du Sud, qui, en août, malgré la proximité de la mer, reste étouffante même la nuit. Sa mère aurait accusé la pleine lune (très New Age, sa mère expliquait insomnies, fatigues, énervements et troubles de l’humeur par la pleine lune, la lune noire, la lune montante ou descendante, etc.). La jeune fille attribuait plutôt cela à l’ennui mortel du séjour. Normalement, à cette heure-là, en vacances, les gens de son âge font la fête entre amis, au lieu de chercher le sommeil dans une baraque en plastique, avec leurs géniteurs qui ronflent depuis longtemps dans la chambre à côté. Quelle idée, aussi, de suivre encore ses parents dans leur mobile home au bord la Méditerranée, alors qu’elle venait de fêter ses 18 ans ! Mais pour partir avec des copains, il lui aurait fallu travailler en juillet, afin de se constituer un pécule, et Margaux, après la période du bac, avait eu envie de se laisser vivre. Résultat des courses, elle se retrouvait dans ce camping qui ne lui correspondait en rien. En dehors des adultes, elle n’y croisait que des gamins hystériques, ou des ados pas plus vieux que seize ans. Or, deux ans, dans cette période de la vie, constituent une trop grande différence de maturité. Elle devrait se contenter, pendant trois semaines, de ne fréquenter que ses parents, et se réfugier dans ses rêveries.

Elle s’était déjà masturbée deux fois depuis le coucher, de ses deux manières préférées : une fois sur le dos, sa main s’activant entre ses cuisses ouvertes, une autre fois sur le ventre, en frottant son clitoris contre ses doigts immobiles, sans que le soulagement passager lui permette de s’endormir. Il lui fallait néanmoins reconnaître que son index et son majeur ou encore le jet de la douche lui donnaient plus de satisfaction que Clément, avec qui, l’an passé, elle avait perdu sa virginité.

Clément s’était montré plus hardi que ses flirts précédents, osant des attouchements qu’elle n’avait pas repoussés : il avait tout d’abord fouillé dans son soutien-gorge, puis dans sa culotte inondée. Elle aussi, au bout de quelques jours, en était venue à ouvrir le pantalon du garçon pour en sortir un membre raide et dur ; elle l’avait branlé pendant que lui, après avoir reçu d’elle quelques indications anatomiques, trouvait son clitoris.

Il avait joui rapidement, en lui poissant la main (bénis soient les Kleenex !), mais en ne lui procurant qu’un orgasme incomplet. Une semaine plus tard, les parents de Clément étant absents, elle s’était offerte dans son lit, les jambes enroulées autour du bassin de son premier amant. Elle avait découvert la sensation d’une queue qui remuait en elle, d’à-coups au fond de sa chatte, et d’une paire de couilles qui frappait ses fesses en cadence. Cependant, le plaisir qu’elle avait éprouvé demeurait plus cérébral que physique, et Clément devenant trop collant, elle avait assez vite mis fin à leur relation. Au moins l’avait-il fait sortir de la catégorie des pucelles, ce dont elle tirait une grande fierté.

Toutes ces considérations en boucle ne firent que lui ôter ses dernières possibilités de rejoindre Morphée. Autant se lever. Elle ne portait, pour la nuit, qu’un tee-shirt et une petite culotte. Sans mettre de soutien-gorge, elle enfila son short et ses sandales, puis sortit du mobile-home sans faire de bruit.

Si la pleine lune n’était pas la cause de son insomnie, elle éclairait suffisamment le chemin de la plage pour la dispenser d’utiliser sa lampe-torche. Elle atteignit vite le bord de l’eau, quitta ses sandales et se trempa les pieds. Seules quelques vaguelettes venaient clapoter sur le sable. Tout en goûtant la sérénité du paysage, Margaux se sentit soudain très seule, sous le piqueté des étoiles, face aux reflets de l’astre des nuits sur la mer calme. Tout cela ne remplaçait pas quelqu’un à qui parler... ni un amour d’été ! Ce séjour en famille la déprimait, et, si elle n’avait rien d’autre à faire dehors, autant retourner se coucher !

À l’instant où elle venait de prendre sa décision, Margaux se rendit compte que ce qu’elle prenait pour des cris de gabians étaient des rires, provenant de la plage. Curieuse (tout le monde ne dormait-il pas, passé dix heures, dans ce camping ?), elle se dirigea vers la source des bruits. La vie, en effet, se manifestait encore, à cette heure tardive. Dans la pénombre, elle aperçut deux silhouettes qui nageaient en s’apostrophant gaiement. Elle arrivait à leur hauteur quand les baigneurs nocturnes se rapprochèrent du bord. Elle pouvait les distinguer : il s’agissait d’un couple, malheureusement pas dans ses âges, presque des « vieux », entre vingt-cinq et trente ans.

— Bonsoir ! fit le garçon, je suis Robin, et voici Coralie.

— Salut ! dit Coralie, on prend un bain de minuit. C’est super agréable !

Maintenant qu’ils se tenaient tout près, elle voyait qu’ils étaient nus ! Et bien faits de leurs personnes : Robin, brun, bouclé, mince, avec des muscles déliés, et un sexe de bonne taille, bien qu’au repos, qui émergeait de sa toison noire. Coralie possédait des seins comme Margaux rêvait d’en avoir, ni trop gros, ni trop petits, une épaisse chevelure brune, et un pubis parfaitement épilé en petit triangle, adapté aux bikinis qu’elle devait porter le jour. Ils n’éprouvaient visiblement aucune gêne, mais se mirent à rire en voyant celle de Margaux.

— Ben oui, dit la fille. Un bain de minuit, c’est tout nu ! Y a personne pour mater, et c’est comme ça qu’on en profite le mieux. T’es toute seule ? Allez, déshabille-toi et viens !

Un an avant, Margaux aurait fait demi-tour et serait partie en courant vers le mobile home ; cette fois, ce fut là ce qu’elle se dit, elle ne réagirait plus en gamine. Désormais (en partie grâce à Clément), elle était une femme, et une femme capable de relever un défi. Un frisson inconnu lui parcourut les entrailles : pourquoi pas ? Ça se faisait, non, de se baigner nu la nuit... Ah, ils avaient ricané ?

— O.K. ! répondit-elle, l’air aussi naturel que possible.

De toute façon, si elle rougissait dans le noir, ça passerait inaperçu. Elle qui se trouvait trop mince, avec des seins trop menus, et malgré sa touffe blonde à l’état sauvage, envoya son tee-shirt, son short et sa culotte sur le sable. Elle ne rougit pas, mais fut envahie d’un agréable trouble : ce fut comme une vibration qui, partant de ses reins, remontait vers sa poitrine, pour redescendre aussitôt dans son ventre. À d’autres, le discours sur le naturisme, « retour à l’innocence, sans rien de sexuel »... Le fait de se retrouver dehors, en tenue d’Ève, l’excitait drôlement, oui ! La brise tiède de la nuit soufflait sur son entrejambe, qui s’inonda. Ses tétons durcissaient. Elle suivait en riant le couple qui se jetait à nouveau dans les vagues.

Elle découvrait une ivresse nouvelle : nager nue, se sentir libre de toute pièce de tissu, le corps entier au contact de la mer, fraîche un court instant, puis douce et plus caressante encore que le vent. Elle s’amusait avec Robin et Coralie, les aspergeait ; elle reçut son compte d’éclaboussures, puis s’éloigna, nagea sur le dos, fit un long moment la planche « Le cul dans l’eau, le minou à l’air », se disait-elle, riant toute seule de la formule. Lorsqu’elle reprit la brasse, le couple ne se baignait plus. Dans la nuit claire, elle apercevait leurs formes sombres, couchées sur le sable blanc. Depuis leur rencontre, ils n’avaient pas échangé beaucoup de paroles ; c’était le moment de faire connaissance. Elle sortit de l’eau, eut un frisson en laissant les gouttes rouler sur sa peau.

La clarté lunaire ménage bien des surprises. Elle ne lui avait pas permis de discerner les détails : ces derniers lui apparaissaient à mesure qu’elle se rapprochait du couple. Arrivée à destination, elle ne pouvait plus ignorer la scène : Robin bandait, d’une grosse trique à quarante-cinq degrés, surmontée d’un gland décalotté rouge-violacé, et sa compagne le branlait, tout en faisant rouler les bourses du garçon dans son autre main. Ils n’interrompirent pas leur manège, et ne semblaient pas plus embarrassés que lorsqu’elle les avait découverts nus sur la grève.

Robin lui sourit :

— C’est souvent comme ça, après notre bain de minuit.

— On aime bien que tu regardes, ajouta Coralie.

Elle prit le membre en bouche, l’engloutit tout entier, le ressortit, luisant, le parcourut de sa langue, l’enfourna à nouveau... Alors, allait-elle s’enfuir, cette fois ? Ces deux-là dépassaient les limites ! Figée, Margaux ne pouvait détacher son regard du spectacle. Sous ses yeux, se pratiquait une fellation en réel, pas sur internet.

Coralie sortit la queue de sa bouche, et la tenant fermement dans sa main, la présenta à la voyeuse, dans l’attitude de celle qui propose de tirer sur un joint :

— Tu veux ?

Elle voulait. C’était même ce qu’elle cherchait depuis le début de la soirée, ce qui l’empêchait de s’endormir. Elle n’avait jamais sucé Clément : avec lui, les préliminaires se bornaient à des masturbations mutuelles. Margaux tenterait de faire le mieux possible, comme dans les vidéos X qu’elle regardait, une main dans sa culotte.

Elle s’agenouilla devant les amants, et goba à son tour la bite dressée, qui, malgré le léchage de Coralie, gardait un goût de sel, et une odeur légèrement musquée. Elle en apprécia la rigidité, l’épaisseur, resserra ses lèvres, les fit redescendre le long du membre, jusqu’au renflement du gland. Elle titilla le frein avec sa langue, saliva sur toute la verge avec un grand bruit mouillé, tandis que son con bavait, coulait littéralement. Tripotant d’une main les couilles de l’homme, empoignant de l’autre la racine du pénis, Margaux accéléra le va-et-vient de sa tête, jouissant déjà mentalement de la situation.

Margaux, hormis quelques fantasmes furtifs, ne se sentait pas attirée par les femmes ; pourtant, elle atteignit un nouveau stade d’excitation quand Coralie se mit à lui caresser les seins, puis à en agacer les bouts : elle savait s’y prendre, la garce ! Elle ne s’arrêta pas là : une de ses mains suivit les courbes de la suceuse, lui pelota les fesses, et insinua deux doigts dans sa fente gluante, le pouce glissant sur le clito érigé.

Margaux, au bord de l’orgasme, ne parvenait plus à se concentrer sur ce qu’elle faisait. En gémissant, elle lâcha la queue. L’odeur de sa sueur se mêlait à celle de son désir. Elle poussa une seconde plainte, de dépit, cette fois, quand Robin se retira, et que Coralie ôta ses doigts.

Sa frustration fut de courte durée. Changeant de position, le garçon la fit se coucher sur le côté et se colla à son dos. Il lui écarta la jambe qui ne touchait pas le sol, et d’un coup, la pénétra en cuillère. C’était bien autre chose qu’avec Clément, cette bite qui s’enfonçait en elle, ressortait, entrait à nouveau, la bourrait, la défonçait avec ardeur, lui remplissait le ventre de délices à chaque aller-retour ! Tout en continuant ses coups de reins, le garçon lui flattait le bouton. Oh ! Elle aurait voulu que ça ne finisse jamais !

Coralie, allongée face à eux, se caressait en les regardant. Elle ne ratait rien des cuisses ouvertes de Margaux, du sexe qui la fourrait et des phalanges qui la branlaient au milieu des poils ruisselants. Parfois, elle avançait la tête pour lui lécher les tétons, les lui sucer, puis l’embrasser longuement. Et Margaux se surprenait à aimer cette bouche féminine sur ses seins, ses lèvres douces, cette langue qui jouait avec la sienne, qui l’emplissait en haut comme le gros dard le faisait en bas.

Les mouvements de Robin s’accéléraient, arrachant à sa partenaire des plaintes de plus en plus fortes. Margaux balança son bassin en arrière, pour mieux s’empaler sur la tige, la sentir au plus profond... La queue lui parut un instant frémir en elle, avant de cracher de longs traits brûlants. Au même instant, Margaux explosait, elle aussi. Dans le calme de la nuit, son cri devait s’entendre des mobile homes les plus proches, mais elle s’en foutait !

Le silence était retombé. Dans son dos, Robin paraissait somnoler. Elle-même se laissait aller : elle se savait guérie de son insomnie, capable, maintenant, de s’endormir ici, sur le sable, tandis que le sperme s’écoulait de son entrejambe.

Mais Coralie ne l’entendait pas de cette façon.

— Tu as joui, dit-elle, et lui aussi. Il ne reste plus que moi. Et comme il faut le laisser récupérer, c’est à toi de me satisfaire.

D’un mouvement sans équivoque, elle écarta les cuisses, et prit la tête de Margaux entre ses mains. Puisque c’était la nuit des expériences nouvelles, cette dernière ne se fit pas prier. Elle voulait découvrir ça aussi... À la pointe inférieure du triangle noir, la fente s’entrouvrait, rose et déjà bien humide. La fragrance qui s’en exhalait enivrait Margaux. Elle y posa sa bouche. Avec délicatesse, elle décalotta le clitoris, et commença par le lutiner de la pointe de la langue, provoquant des petits cris, puis, gourmande, elle lécha plus fort. La frénésie la prit, elle se mit à aspirer, à téter le bouton offert. Le ventre de Coralie ondulait contre ses lèvres, y déversait un abondant flot salé, les badigeonnait de sa liqueur. Tout en continuant à la sucer, Margaux introduisit deux doigts dans le vagin bouillant.

Mais il se passait quelque chose derrière elle, un mouvement entre sa chatte et son cul : Robin lui lubrifiait l’anus avec sa mouille. Il y immisça un doigt qu’il fit tourner, afin de lui dilater le petit trou. Elle pensa un instant à protester, puis décida d’aller jusqu’au bout de l’aventure. Elle s’appliqua à son cunnilingus, laissant le jeune homme élargir sa rondelle et lui écarter les fesses. Elle comprit qu’il avait de l’expérience en matière de sexe anal.

Bientôt, elle sentit un membre viril, à nouveau dur, exercer une poussée sur son sphincter, et l’ouvrir en douceur, millimètre par millimètre. Pour se détendre, Margaux se masturbait de sa main libre. Son cul goba le gland et, dans une petite brûlure, elle perdit un second pucelage. Maintenant complètement entrée, la queue de Robin lui limait le rectum, sans douleur. Au contraire, une délicieuse chaleur stimulait des zones inconnues, pendant qu’elle branlait celles qu’elle connaissait. Les deux sensations se mêlaient et irradiaient dans tout son périnée, son abdomen. Margaux ruisselait, se cambrait pour mieux favoriser la sodomie, se laisser transpercer jusqu’au plus intime...

« Comme c’est romantique, se disait-elle. Je me fais enculer sur la plage, au clair de lune, pendant que je lèche une femme... »

Cette image, associée à celle du vagin de Coralie qui se contractait par spasmes sur ses doigts, la fit partir. Les deux filles hurlèrent : si les occupants des mobile homes à proximité s’étaient rendormis, elles les avaient sûrement tirés à nouveau de leur sommeil. Robin fit encore quelques allers-retours avant de jouir dans le cul de Margaux.

Après être retournés se laver dans la mer, tous trois se tenaient serrés, peau contre peau, sous le ciel nocturne.

— Vous êtes de passage ? demanda Margaux.

— Non, on vient d’arriver, on reste deux semaines...

Margaux se réjouit de ne pas avoir travaillé en juillet. Si elle était partie avec ses amis, elle aurait raté ses meilleures vacances d’été !

Nice – Breil-sur-Roya par le train

Aude dite Orium

Et dire que j’ai pris la micheline pour monter à Breil à cause de la chaleur ! Maintenant, je suis bloquée dans ce maudit train depuis quarante minutes. On s’est arrêté au milieu de nulle part, il y a eu une annonce, inaudible, et puis plus rien. Autrement dit, je ne sais pas ce qu’il se passe ni pour combien de temps on en a. Il n’y a pas la clim, c’est un vieux tortillard. Il doit faire cinquante degrés derrière les vitres. Seule consolation, la vue est magnifique. La montagne partout et la mer au loin, indigo. J’espère qu’à Breil, on respire mieux. À Nice, c’est insupportable. L’air est brûlant, on se croirait sous le feu d’un sèche-cheveux. La saison bat son plein, trop de monde, trop de touristes partout. J’ai craqué. Je fuis chez ma grand-mère...

Mes cuisses collent à la banquette en skaï. Je suis seule dans la voiture, j’apprécie, c’est rare. Je ne préfère pas imaginer l’enfer de se retrouver coincée ici en compagnie d’une famille de gueulards. J’ai envie d’enlever ma robe. Ce n’est pas que le tissu soit épais, mais si je pouvais, je vivrais à poil. Il y a quelques heures, je lézardais sur la plage du Castel, à l’ombre d’un parasol, en compagnie de Diane, une copine de toujours. Folle, drôle, épuisante. Diane et moi étions tranquillement allongées côte à côte sur de confortables transats, sirotant des Gambetta glacés. On regardait la multitude des corps qui s’exposent sur les galets comme sur un étal de boucher. Il y en a pour tous les goûts en cette saison. Ils vont et viennent, s’offrant à nos critiques et plaisanteries douteuses. Cachées derrière nos lunettes fumées, nous commentons à voix basse. Diane, qui à la dent dure, me fait remarquer le moindre défaut :

— Vise-moi ce bel étalon, dis-je en apercevant un beau brun à la peau mate.

— Avec le tatouage pistolero sur le ventre ? T’es pas folle ?

— Et lui, là, qui sort de l’eau ?

— Le radis ? Avec la tête et les bras écrevisse et le reste blanc cul ? T’es morte de faim ou quoi ?

— Hashtag positive thinking, ma belle !

— Hashtag ta gueule. Épargne-moi tes trucs de coach, tu veux ?

— O.K. ! Tu penses quoi du blond qui vient vers nous ? Il est parfait, celui-là, non ? Bronzé, musclé, pas de tatouage...

— Il porte un slip de bain !

— Et alors ?

— Tu rigoles ou quoi ? Le slip de bain incarne le type qui a renoncé. Celui qui n’a pas fait de shopping depuis 2012 et qui a oublié l’existence même du miroir.

— Tu trouves qu’il a l’air d’avoir renoncé ? Tu as bien regardé son corps ?

— C’est encore pire ! S’il a besoin de mettre en avant ses attributs virils, c’est qu’il a un truc qui cloche. Et je te parie que le truc, c’est sa bite.

— Diane, je t’adore. Fuyons, pars avec moi, tu ne vas pas le regretter, fuyons loin d’ici ! Oublions tous nos soucis ! Toi et moi, replions-nous dans l’arrière-pays, loin des slips de bain et des tatouages pourris.

— J’aime beaucoup quand tu fais de la poésie pour moi, ma chérie, mais je bosse, moi. Que deviendrait la vie nocturne de la French Riviera, si je n’étais pas là pour m’en occuper ? Et ta grand-mère me déteste...

Le train redémarre... Enfin ! Ha non, fausse joie. On a fait trente mètres. Pourquoi je suis partie si tôt ? Même les fenêtres ouvertes, on étouffe. Je change de siège, j’en prends un moins chaud. J’étale mes jambes devant moi, je ferme les yeux. Une perle de sueur coule entre mes seins jusqu’au nombril. J’imagine une langue fraîche venant la cueillir. Une bouche qui aurait croqué des glaçons...

J’ai dû m’assoupir. Un homme est assis un peu plus loin dans la voiture. Mazette ! Quel beau mec ! Même Diane serait d’accord avec moi. Bras croisés, la tête penchée sur le côté, il contemple la vue. Un rai de soleil lui fend le visage. Il a de jolies lèvres, un peu carrées, pas trop épaisses, je suis certaine qu’elles sont à la fois fermes et moelleuses. Je l’embrasserais bien, là, pour voir si j’ai raison. « Excusez-moi, monsieur, c’est pour vérifier une théorie. » La chaleur, moi, ça me donne envie de baiser. Plus il fait chaud, plus j’en ai envie. Enfermée dans cette voiture avec lui, je ne réponds de rien. « Où vas-tu, beau gosse ? Allez, tourne la tête ! Regarde-moi, je suis là, en diagonale. Tu sais que je suis là, tu m’as forcément vue en arrivant. Tu n’as pas pu rater ma jolie robe à fleurs remontée sur mes cuisses. Si tu ne me regardes pas, je viens m’asseoir devant toi, on verra si tu continues à m’ignorer. Mate-moi, bon sang ! Regarde, je suis sexy, j’ai chaud, je dégouline ! Je serai ton meilleur souvenir, la plus belle baise de ta vie. Tu vas pouvoir te vanter auprès de tes copains, jouer le cagolin du Nice – Breil-sur-Roya. Aller, fais pas ton farouche ! Détends-toi, je ne te demande pas en mariage. Tu vois ma main qui glisse entre mes cuisses humides ? Pff ! Dégonflé ! »

Je fais semblant de m’assoupir, le surveille à travers mes cils. Je fais osciller ma jambe, feignant de ne plus la tenir, dans quelques secondes, ma cuisse sera suffisamment ouverte pour qu’il voie ma culotte. Bingo ! Il me mate en catimini. « T’es un timide, toi. Tu veux que je vienne te chercher. » Qu’à cela ne tienne. J’ouvre les yeux et le fixe. « Eh oui, je t’ai vu me mater. » Je ne resserre pas les cuisses, au contraire, je le provoque. Haha ! Il détourne le regard. « Tu préfères faire ça en douce, petit pervers. C’est pas grave, moi, je ne suis pas timide. » Je me lève et vais droit sur lui. Je m’assieds sur la banquette en face. Je le dévisage. Son regard à lui plonge dans le bleu de la mer, indigo. Je frôle son genou avec le mien, chaque fois que je croise et décroise les jambes. Il fait semblant de ne rien remarquer. Je viens m’asseoir à côté de lui, cuisse contre cuisse, épaule contre épaule. Nos bras nus adhèrent l’un à l’autre. Je pose ma main sur mon genou, remonte doucement le long de ma cuisse, le petit doigt appuyé sur la sienne. Je sens à travers la toile fine de son pantalon, le dessin de ses muscles. Pas de réaction. O.K., passons à la vitesse supérieure. Tranquillement, je pose ma main sur sa cuisse, à dix centimètres de son entrejambe. Il ne bronche toujours pas. Je continue, je remonte sur son sexe que je sens durcir à mon contact. « Petit saligaud, tu bandes ! » Je change de main pour être plus à l’aise. Mes doigts s’insinuent sous son T-shirt, il se laisse faire. La peau est chaude, moite. Je découvre, les plis maigres de son ventre, des pectoraux finement dessinés. Je promène mon nez le long de son cou, derrière l’oreille, je le hume, son odeur est douce, un peu sucrée. Ce que j’aime les introvertis ! Ils se laissent baiser comme des écoliers...

Je me lève, me plante devant lui, jambes écartées. J’attrape son menton et tourne son visage vers moi. Il garde les yeux baissés, c’est mignon. Je me penche. J’effleure ses lèvres un peu sèches. Je me fais un plaisir de les humidifier. De vraiment très jolies lèvres brunes. Elles sont plus fermes que j’imaginais. Le trac, sans doute. Il est sage, il obéit à ma langue impérieuse. Il a un goût de bonbon. Je m’assieds à califourchon sur ses genoux. Je pose ma main sur son épaule, anguleuse, la palpe, et reviens sur ses pectoraux, lui pince ses tétons turgescents, descends sur son ventre, je sens sous ma main le vrombissement du désir. Je m’arrête, l’étudie attentivement. Il s’est totalement laissé faire les yeux clos. J’attends. Son cœur bat sous son T-shirt kaki. Il déglutit. Osera-t-il me regarder ?

D’une main agile, un à un, je défais les boutons de son pantalon. Il bande fort et dur. Je le surveille, ses yeux sont toujours clos. Il joue à l’enfant qui dort et ne se rend compte de rien. « Ben tiens, je vais te croire, sale môme ! » Je passe mes doigts sous l’élastique de son boxer, le tire vers moi. De l’autre main, je libère sa queue. J’étire une langue large et saliveuse, me lèche la main, puis empoigne durement son sexe. Je l’enserre, le maintiens vers moi, à découvert. Une goutte perle au bout de son gland. Je l’essuie du pouce, avec fermeté. Je presse son membre comme on trait une vache ! « Alors, petit salopard, tu dors encore ? » Ses poings fermés aux jointures blanchies appuient durement sur le skaï rouge. « Attends voir si tu résistes à ça. »

Je le branle à deux mains. L’une qui va et qui vient, fermement le long de la hampe ; de l’autre, j’emprisonne le gland et tourne horizontalement. De temps en temps, un coup de griffe. Je laisse couler de longs filets de bave chaude pour faire glisser. Il attrape le siège, se cambre malgré lui. Son ventre monte et descend comme un soufflet de forge.

Je m’arrête, m’essuie sur son T-shirt, relève ma jupe et retire ma culotte de coton. Elle est imbibée de sueur et de cyprine. Je la lui passe sous le nez, ça sent la chatte affamée. Je reprends ma place, à califourchon, frotte son vit contre ma vulve bien trempée. Puis, très lentement, je m’enfonce sur lui. Son sexe brûlant entre en moi, doucement, lentement. Quand il est logé bien au fond, je me redresse et recommence ma lente descente, c’est une descente au paradis. Alors que je reprends pour la troisième fois, ses deux mains se plaquent sur mon cul, enfin ! Ses yeux sont toujours clos, mais ses doigts m’agrippent fermement, me ramènent contre lui d’un seul coup. « Ah bien, voilà ! Monsieur sort de sa réserve ! » Il assure sa prise, me soulève, me rabat contre lui. Sa queue cogne au fond de mon ventre. Il réitère, encore, encore et encore. C’est à la limite du supportable. C’est bien les timides, ça ! Quand ils se lâchent, plus rien ne les retient. Aucune mesure, aucun contrôle ! Il m’arrache presque la peau. Je me cramponne à la barre de la banquette. Je me cabre, mais il ne remarque rien, ne comprend rien. Il me bourrine, un vrai rustre. J’attrape ses cheveux, tire de toutes mes forces. Ça n’a aucun effet. « Bon, tu l’auras voulu. » Je plante mes dents dans son cou et serre de toutes mes forces. Il me repousse vivement, je m’affale au fond du fauteuil d’en face. Pour la première fois, il ne détourne pas les yeux. Il se frotte le cou, l’air outré. Je lui souris, goguenarde. « Eh bien, oui, mon bonhomme, qu’est-ce que tu croyais ? »

Avant qu’il ait le temps de réfléchir, je lui fonce dessus et le fais tomber dans l’allée. Il s’étale de tout son long, sur le dos, à mes pieds, offert et sans défense, je me délecte. « Haha ! Petit homme, tu croyais pouvoir jouer les grands ? » Je quitte ma tong et pose un pied conquérant sur son torse. Je lui remonte le T-shirt jusqu’au cou, le frotte sans ménagement. Je caresse son front, lui écrase le nez, lui colle mes orteils dans la bouche.

— Lèche !

Il obéit à mon ordre avec empressement. « Je vois. Tu aimes ça. Vas-y, fais-toi plaisir. Là, bien entre les orteils, allez, mordille-les aussi. » Je redescends le long de son corps, en évitant soigneusement de toucher sa bite qui se dresse comme un étendard, encore tout imprégnée de ma mouille. Ce sera pour plus tard. Pour l’instant, je me contente de me pencher pour agacer ses tétons tumescents, les pincer, les tourner entre deux doigts. Puis j’écrase ses testicules sous mon talon. « Ça fait mal, hein ! » Il se tord, gémit. Je relâche ses bourses. Je suis gentille, je le récompense d’une caresse de la pointe du pied. Il s’attendrit, l’andouille ! Je m’attaque à son pénis. Je l’attrape à pleines mains. « Tu connais la brûlure indienne ? » Je frictionne son membre avec mes deux mains accolées, les tournant en sens opposé. Que j’aime jouer à ces petits jeux-là ! C’est enfantin, presque innocent... et si douloureux pour celui qui l’endure. Je l’enjambe à nouveau, et m’assieds sur ses lèvres. Il sort une langue étroite et me titille adroitement. Changeant d’avis, je me tourne. J’ai envie de le croquer. J’ouvre grand la bouche et m’enfonce son dard jusqu’à l’arrière-gorge. Je l’enfonce jusqu’au haut-le-cœur. Je lui bave dessus, ma salive s’écoule, épaisse et mousseuse, le long de son manche, généreusement.

Alors que je l’aspire, il m’immobilise et me baise la gorge sauvagement. Des gerbes de bave s’écoulent, inondent de plus belle. Il s’enfonce tellement profond que je n’arrive plus à respirer correctement. Afin de reprendre mon souffle, je recule et l’étouffe de ma chatte dégoulinante. Je mélange sournoisement quelques gouttes d’urine à ma cyprine. « Bois, mon petit, bois ! »

Je sens contre mes lèvres les palpitations de son sperme qui veut sortir. Je n’ai pas envie qu’il jouisse. Je veux le laisser affamé, frustré, honteux. Je l’abandonne donc, me redresse, laissant sa queue s’agiter dans le vide. Un soubresaut du train m’avertit qu’il a redémarré. Je jette un œil par la fenêtre. La montagne défile à vive allure, la mer a disparu. Je reconnais le paysage, nous sommes proches du prochain arrêt. Rapidement, je glisse mon index dans mon anus, tout en continuant de m’activer sur sa face. L’effet est immédiat, je jouis, convulsivement, ma vulve embrassant ses lèvres. Satisfaite, je m’assieds tout à fait pour l’empêcher de respirer. Il tente gentiment de me pousser, mais je resserre les cuisses de chaque côté de son visage. Il pousse plus fort, je maintiens ma prise. La panique monte doucement. Il s’arc-boute, agite ses jambes, tente encore de me soulever, mais dans cette position, il n’a aucune force. Je le laisse encore un moment profiter de l’angoisse, avant de le libérer.

Je me lève sans un regard. Je remets ma culotte en admirant le paysage somptueux qui défile. Malgré l’air qui entre par les fenêtres, il ne fait pas plus frais. On est dans une étuve. Je retourne à ma place, là où j’ai laissé mon sac et mon bouquin, chausse en passant ma tong abandonnée à côté de son corps inerte. Il ne s’est pas levé. Il cache son visage dans ses bras. Je m’inspecte dans le reflet de la vitre, je dégouline de sueur, ma robe devenue transparente me colle à la peau. Je dégage mes cheveux, les attache en queue-de-cheval haute. Je prends mes affaires, je passe dans la voiture suivante...

— Mesdames et messieurs, nous arrivons en gare de Breil. Breil, trois minutes d’arrêt.

Je descends sur le quai, la chaleur n’est pas moindre en altitude. On cuit sous l’auvent de verre. Il faut que je sorte d’ici. Je me précipite hors de la gare, traverse la place en toute hâte, sous le cagnard. Le soleil implacable sèche ma robe le temps de quelques enjambées. Je m’abrite sous les arbres de la grande rue. Je file vers le village. Encore huit cents mètres avant de retrouver ses ruelles pavées et humides, ses passages voûtés entre les maisons de pierre. Je n’ai pas le temps de transpirer que le vent assèche ma peau. J’allonge ma foulée, je ne peux pas courir, j’étire mes jambes épuisées, et enfin, je plonge à l’ombre des bâtisses anciennes, dans la fraîcheur tant espérée. Mes tongs claquent, résonnent dans la venelle silencieuse. J’arrive chez ma grand-mère, qui m’accueille avec une citronnade bien fraîche. Quelle félicité, j’ai l’impression de renaître. Je m’écroule sur son vieux canapé qui sent la lavande.

— Vé ! Tu m’as l’air bien fatiguée ! s’exclame ma grand-mère de son accent provençal. Ça a été le voyage ?

Un enfer ! On est restés bloqués en pleine cagnasse pendant une éternité. J’ai cru que j’allais mourir !

C’étaient les vacances

Maître Vicaire Albion

Il était venu s’allonger à quelques mètres de moi. Le sable projeté par le claquement de ses sandales avait fouetté ma joue. Il ne s’était pas excusé. Loin devant, l’eau scintillait tel un diamant bleu sur un tapis de velours. À intervalles réguliers, une vague prenait le risque de s’avancer jusqu’aux premiers châteaux érigés par les gamins plus tôt dans la matinée. J’avais jeté un regard furtif sur ma droite. Un peu à l’arrière. Là où il venait de poser sa serviette de bain ornée d’un bouddha bleu obèse tenant une guitare pailletée.

J’étais certaine qu’il bandait.

Son manège avait commencé depuis près d’une demi-heure. Au moment où j’avais envoyé ma fille chercher une glace avec son père. Elle avait demandé :

— J’ai droit à une crêpe aussi ?

J’avais répondu d’un hochement de tête, en souriant. Paul l’avait attrapée par la main et ils étaient partis en sautillant sur le sable chaud. Direction Mister Ice-Cream. Je leur avais fait un petit signe alors qu’ils s’éloignaient. Le soleil m’avait éblouie. C’était l’été de la canicule. Il était à peine dix heures du matin.

Il bandait. J’avais dit à voix haute : « Il n’a même pas honte, le salaud. » Il avait quoi vingt-cinq ? Trente ans ? Peu importe. Moi, je ne faisais pas mes quarante-deux. À ce qu’en disaient les copines de bureau. Mais à ce moment, je me foutais royalement de mon âge, de ma fille, de mon mari. Je n’avais d’yeux que pour cette queue qui étouffait sous le maillot de bain de cet inconnu pas du tout charismatique. Une queue longue et mystérieuse, un peu comme celles que l’on peut admirer dans le bouquin XXL de Duane Hanson, The Big Penis Book.

Je n’avais jamais eu d’aventure avec un jeune pervers. Ni avec qui que ce soit, d’ailleurs. Cependant, les va-et-vient incessants de ce gringalet en direction des cabines m’avaient intriguée. J’avais attendu qu’il se lève pour lui emboîter le pas. À cette heure de la matinée, la plage n’était pas très fréquentée. La plupart des vacanciers devaient arriver d’ici une heure pour pique-niquer en famille au pied des dunes et passer l’après-midi sous un soleil torride. La bronzette, ce n’était pas trop mon truc. Encore moins avec cette température qui affolait les baromètres et apportait des arguments bien réels aux convaincus du réchauffement climatique. Aplatie à ne rien faire me donnait l’impression d’être une saucisse grillée en sursis sur un barbecue. Une nouvelle Jeanne d’Arc, prête à affronter à mains nues le plus gros des cochons. C’est pour cette raison que je préférais venir ici en début de journée et satisfaire de la manière la moins désagréable possible, les exigences estivales de Paul et de ma fille.

Pour paraître inaperçue, j’avais attrapé une raquette de badminton. Bien que les balles qui m’intéressaient à cet instant semblaient assez vigoureuses pour ne pas être retenues par un élastique. Le gars avait disparu derrière la dune la plus élevée et je m’étais approchée discrètement à sa suite. Le sable fuyait sous mes pas. Je soufflais déjà comme une otarie qui se fait courser par une orque. Pourtant, lorsque je lui posais la question avec insistance, Paul me disait toujours que je n’étais pas grosse. Que j’étais belle comme ça. Qu’il adorait mes petits bourrelets. Ou le genre de compliment qui laisse un doute amer au fond de la gorge pendant des nuits entières.

Bref, arriver au sommet me demanda un effort surhumain. Wonder Woman, ce n’était pas moi. Sûr que ma culotte de cheval m’aurait recalée au casting.

Après un dernier coup de raquette planté devant mes pieds pour m’aider à grimper, je l’avais retrouvé.

Le type était là. De toute sa blancheur maigrelette. Allongé comme un con sur le dos, en train de se branler en matant, par le trou d’une planche cassée, les nanas changer de maillot dans les cabines. Comme quoi, j’avais bien flairé une manigance pas très catholique dans son comportement. Sur le coup, j’avais été jalouse. D’accord, j’avais quarante balais légèrement froissés, mais bon, ma poitrine valait largement celle des minettes qui ricanaient là-dedans en baissant leur culotte et en comparant la largeur de leurs mamelons roses et fermes pour préparer leurs prochains selfies. En tout cas, peu m’importait la texture ou la saveur de leur peau huilée. Lui semblait grandement apprécier ce scénario volé, et la vision du gland qui émergeait des doigts à une vitesse folle vers le ciel était comme une supplique destinée à réveiller mes sens les plus bas.

Je ne m’étais même pas retournée. Je savais que mon mari et ma fille n’avaient pas encore passé leur commande de crêpes et de glaces. Je n’avais que la vision de cette queue qui m’hypnotisait et se dressait dans cette main moite pas assez grande pour la couvrir totalement. Je ne sais plus si j’ai couru le long de la dune ou si j’ai avancé à pas feutrés, tout ce dont je me souviens, c’est la saveur de ce gland chaud et sec coincé entre mes lèvres.

Surpris, le gars a relevé la tête d’un coup et s’est cogné le front contre la planche de la cabine. J’ai pensé « Quel con ! », et je me suis arc-boutée sur sa queue mâtinée d’amertume pour l’aspirer de tout mon corps. Dans la cabine, les deux gamines ont hurlé. Surprise par le gars qui les reluquait, elles sont sorties à moitié à poil, puis ont éclaté de rire en nous voyant. L’une devait être blonde avec un cul tout blanc, l’autre, brune sans la marque du maillot. Du moins, c’est ce que j’imagine. Je n’en sais rien, en fait. J’étais trop occupée à sucer mon inconnu pour lever la tête et entamer la causette. Encore moins m’excuser. C’étaient les vacances, après tout. Les yeux fermés, je l’entendais gémir alors que je l’avalais goulûment. Un moment, il a saisi ma tête à deux mains et a commencé à donner de grands coups de bassin. À croire que c’était la première fois qu’il se faisait sucer. Là, je me suis agenouillée en me reculant. En voyant ses joues pourpres à la limite de l’explosion, j’ai écarquillé les yeux de satisfaction. Aucun mot n’a été échangé, mais mon silence était assez convaincant pour lui faire comprendre que c’était moi, maintenant, qui maîtrisais la situation. J’ai pensé : « Contrôle-toi, mon coco, c’est pas tous les jours que t’auras une aussi belle gâterie. » Par chance, il n’avait pas encore éjaculé, même si son sexe affolé, agité de soubresauts, rebondissait contre son nombril creux, prêt à décharger toute sa crème sur le sable. Bien décidée à ne rien perdre de sa semence, je lui ai donné un coup de langue appuyé le long de la verge, j’ai gobé ses couilles pleines de vie, puis je me suis relevée en l’attirant par la queue. Ça voulait dire « Viens » ou bien « Suis-moi » ou encore « Bouge-toi, connard, et viens me baiser avant que mon mari revienne ». Bon, j’avoue que mon message n’était pas difficile à comprendre. Il a remonté son maillot et m’a fait grimper en courant près d’un tas d’arbustes. Planqués sous un maigre cercle d’ombre, on dominait toute la plage. L’absence de vent désespérait de rares véliplanchistes en mal de sensations. Un vendeur de chichis-chouchous s’égosillait en slalomant autour des seaux et des pelles. Comme une idiote, j’ai désiré l’embrasser. Le french kiss comme point d’orgue de mes vacances d’été. Je ne sais pas pourquoi. Peut-être pour faire honneur à cette phrase qui s’était imprimée à mon réveil : « Cette journée sera romantique ou ne sera pas. »

Heureusement, il n’a pas répondu à mes attentes et m’a retournée comme une chiffe molle. Sa force m’a étonnée. Je n’étais pas grosse, je l’ai déjà dit, mais je paraissais pourtant bien plus lourde que lui. C’est normal pour une femme de mon âge. D’ailleurs, Paul me disait toujours que malgré mes quarante ans, je n’avais rien à envier aux filles de vingt.

Agenouillée dans une posture dont serait fière ma prof de yoga, mon cul s’est tendu vers l’arrière telle une offrande muette alors que le type baissait ma culotte et enfouissait sa langue au plus profond de ma chatte mouillée. Les doigts ancrés dans le sable chaud, je n’arrêtais pas de répéter en silence « Ah, le salaud, le salaud ! », tout en me cambrant au maximum pour que son nez de Cyrano s’enfonce au plus profond de mon cul. Il écartait mes fesses, étalait avec fougue sa langue râpeuse en remontant sauvagement le long de ma raie, et prenait un malin plaisir à arracher les poils qui recouvraient mon épaisse toison. Il me baisait à pleines mains, à pleine bouche. Affolé par tant d’ardeur, mes lèvres gonflées étaient impatientes de prendre leur envol.

J’en redemandais et ne voulais surtout pas que ça s’arrête. J’essayais de le diriger en ondulant des fesses pour retarder l’inévitable, mais le type s’excitait sur ma fente comme un sagouin. C’était quoi, cette bite énervée ? Un puceau pressé d’inonder son premier vagin n’aurait pas été plus maladroit. Aucune patience. Aucun mot doux, il n’effleurait même pas le lobe de mon oreille de son souffle chaud. Non, rien de tout ça. Il me baisait à quatre pattes comme une chienne. Me brutalisait, m’injuriait comme si j’avais été sa chose depuis toujours. Dans sa fougue débridée, il bavait des mots d’un autre temps. « Allez, donne-moi ton croupion. Je vais t’éclater ta touffe poilue. » Je me souviens lui avoir dit « Ferme ta gueule et applique-toi ! » Pour me récompenser de cette saute d’humeur inattendue, il décida sans ma permission de prendre une voie plus étroite et m’encula sauvagement. Paul n’y avait pas droit. Mais je l’ai laissé faire, tandis qu’il tirait mes cheveux vers l’arrière et me fessait jusqu’au sang.

C’était bon.

La sueur dégoulinait le long de mes paupières crispées.

Mon corps, porté à l’incandescence, ne se reconnaissait plus.

Un instant, j’ai eu envie du goût de son sperme au fond de ma gorge. J’ai voulu me défaire de son étreinte, mais il me poussa brutalement à l’avant en resserrant ses mains autour de mes hanches. Mes reins se sont creusés pour un dernier moment d’extase. Tout autour de moi, le bleu du ciel s’était recouvert d’une brume fantomatique. L’eau et la plage s’entremêlaient pour ne former qu’une ligne trouble et agitée de soubresauts. Mes yeux s’étaient égarés dans un kaléidoscope vertigineux. C’est au cœur de ce maelström de frissons, de chaleurs, de cris étouffés que mes yeux s’accrochèrent à Paul, là-bas, une glace dans la main, ma fille dans l’autre.

J’ai joui. En silence. Mais j’ai joui comme jamais. Bien avant que l’autre derrière moi, balance son foutre onctueux sur mon cul doré dans un râle ridicule. À mon tour, allongée sur le ventre, un sourire béat au coin des lèvres, j’ai libéré mon corps par un long soupir d’extase.

Tandis que je m’essuyais tant bien que mal, avec les mains, le sable et la raquette de badminton, il a tenté de m’embrasser. Les mains en croix au niveau du visage, je me suis reculée. Je ne sais pas pourquoi. Comme s’il avait été vexé par mon geste, il est retourné s’allonger sur sa serviette au pas de course. J’ai rejoint la mienne, juste avant que mon mari et ma fille reviennent, l’air guilleret. La glace avait l’air bonne. Paul m’a demandé pourquoi je tenais aussi fermement la raquette de badminton. J’ai bafouillé que je l’attendais pour une partie... enfin, s’il voulait, pourquoi pas dans l’eau, tiens, pour se rafraîchir, et puis finalement, non, je n’avais plus envie... J’avais horriblement chaud, les joues en feu. Et je ne parle pas du reste. Mon vagin avait entamé un monologue incongru que j’essayais de masquer tant bien que mal en feignant une quinte de toux. J’en ai profité pour me crémer des pieds à la tête. Surtout les pieds, comme si me pencher me permettait de masquer mon incartade aux yeux du monde. Comme si j’avais fait un saut de côté pour pénétrer dans une autre dimension. Un super coup extraterrestre. Le mélange improbable entre Spielberg et Tinto Brass. Le doigt long et tordu d’ET dans le cul gourmand d’une bourgeoise italienne. Le cliché facile, quoi.

Mon mari m’a regardée bizarrement. Je lui ai demandé :

— Quoi ?

Il a répondu :

— Quoi quoi ?

À quelques pas sur ma droite, le gars avait les yeux fixés au-delà des vagues, au niveau de la bouée de sauvetage. La mienne avait disparu dans l’écume spermatique où je m’étais noyée. J’ai fini par lâcher la raquette de badminton. J’ai dit :

— J’ai chaud. J’ai trop chaud. La plage c’est pas pour moi, tu le sais bien. Je crois que je vais aller prendre une douche.

Paul m’a regardée en remontant ses lunettes de soleil sur son front dégarni.

— Une douche ? Mais t’as la mer devant toi !

J’ai bégayé quelque chose. Je ne sais plus ce que je racontais. Je n’avais que la queue de ce gars dans la tête. Elle me hantait. Mon esprit ne désirait que ce membre chaud et dur une fois encore. Ces coups de boutoir d’un inconnu qui m’ont défoncée comme jamais. Savoir qu’il se trouvait là, à deux pas de mes fesses comme si rien ne s’était passé, m’excitait encore plus. Est-ce qu’il bandait encore ? Est-ce qu’il fantasmait sur mon dos ensablé ? Mes seins ? Mon cou ? Par-dessus tout, je souhaitais encore être désirable. Je me suis mise à plat ventre pour bien l’avoir dans la ligne de mire et j’ai sorti une revue de mon sac. J’ai entendu Paul :

— Ben, on fait quoi ?

J’ai eu le culot de répondre que je désirais bronzer, pour une fois. Il a soupiré. Puis s’est affalé sur une chaise de camping. Il détestait s’asseoir dans le sable. Je ne pouvais quand même pas glisser ma main entre mes cuisses pour me soulager.

Le lendemain, nous sommes revenus nous installer à la même place. C’est moi qui ai insisté. J’avais l’impression que le soleil cognait plus que la veille. Paul et ma fille n’ont pas loupé leur rendez-vous avec Mister Ice-Cream. Pendant leur absence, j’ai eu beau user mes yeux jusqu’à l’horizon, je n’ai pas retrouvé le type.

Paul est revenu avec le journal. Il a annoncé :

— Y a vraiment des tarés... tiens, regarde ça !

En première page, on parlait d’un pervers qui s’était fait arrêter en fin de journée, à la sortie d’un magasin de lingerie. Le clergé était en émoi. J’ai écarquillé les yeux, je n’ai pas pu m’empêcher de pouffer. Paul a secoué la tête de lassitude.

— Toi, ça te fait rire ?

Oui, ça me faisait rire. Je comprends mieux pourquoi mon puceau maigrelet avait le diable au corps. Un prêtre, c’était un prêtre qui m’avait baisée de fond en comble. Un coincé de la soutane à qui je m’étais livrée sans retenue pour exaucer sa prière. J’ai regardé Paul droit dans les yeux en me pinçant les lèvres. Mon cœur battait au rythme angoissant des Dents de la mer. Puis j’ai enlevé le haut de mon maillot. Libérés, mes seins ont bondi de joie. J’ai cru que mon mari allait s’étouffer de honte. Un avion qui tirait une banderole « Soirée au Macumba Palace » a masqué ses paroles. J’ai haussé les épaules en guise de réponse, même si je n’avais pas saisi un mot de ce qu’il me racontait. Des regards d’hommes et de femmes se sont posés sur ma poitrine avec insistance. J’ai souri. J’étais bien. C’étaient les vacances.

Le paréo bleu

Zakya Gnaoui

Même si l’on s’y ennuie un peu, Siham aime bien ces séjours estivaux à Barnonne-Plage, une petite bourgade balnéaire du sud-ouest de la France. Juste après leur mariage, son mari et elle avaient acheté un chouette appartement avec vue sur la mer. Ils venaient y passer régulièrement leurs vacances. Toute l’année, Siham oscille entre le stress et l’ennui. Cela fait presque quinze ans qu’elle enseigne la littérature dans l’une de ces grosses universités parisiennes. Tous les lundis et mardis, elle donne cours à des étudiants démotivés, conscients des galères qui les attendent sur le marché du travail. Ses prestations dans l’amphithéâtre, surtout lorsqu’elle commente les œuvres classiques du XIXe siècle, lui permettent de déverser son mal-être en public. Elle n’aime pas ce qu’elle fait, le trajet quotidien dans le métro, les brouhahas dans son amphi, les copies à corriger qu’elle n’arrive pas à lire jusqu’au bout et qu’elle note au pif, le cynisme et le jargon pédant de ses collègues, surtout ceux qui monnayent à prix d’or des cours dans des boîtes privées et se plaignent que le service public en France soit menacé par les logiques néolibérales.

Aujourd’hui, Siham a cinquante ans et tous les matins au réveil, elle sent une boule d’angoisse dans la gorge. Elle ne vit que pour les vacances. Ces moments d’apaisement sont une bouffée d’oxygène dans sa vie. Elle adore être au bord de l’eau, passer l’après-midi à lézarder sur le sable chaud, ne penser à rien en fixant le ciel bleu azur et en écoutant de la musique sur son MP3. Le soir, après le dîner, pendant que son mari somnole devant la télévision après avoir descendu une ou deux bouteilles de vin, Siham va lire sur le balcon. Ils habitent juste en face de la plage. Elle s’installe sur sa chaise et s’abreuve de mots. Souvent, lorsque la nuit devient vraiment noire et que Raymond dort à points fermés, elle visualise des images obscènes dans sa tête. Des sexes en érection qu’elle engloutit, des hommes qui la prennent vigoureusement. Tout ce qu’elle ne vit pas avec Raymond, son mari. Lorsque l’excitation est à son comble, elle commence à se caresser, les jambes bien écartées. Le bruit des vagues berce son sourire, elle ferme les yeux, s’abandonne, ressent un étrange bien-être. Jouir dit-elle. C’est ainsi que se déroulent les vacances à Barnonne-Plage.

Un beau jour, en rentrant avec un drôle d’air, son mari lui annonça qu’il partirait quelques jours à Bordeaux rejoindre un ami. Elle ne dit rien, se contenta de sourire tristement. L’enthousiasme maladroit avec lequel il se mit à préparer son bagage était révélateur. Elle comprit qu’il partait rejoindre une maîtresse. Deux petites larmes pointèrent dans ses yeux noirs. Vingt-cinq ans de vie commune pour en arriver là. Même au bord de la mer, la vie a quelque chose de désespérément triste. Après le dîner, Siham s’installa sur le balcon. Elle ouvrit L’Étranger d’Albert Camus et relut le fameux passage où Meursault tue l’Arabe sur la plage. Raymond alla se coucher. Demain, il se levait tôt pour prendre le premier train. Siham était seule face à l’immensité de la nuit. Mais elle ne se masturba pas. Les étoiles brillaient dans le ciel, restant désespérément muettes. Ce soir-là, elle n’arriva pas à dormir, se couchant néanmoins à l’aube pour éviter de croiser son mari au moment où il allait partir.

Le lendemain, elle se rendit seule à la mer. La plage vibrante de soleil se dressait devant ses yeux, pleine de monde. C’était comme ça, les après-midi. Les gens étaient les uns sur les autres. Elle adorait ça. La foule la rendait léthargique. Elle lâchait prise, s’enfonçait dans la masse, oubliait son mal-être. En s’allongeant sur le sable, elle sentit la brûlure du soleil sur sa peau bronzée. Siham est une très belle femme. De longs cheveux bruns légèrement ondulés cascadaient sur ses épaules. Son visage était attirant, dégageait une sympathie naturelle. Quant à son corps, il était tout simplement splendide. Des seins bien fermes, pointant de manière arrogante derrière un joli maillot de bain deux-pièces. Ses fesses potelées ne laissaient pas indifférents les hommes autour d’elle. Siham mit ses lunettes noires, ferma les yeux et décida d’en finir avec le monde. Les veines de ses tempes battaient fort, la chaleur brûlait sa peau. Au bout d’un moment, elle alla se baigner, jalousant les couples qui se bécotaient. L’eau était glacée, mais cela ne la dérangeait pas. Des jeunes jouaient aux raquettes près de la mer. Ils devaient avoir une vingtaine d’années. De beaux mecs, musclés, bronzés, tatoués, des hommes à femmes, se tapant tous les soirs ces petites putes aguicheuses qui la narguaient du regard avec leur string et leur sourire vulgaire. Siham avait conscience qu’elle était out pour ces plans cul avec les jeunes play-boys. Il ne lui restait que les vieux beaux, avec leurs chaînes dorées et leur poitrine velue, si elle voulait rendre à son mari la monnaie de la pièce. Le jeu n’en valait pas la chandelle. Elle resta longtemps dans l’eau, savourant la fraîcheur. Un type avec une calvitie naissante passa près d’elle sur un matelas gonflable et lui sourit. Elle l’ignora. Tout est question de style, Monsieur.

Lorsqu’elle repassa près des jeunes, l’un d’eux lui lança un « bonjour » enjoué, accompagné d’un sourire. Troublée, Siham ne sut comment réagir. Elle baissa les yeux, intimidée. Les vieux réflexes étaient toujours là. Siham restait une épouse fidèle, même si Raymond ne l’attirait plus physiquement. Sans être forcément très religieux, ses parents l’avaient quand même élevée dans le respect des conventions. En s’asseyant sur la serviette de bain, elle sentit le sel sur sa peau, dans sa bouche. Le jeune homme la regardait toujours, avec insistance. Elle finit par répondre à son sourire. Il regagna également sa serviette de bain, pas loin de la sienne, et mit ses écouteurs sans la quitter des yeux. Siham fit de même. Dalida se mit à chanter Bang Bang dans ses oreilles. Regarder le corps de ce joli garçon accompagnée par ces belles paroles réveilla un étrange sentiment dans son esprit. Elle le trouvait vraiment très beau. Le soleil était à son zénith. Une lumière aveuglante lui brûlait les yeux. Elle s’allongea sur le ventre, face à lui. Il fit de même, suivant ses mouvements comme par jeu. C’est à ce moment que tout vacilla. Le souffle ardent qui provenait de la mer troublait ses sens. Siham ne put résister à l’envie de lui offrir quelque chose de son âme. Sans le lâcher du regard, elle retira son haut, dévoilant sa magnifique poitrine. Sentant des regards insistants, elle s’assit en tailleur afin d’exhiber davantage son corps en fixant le bel inconnu droit dans les yeux. C’était la première fois qu’elle montrait ses seins publiquement. Le sourire aux lèvres du jeune homme la séduisait. Qu’est-ce qu’il était craquant, avec ses cheveux longs, sa barbe de trois jours, son anneau doré à l’oreille ! Elle massait lentement ses globes avec la crème solaire, tantôt en lui adressant des sourires coquins, tantôt en feignant de ne pas le voir.

La situation était excitante, mais Siham restait pleine d’appréhension. D’un côté, elle aimait la façon dont ce brun ténébreux regardait et désirait son corps. Peut-être avait-il à peine dix-huit ans ? Elle crut percevoir un début d’érection sous son caleçon de bain, et ça la stimula davantage. Le fait qu’ils soient sur une plage plutôt familiale bondée de monde rendait l’ambiance encore plus perverse ; ça lui plaisait. Mais d’un autre côté, elle avait peur de se faire des films, d’être ridicule, de dévoiler ses charmes à un petit con en train de jouer la comédie et qui finirait par la planter en se moquant sournoisement d’elle. Quelque chose la retenait. Elle ne voulait pas être déçue, d’autant que le charmant jeune homme ne prenait aucune initiative, finissant même par baisser le regard. Les gens se baignaient, plongeaient dans les vagues, riaient à gorge déployée. D’autres se prélassaient sur le sable doré, mangeaient des sandwichs en buvant des bières. Elle ne voulait pas que le rêve s’arrête. Alors elle s’allongea sur le dos, toujours les seins nus, et ferma les yeux, en appuyant sa tête contre le sac à dos où étaient rangés ses vêtements. Dalida fredonnait toujours à ses oreilles de belles histoires d’amour. Au bout d’un moment, avec un naturel déconcertant, le charmant jeune homme vint s’allonger près d’elle. Il caressa son épaule, embrassa sa nuque, pinça ses tétons tendus par le désir, frotta sa queue en érection contre sa cuisse. Au moment où le désir de le prendre dans sa bouche se manifesta, elle ouvrit les yeux. Sous le maillot de bain, sa fente était humide. Elle réalisa qu’elle avait dormi longtemps. La plupart des gens avaient quitté la plage, et le ciel se remplissait de couleurs mauves. Elle regarda sa montre. Il était presque vingt heures. Siham fut également surprise de voir un paréo bleu ciel avec d’immenses fleurs blanches sur son corps. Qui avait posé cela sur elle ? Le jeune de tout à l’heure était toujours là, en train de bouquiner. Ses copains n’étaient plus avec lui. Tant mieux ! Ils se regardèrent avec un air hésitant. Aucun d’entre eux n’osait prendre l’initiative d’aborder l’autre, avec ces habituels mots anodins, parfois stupides. Alors elle s’approcha de lui, en retirant ses lunettes de soleil.

— Bonsoir, c’est vous qui avez mis ce paréo sur moi ?

Il baissa les yeux, rougit. Comme la plupart des jeunes de son âge qui roulaient des mécaniques, Stéphane était un grand timide.

— Je suis allé l’acheter pendant que vous dormiez... Vous risquiez d’attraper un coup de soleil...

Jamais son mari n’aurait eu une attention aussi délicate. Siham sentait littéralement son cœur fondre d’émotion. Oui, tout vacillait. Leurs yeux brillaient d’un étrange éclat. Pour le remercier, elle l’invita à dîner. Ils allèrent manger une pizza dans un des restaurants près de la mer. Même si une jupe noire et un débardeur jaune étaient dans son sac à dos, elle préféra garder son paréo, avec son maillot de bain dessous. Prudente, après un instant d’hésitation, elle remit son soutien-gorge en quittant la plage. Le soleil brillait encore très fort, même s’il allait bientôt disparaître dans la mer. Siham ne dégusta pas de vin avec lui ; elle ne buvait jamais d’alcool. Par contre, l’envie de se lâcher, de nourrir ses démons la prit aux tripes. Elle savait qu’ils allaient faire l’amour, même si ce serait juste une aventure d’un soir. Stéphane était jeune, il était ici pour s’amuser. Elle, elle était mariée, avait sa vie monotone qui l’attendait à Paris. Françoise Sagan avait tout dit là-dessus dans Aimez-vous Brahms ?.

La plage l’attira de nouveau. Elle pensa à la violence du soleil dans ses yeux, cet après-midi, au moment où elle était sortie de la mer et qu’elle avait croisé son regard, sous ce ciel aux lumières étincelantes.

— Il y a la projection d’un film ce soir... Regarde l’écran géant près du poste de garde. Ça te dit qu’on aille le voir ?

— Pourquoi pas ?

La nuit était tombée. Ils marchèrent sur l’esplanade. Un distributeur de préservatifs se trouvait près d’un kiosque de frites. Qui prendrait l’initiative ? Certainement pas lui ! Elle glissa une pièce dans la fente et récupéra le petit paquet en carton. Il ne dit rien. Prenant conscience qu’elle avait franchi le Rubicon, Siham ne put s’empêcher de sourire. Maladroitement, Stéphane s’approcha d’elle et déposa un baiser sur ses lèvres. Elle le lui rendit machinalement. Ce n’était pas vraiment ce type de romance à deux balles dont elle avait envie ce soir. Sa tête était ailleurs. Elle n’habitait pas loin, elle aurait pu rentrer se changer à l’appartement et revenir le rejoindre. Pourquoi préféra-t-elle se laver aux douches publiques de la plage ? Peut-être avait-elle peur que son bel oiseau s’envole ? Elle savoura le contact de l’eau froide sur sa peau. Aucune lumière ne brillait à présent. Elle s’essuya, retira son maillot de bain et s’habilla tranquillement, en imaginant l’excitation de son futur amant. Sous sa jupe, elle ne portait pas de culotte. Il pourrait caresser sa vulve intégralement épilée. Ce soir, la vie aurait des couleurs dorées.

Elle fit signe à Stéphane de la rejoindre et ils marchèrent vers un coin isolé, loin des quelques personnes assises face à l’écran géant. Elle déroula sa serviette sur le sable et ils s’assirent dessus.

— Je ne vous imaginais pas comme ça, Madame, lui dit-il avec ce sourire craquant qui la faisait chavirer.

— Et tu n’as pas idée à quel point j’ai envie de baiser avec toi !

Le film qui passait à l’écran s’appelait Vendredi soir, adapté d’un roman d’Emmanuelle Bernheim qu’elle avait lu l’année dernière, sur son balcon face à la mer, là où elle s’offrait ces moments de plaisir. Valérie Lemercier et son amant, Vincent Lindon, venaient de rentrer dans l’hôtel pour faire l’amour. Siham regarda Stéphane et s’allongea sur le dos. Le sable était mou. Au-dessus de ses yeux, la multitude d’étoiles brillaient de mille feux. Stéphane s’allongea près d’elle, commença à l’embrasser, glissa sa main sous sa jupe, trembla lorsqu’il s’aperçut qu’elle ne portait rien dessous. Il bandait très fort, elle sentait sa verge contre sa cuisse. Au pieu, ce garçon devait être de la dynamite. Elle ne put résister à l’envie de le caresser, de prendre ses couilles à pleine main en embrassant ses lèvres avec fougue. Sa verge palpitait entre ses doigts, elle le branla. Juste pour le plaisir. Elle se tourna contre lui, sentant avec délice sa main masturber lentement ses petites lèvres. Un reste de conscience l’amena à regarder autour d’elle. Il n’y avait plus grand monde sur la plage. Ici, les gens se couchaient tôt. De plus, le film venait de finir. Désormais, ils étaient plongés dans la pénombre. Personne ne traînait dans les parages. Siham lui sortit le sexe du jean et commença à le sucer goulûment. Il respirait fort. La langue de Siham tourbillonnait autour du gland de Stéphane, elle le fixait droit dans les yeux. Sa chatte était en feu. Il continuait de la branler, mais cela ne suffisait pas. Elle avait envie de le sentir en elle...

Sans se préoccuper des rares badauds qui marchaient encore le long de la mer, elle enfourcha son amant, s’installant à califourchon sur la verge tendue vers le ciel, implorant elle aussi d’être rassasiée. Elle s’abandonna au plaisir, repensant au soleil de l’après-midi, sentant les caresses de la lune sur son corps avide de jouissance. Stéphane prenait ses seins à pleines mains, elle ondulait sur lui, pour le sentir aller encore plus profond en elle. La cyprine dégoulinait abondamment de sa vulve. Une petite brise soufflait dans ses cheveux. Elle eut envie d’aller plus loin dans la perversité, d’être vraiment à lui, de se donner corps et âme à cet homme viril, dont le torse musclé frémissait sous ses doigts. Elle se détacha subitement de sa bite, ravie de voir un sentiment de panique dans ses yeux, et se mit à quatre pattes en écartant les jambes, lui offrant impudiquement la vue de son anatomie. Elle ne se serait jamais crue capable un jour d’une telle indécence, d’une telle vulgarité. Stéphane la prit brutalement en levrette, et elle aima ça, elle aima être sa chose, ce simple objet sexuel dont il pouvait disposer à sa guise. Il la pilonnait de toutes ses forces, s’accrochant à ses reins, haletant avec elle. Au bout d’un moment, il sortit son manche, le lui enfonça dans l’anus. Jamais personne ne l’avait prise de cette façon. Elle entrait dans l’inconnu, dans l’indicible, en se cambrant encore plus contre lui. Sa main se glissa de nouveau sous sa jupe, masturbant frénétiquement son clitoris, jouant avec le petit bouton atrophié. Sa chatte dégoulinait de plaisir. Au moment où elle jouit, c’est comme si le ciel s’ouvrait au-dessus d’elle et laissait pleuvoir le feu qui labourait ses entrailles. Un violent jet éclaboussa la serviette sur laquelle elle était agenouillée, inondant également ses cuisses. Le cri qui s’échappa de sa bouche semblait venir de quelqu’un d’autre, jamais elle n’avait ressenti d’orgasme aussi vertigineux, aussi violent.

Stéphane explosa en même temps qu’elle, en poussant un long râle inhumain. Ils tombèrent l’un contre l’autre en sueur sur le sable, se prenant immédiatement dans les bras, continuant de s’embrasser. Au bout d’un moment, ils arrêtèrent l’étreinte, se regardant avec des yeux remplis de tendresse.

— J’aime beaucoup votre sourire... À la fac, vous avez toujours l’air triste !

— Pardon ?

— Vous ne m’avez pas reconnu ? Je suis l’un de vos étudiants, j’assiste à votre cours magistral tous les lundis matin... Quand vous êtes passée près de moi, c’est pour ça que je vous ai dit bonjour...

Une lueur d’effroi lui envahit le visage. Qu’avait-elle fait ? Comment avait-elle pu oublier ses responsabilités, son statut d’universitaire ? Il y avait une chance sur un million pour qu’elle tombe sur une personne de son quotidien le soir où elle avait décidé de céder à ses appétits de volupté. Comment aurait-elle pu reconnaître cet étudiant ? Ils sont plus d’un millier dans l’amphi. Mon Dieu, qu’allait-elle devenir ? La rentrée serait terrible...

Son cœur battait la chamade. Et puis, brusquement, sans vraiment savoir pourquoi, elle sourit. Si Stéphane était son étudiant, c’est qu’il habitait donc également Paris. S’il la regardait avec des yeux si doux, c’est qu’il aurait peut-être encore envie de la revoir, de baiser comme ça avec elle et de rester discret pour que ça dure le plus longtemps possible. Elle cessa de penser à ce qui arriverait par la suite. Stéphane bandait de nouveau. Elle avait encore envie qu’il la prenne. Les vacances ne faisaient que commencer, après tout !

Rien de nouveau sous le soleil

MMK

Ça y est, on arrive. Clara se gare, tire le frein à main. C’est samedi soir. On a roulé toute la journée. Je sors de la Twingo, me déplie avec soulagement, tire sur ma petite robe pour la remettre en place. On rigole, on est heureuses. Ça fait un bail qu’on avait prévu ça, des vacances à la mer juste nous deux. Clara, c’est ma copine depuis le lycée. Mais on ne vit plus dans la même ville alors les liens se distendent. Un coup de fil de temps en temps. Et puis ce projet, passer deux semaines dans un camping, comme lors de nos dix-sept ans. Palace dégueulasse, camping bling-bling. En vrai, on n’a pas la thune de faire mieux. Et puis on a bien choisi. Y a une piscine, un terrain de tennis, un bar et les dépliants avec toutes les activités touristiques de la région. Clara propose le fitness, c’est au bord de la piscine. Au secours ! Non ! On est à la mer, faut en profiter ! Je propose la voile. C’est plus cher, mais c’est pas comparable. Elle se laisse convaincre. Ça commence lundi. On monte la tente, on se change et on va dîner au resto. Demain la plage, le soleil, la mer...

On est toutes blanches, ça fait peur. On se baigne, puis on se tartine de crème. Clara fait seins nus, moi pour rien au monde. J’ai toujours été plus prude, plus sage qu’elle. Je suis trop pudique. Je la regarde avec une pointe d’envie. Elle est belle. Elle a peur de rien. Je me sens gourde. Mais je passe vite à autre chose. Je mets mes lunettes de soleil et je commence à mater. Clara aussi. Elle murmure :

— À dix heures.

Je réponds :

— À seize heures aussi !

Y a des familles, mais pas que. Je me sens chasseresse, je cherche le beau gosse, vingt-cinq-trente ans, musclé et viril. Faut pas se mentir, on est venues pour la mer, mais aussi pour l’aventure et le plaisir des yeux. Ce dimanche passe super vite, on se raconte nos vies, on se retrouve. Clara est toujours aussi folle, et moi aussi gourmande de ses anecdotes croustillantes. Elle n’a pas trouvé sa moitié, mais elle continue de chercher. Moi, je me suis mise en jachère depuis cinq mois, après une histoire qui m’a fait mal. Mais Clara, en me racontant ses aventures, me redonne de l’optimisme. Elle m’incite à me remettre en selle.

— Allez, quoi, c’est les vacances, on est là pour s’amuser !

Perso, j’ai rien contre, la mer a le don de réveiller ma libido, c’est comme ça depuis toujours ; et puis j’en ai marre de cette abstinence frustrante et angoissante. Je me vois bien sur une plage à hurler à la lune. Je suis rouillée, mais j’ai la ferme intention de dégripper la machine. Clara se moque :

— On va te trouver un homme-objet, un homme Swiffer pour enlever la poussière.

— Et à toi, un homme Meccano pour te démonter.

On rigole.

Ce soir-là, malgré toute notre bonne volonté, on rentre bredouilles. Peut-être parce que l’idée nous plaît mieux que la mise en pratique, ou parce qu’on est restées accrochées l’une à l’autre sans laisser de place à qui que ce soit.

C’est le lendemain que tout commence. À dix heures pile, quand toutes les deux, on reste figées, la lèvre pendante, devant celui qui se présente à nous : Marco, le moniteur de voile. Short rouge à la Baywatch, regard bleu acier, corps fin et musclé, bronzage de marin. Un vrai cliché. Je bredouille mon prénom ; Clara, plus courageuse, le crie presque. On est mal à l’aise, comme si notre désir était flagrant au point d’être perceptible à l’extérieur. Comme si on était devenues bleu fluo. J’essaye d’adopter une attitude naturelle, j’enfile l’un des gilets de sauvetage que l’homme a distribués. Un échange de regards avec Clara, on s’est comprises. Après le premier choc, j’arrive à trouver une contenance. Le moniteur nous montre les nœuds des différents cordages ; en fait, c’est lui que j’ai envie d’attacher. On monte les voiles des dériveurs, et à l’aide d’un bâton, il nous explique les vents et leurs subtilités en dessinant dans le sable. C’est pas si facile. Il nous annonce qu’aujourd’hui, le vent vient de la terre vers la mer, et que si on veut rentrer il faudra remonter au vent. J’essaye de retenir la théorie, ça peut être utile, mais c’est pas simple parce que j’ai des flashs sexuels chaque fois que je le regarde. Il est pas mignon, il est beau. Et pas seulement beau, il transpire le sexe. Je regarde les autres élèves, il y a deux couples, deux hommes et une femme. Ça fait pas trop de concurrence. On se démerde plutôt bien, Clara et moi ; le cours dure deux heures. Je me mange juste la bôme en pleine gueule dans un virage, mais je crois que personne n’a rien vu. Après le cours, on a faim, dans tous les sens du terme. Clara pousse des miaous de chatte en rut... moi, c’est plus discret, mais j’en pense pas moins. Je la défie :

— Que la meilleure gagne, la première qui l’attrape a gagné !

— T’as déjà perdu, je te promets, il est pour moi !

Le jeu est lancé.

Le soir, après un aprèm farniente, on sort au bar du camping.

— Comment on fait si on trouve un mec, vu qu’on n’a qu’une tente pour deux ? je demande à Clara.

— T’inquiète, on se débrouillera.

La musique est à chier, un peu trop fort, et l’ambiance plate. On prend des mojitos et on se pose en terrasse. On mate et on commente les clients qui entrent. Bof. Y en a des pas mal, mais ils ont des meufs. Peut-être même des gosses. C’est le problème : vers la trentaine, c’est plus galère. Clara me dit qu’on va pas rester plantées là à attendre ; le mieux, c’est d’aller au village voir si on trouve un meilleur spot. J’approuve. On finit nos verres et on part à pied, c’est pas loin. C’est le genre de village tout vide en hiver, blindé de touristes l’été. Avec des restos à fruits de mer, des bars dansants et des magasins de souvenirs et de maillots de bain. C’est artificiel, ça n’a pas d’âme, mais on s’en fout. On se balade, on regarde, on cherche une terrasse. Tout d’un coup, Clara s’arrête :

— Mate ! Putain, je l’ai presque pas reconnu habillé ! Mate !

Elle me désigne un mec à cinq mètres. C’est Marco. Il est avec des potes.

— Viens, me dit Clara, on les suit en scred.

Ils entrent dans une boîte de nuit. On se regarde, on se sourit, puis on entre, nous aussi. Y a du monde. La déco est caribéenne, la musique aussi. On prend un shot de rhum. Clara s’élance sur la piste de danse, les bras en l’air et le cul frémissant. Je me désespère. Je suis toujours celle qui suit, celle qui est moins à l’aise, celle qui, maladroitement, essaye d’imiter. Je reste au comptoir, le regard absent, et je reprends un petit rhum. Un mec s’approche. Il me parle de tout près, et je prends des postillons dans la figure. Il a l’air bourré ; je le refoule, mais il reste ; je suis obligée de le pousser physiquement pour qu’il s’éloigne, ce qu’il fait en m’insultant. Ça y est, je ne suis plus d’humeur à répondre à une éventuelle drague éphémère, j’ai juste envie de me casser d’ici. Je cherche Clara du regard. Elle a pas perdu de temps, elle danse avec notre beau moniteur, grand sourire et déhanchement. Elle m’énerve elle aussi avec ses succès, ses aventures, sa libido d’ogresse. Je n’ai aucune chance face à elle. Elle a ça dans le sang. Moi, je suis une pauvre fille sans éclat. D’ailleurs, je fais la gueule quand tout le monde s’amuse. Qu’est-ce que je fous là ? Allez, je me casse !

Dès que je sors, je respire mieux. J’envoie un texto à Clara pour qu’elle ne me cherche pas, même si elle a pas l’air d’en avoir quelque chose à foutre à cet instant. Je me promène, ça me fait du bien d’être seule. Il y a une place jolie, avec des platanes, quelques tables. C’est un petit bar à dimension humaine, qui me donne envie de m’y installer. J’entre ; pour me réconforter, je commande un mojito. C’est mon péché mignon, et puis faut pas mélanger. Je sirote lentement, savourant le calme de l’endroit et la douceur de la nuit. Je suis un peu stone, je me détends au comptoir, il n’y a plus de place en terrasse. J’adresse un petit sourire au mec à côté, quand nos regards se croisent. Il me demande :

— Soirée de merde ?

— Ça se voit tant que ça ?

On commence à parler. Il passe ses vacances tout seul, il vient de divorcer. Je lui dis que j’ai trente-cinq ans. Je me vieillis toujours afin de m’entendre dire que je fais pas mon âge. C’est ma petite coquetterie. Ça marche à tous les coups, c’est génial. Lui, il a trente-huit ans. On se confie l’un à l’autre, les inconnus c’est pratique pour ça, on s’en fout de leur jugement. On parle, on parle, et je vois ses tétons pointer sous son tee-shirt serré. Ça m’excite. Je commence à avoir du mal à suivre la conversation, mais je me retiens. Au bout d’un moment, je n’en peux plus et lui propose de faire l’amour. C’est un peu direct, il a l’air surpris, mais il accepte. Je lui explique pour la tente partagée, il me répond qu’il a une chambre pas loin. C’est plié. Une petite voix dans ma tête prie pour que ce ne soit pas un serial killer, mais une grosse voix dans ma chatte me crie de foncer avec lui. On trinque, à la baise et aux amours déçues, on boit cul sec et on y va. L’hôtel est pas top, mais y a un lit deux places, alors ça va le faire. Il s’excuse, il n’a pas de musique. Il s’excuse à nouveau, il n’a rien à boire. Je lui réponds :

— T’inquiète, je suis pas une princesse.

Il s’approche, m’enlace. On passe un moment comme ça, immobiles, dans les bras l’un de l’autre, bien serrés. Ça réconforte, ça rassure, on boit de la tendresse. Puis nos regards se rencontrent. Il est pas mal, ce mec. Il y a de la douceur dans ses yeux, de la tristesse aussi. J’ai envie de le réparer, même si on ne guérit pas les blessures aussi facilement. Il ose un petit baiser timide, je le lui rends, et chaque baiser se fait plus intense. On finit par se manger. On commence à se caresser, la glace se brise, on se réchauffe. Il m’ôte mon débardeur, je glisse mes mains sous son tee-shirt. Je sens que je mouille. Sa bite palpite dans son futal, elle pulse au travers des étoffes. J’ai envie de le sucer. Je m’agenouille, dégrafe sa braguette. Sa bite sent bon le savon, je la lèche. Puis je la prends dans ma bouche. Tout doucement, puis plus fort. Il me dit :

— Non, pas comme ça, je veux venir dans ta chatte.

Je me relève, on se déshabille, on s’allonge ensemble sur le matelas. J’ai envie d’en profiter, de savourer le moment. Il doit être sur la même longueur d’onde, car il ne montre pas d’empressement. On a tout notre temps. Je l’explore des yeux et des mains. Il est plus bronzé que moi. Les deux couleurs vont bien ensemble. Il me caresse avec douceur. J’ai l’impression qu’il n’ose pas la luxure. Il est timide. Je saisis sa main et la plaque sur ma chatte. C’est le déclic. Il presse mon clito, puis entre deux doigts dans mon vagin. J’empoigne sa bite. Mon bassin ondule dans un appel au sexe, je le veux en moi. Je lui monte dessus, lui mets une capote, et m’empale avec précaution. Après cinq mois d’abstinence, je me sens aussi délicate qu’une vierge. Nos mouvements s’accordent en une danse sensuelle et lascive. Je me sens vivante, douce et chaude. Il guide mes va-et-vient, accroché à mes fesses, et soupire. Je le regarde dans les yeux, puis j’abaisse mon regard sur nos corps nus. Ça m’excite. Il lâche mes fesses, attrape mes seins. Il me dit qu’ils sont beaux. Je me penche pour qu’il puisse les prendre dans sa bouche. Il suce mes tétons, l’un après l’autre, joue avec sa langue. Aspire et relâche. Ça crée en moi un arc électrique jusqu’à ma chatte. J’accélère, je ne résiste pas, je jouis. Les ondes se propagent dans tout mon corps, c’est voluptueux. Il est étonné par ma rapidité, mais je n’ai pas dit mon dernier mot. Je lui propose une levrette, ça le tente. Je m’installe à quatre pattes devant lui, excitée à l’idée de lui exhiber ainsi mon anatomie la plus intime. Il se place derrière moi et s’enfonce dans mon humidité. Il me tient par la taille et tape au fond de mon sexe. Sa bite est juste un poil plus grosse que mon trou, et ça procure une sensation de plaisir intense, proche de la douleur. Il dose sa force, il n’est pas encore à fond. Il se penche au-dessus de moi, effleure mon clito. C’est presque trop, j’écarte sa main, sinon je vais exploser. Je donne des coups de reins, il tape de plus en plus fort, attrape mes fesses avec fougue. Ça monte, je pousse un cri. Il capte. Se redresse, resserre son emprise et me bourre de coups de bite profonds et violents. Un raz-de-marée me submerge, une déferlante de plaisir, je me sens chienne, je crie ma jouissance. Il continue de taper, il me pousse encore plus loin, je serre l’oreiller avec mes dents, et je tremble sur mes genoux. Je vais demander grâce quand je l’entends jouir dans un grognement d’ours, un râle discret mais éloquent. Il est tout au fond, j’ai le cul en l’air. Il passe ses doigts tout doucement le long de ma colonne, de ma nuque à mes fesses. Frisson. Puis il se retire. Je me retourne, on se regarde en silence, un sourire aux lèvres. C’était bon ! Je le serre dans mes bras, il caresse mes cheveux. On s’embrasse tendrement. Il s’excuse encore de ne rien avoir à boire.

— T’inquiète, j’ai pas soif...

Je me lève, m’habille lentement. Je suis tout engourdie par les décharges de plaisir. Puis je m’en vais, après l’avoir embrassé une dernière fois. Je susurre « merci », puis je repars dans la nuit vers le camping. Tout me semble beau, l’air est doux. Il y a peu de monde et les sons paraissent étouffés. Je lève les yeux, regarde la lune. J’arrive à la tente. Clara est assise devant l’entrée. Elle me tend une bouteille. Encore du rhum. Je bois une gorgée.

— Alors ?

— J’ai gagné !

— Raconte !

— Bof, j’avais l’impression d’être dans un film de boules. Et toi ?

Moi, lui dis-je, c’est un secret.

Eaux troubles

Clarissa Rivière

Hironui était enchanté de son nouveau job. Certes, « entretien et maintenance de piscines », ça ne semblait guère reluisant sur le papier, mais la réalité dépassait ses rêves les plus fous. Il découvrait un monde qu’il ignorait totalement jusque-là, celui des « expat’ », ces métropolitains qui s’installaient sur son île le temps d’une mutation. Ils en profitaient peu en réalité, débordés de travail, délaissant leurs épouses siliconées. Depuis leurs terrasses, elles jouissaient d’une vue imprenable sur le lagon turquoise. Elles contemplaient la mer des heures durant, de loin, sans la voir vraiment, ni faire l’effort d’y tremper un orteil. Elles restaient au bord de leur piscine, noyant leur ennui dans l’alcool, indifférentes à tout ce qui ne les concernait pas.

Pour Hironui au contraire, cette mer scintillante en contrebas du volcan se révélait être un véritable supplice de Tantale. Il rêvait de s’y plonger, de se mêler aux poissons multicolores, il n’en pouvait plus du bleu artificiel des piscines, des regards dédaigneux des clientes. Ces maisons, ces femmes, ces piscines se ressemblaient toutes, à donner le tournis. Il n’était plus dans la vie réelle, mais dans un film de science-fiction où tout semblait trop parfait.

Il refusait systématiquement les cafés que ces dames lui proposaient, par gentillesse sans doute, ou désœuvrement. Il devinait le vide de leurs vies, la torpeur qui les clouait sur des transats, sans soupçonner à quel point la chaleur et l’oisiveté conjuguées réveillaient les désirs oubliés.

Sa semaine de travail commençait chez Marie, une beauté blonde et glacée. Hironui en avait des frissons rien qu’à la regarder ! Il n’en était pas rafraîchi pour autant, il transpirait plus que jamais, pris de fièvre. Il accomplissait sa mission le ventre noué, elle semblait guetter le moindre faux-pas.

En réalité, Marie regardait son dos bronzé. Elle avait chaud, elle aussi, et le soleil n’était pas seul en cause. Elle l’avait tout de suite trouvé sexy avec ses muscles saillant discrètement, son ventre plat. Vêtu d’un simple bermuda, il exhibait son torse luisant au soleil. Elle le regardait travailler, cachée derrière ses lunettes noires. Elle ignorait la mer qui miroitait au loin, elle n’avait d’yeux que pour le jeune homme qui s’activait autour de sa piscine. Hironui égayait sa vie monotone dans ce soi-disant paradis terrestre. Une prison dorée, en réalité !

Marie rêvait d’embrasser ses épaules rondes, de sentir ses longs cils de fille battre contre ses joues. Elle voulait caresser son corps gracile, jusqu’à ses fesses qu’elle devinait bien fermes. Elle avait beau multiplier les propositions de boissons, rien n’y faisait ; il lui filait toujours entre les doigts comme une anguille, les yeux baissés, fuyant son regard.

Ce matin-là, Hironui était en retard. Marie consulta sa montre une fois de plus, agacée. Elle arrangea à nouveau ses cheveux, refit le nœud de son paréo autour de ses reins. Elle était fin prête, étendue avec élégance sur son canapé en rotin telle une odalisque. Qu’est-ce qu’il fabriquait, à la fin !

Hironui s’était blessé au moment de se mettre en route, il avait eu du mal à conduire. Luttant contre sa timidité, il s’avança vers Marie en suçant son index, grimaçant de douleur. Il vit Marie se lever à sa rencontre comme dans un rêve, prendre sa main, la manipuler doucement. Elle alla chercher des glaçons, les appliqua sur le doigt gonflé. Elle retira ses lunettes de soleil, plongea ses yeux dans les siens. Était-ce à cause du contraste du froid sur sa peau brûlante, de l’éclat de son regard bleu ? Tout cela à fois, peut-être... Hironui fut foudroyé, incapable de réagir. Il se laissa faire tandis qu’elle promenait ses mains glacées sur son corps, jusqu’à baisser son maillot de bain... libérer son sexe.

Marie l’admira un instant avant de s’agenouiller. Elle saisit la verge entre ses mains, la porta à ses lèvres. Hironui jouit très vite, elle le gronda :

— La semaine prochaine, il faudra tenir plus longtemps.

Chaque lundi, Hironui se réjouissait de revoir Marie. À la pensée de ses mains manucurées sur son sexe, de sa bouche rouge grande ouverte, il bandait dur. Trop pour Marie, qui aimait le faire durcir progressivement, le sentir enfler. Pourtant, il se masturbait frénétiquement juste avant de venir, rêvant de la bouche sensuelle se refermant sur son pénis, espérant se laisser sucer aussi longtemps qu’elle le souhaitait.

Leur rituel était toujours le même. Marie l’accueillait, sourire ironique aux lèvres. Elle s’approchait, le flairait, promenait ses ongles rouges sur son torse caramel. Ses légères griffures de tigresse le faisaient frissonner d’excitation. Hironui fermait les yeux pour se concentrer, ne pas gémir, endurer la caresse aiguë des ongles pointus qui descendaient jusqu’à son ventre. Elle lui abaissait son caleçon de bain, contemplait le sexe dressé, offert à ses regards et à ses caresses, avant d’y poser ses lèvres écarlates. Elle le suçait avec ardeur, faisait aller et venir ses lèvres le long de la hampe, pressait ses bourses entre ses mains, jusqu’à ce qu’il ne tienne plus et se déverse dans sa bouche. Marie se délectait de ce lait délicieux, exotique, avec son goût épicé évoquant la douceur des îles et la langueur des jeunes garçons sucés par des femmes mûres.

Peu à peu, Marie révélait sa véritable nature, ses ongles s’enfonçaient davantage, raclaient la peau tendre du phallus. Elle suçait toujours aussi divinement, mais ses dents s’en mêlaient, mordillaient le gland sensible. Hironui était partagé entre la montée du plaisir et la douleur.

Marie fut sa première amante, les autres s’enchaînèrent naturellement.

Le mardi, Hironui se rendait chez Isabelle, dont la maison était située juste au-dessus de celle de Marie. La jeune femme s’était vite révélée aussi gourmande que sa voisine, dans un autre style.

Isabelle venait d’emménager, elle n’avait pas cherché à cacher son intérêt pour le jeune homme. Elle l’accueillait dans le plus simple appareil, comme les premières Tahitiennes accueillirent les navigateurs étrangers, un pagne autour des reins, des fleurs sur les seins. Isabelle avait renoncé au pagne et aux fleurs, elle exhibait son corps pâle avec naturel. Subjugué par sa beauté, Hironui rendit les armes, il aurait d’ailleurs été impoli de résister.

Peu de temps après son arrivée, il la découvrit pleurant à chaudes larmes au milieu d’un amoncellement de cartons. Il perçut quelques bribes entre deux sanglots : ses amies si loin, son mari enseveli sous ses dossiers... Hironui lui prit la main amicalement et fut aussitôt empoigné par une poigne de fer, étonnante chez une jeune femme d’apparence aussi frêle. Elle l’étourdissait de paroles, elle voulait être serrée fort, consolée, et caressée, embrassée aussi ; seul un baiser pourrait vraiment tarir ses larmes. Avant même qu’il ait eu le temps de dire ouf, ils s’embrassaient comme des collégiens. De fil en aiguille, elle s’appuya contre la table, s’y allongea. Ses jambes s’ouvrirent, tandis que ses mains attrapaient la tête du jeune homme, la guidaient vers son sexe coulant de désir.

Tous les mardis, il s’abreuvait à cette source intarissable. Isabelle répugnait à tromper son mari, elle se contentait d’écarter les cuisses, se plaignant faiblement de sa solitude. Il se penchait sur elle, l’apaisait de ses coups de langue délicats et appliqués. Elle jouissait avec un petit cri de souris, le remerciait. Elle gazouillait sans fin en le serrant contre elle, le caressant comme un chaton, flattant sa formidable érection. Parfois, dévorée de désir, elle oubliait ses bonnes résolutions, l’appelait en elle. Elle voulait être aimée, doucement, avec tendresse. Hironui s’exécutait bien volontiers. Il profitait de son orgasme pour l’agripper plus fort, accélérer le rythme et jouir à son tour, à l’unisson ou presque.

Un peu plus haut, se trouvait la maison d’un couple de professeurs de lycée. Ils travaillaient tous les deux quand Hironui entretenait leur piscine le mercredi matin. Il était accueilli par une jeune fille maussade, censée suivre des cours d’histoire à la faculté voisine, mais il ne l’avait jamais vue un livre à la main, seulement des cigarettes, qu’elle grillait les unes après les autres. Indifférente elle aussi à la vue fabuleuse sur la mer, elle se mit en tête de le séduire. Hironui mit du temps à se laisser convaincre, il n’était pas certain qu’elle soit majeure, et que se passerait-il si ses parents l’apprenaient ! Léa riait de ses scrupules, elle tortillait son petit derrière sous ses yeux, exhibait sa jeune poitrine. Hironui n’était qu’un homme après tout, ses mains brunes partirent toutes seules à la rencontre des seins menus. Léa se débarrassa en un tour de main de son minishort, le déshabilla dans la foulée, avant de s’emparer de son sexe. Il était déjà fièrement dressé, elle n’avait plus qu’à ouvrir les jambes et le glisser d’autorité dans le sien. Elle savait y faire, la petite, elle lui avait mis un préservatif en deux secondes, il était loin d’être le premier !

Hironui n’hésitait plus, il la baisait tous les mercredis, dans le jardin et toutes les pièces de la maison.

Un matin, Hironui faillit faire demi-tour, deux jeunes filles l’attendaient en bikini.

— T’inquiète, c’est juste pour la lécher, Clara n’a jamais joui de sa vie, alors j’ai pensé à toi, tu pourrais peut-être lui rendre ce petit service...

Elles gloussaient comme des gamines, elles le trouvaient trop mignon avec son air ahuri. Hironui hésitait, Clara paraissait plus jeune encore que sa copine. Elles lui jurèrent qu’elles étaient toutes les deux en licence.

Clara s’allongea, Hironui s’installa entre ses jambes, écarta ses petites lèvres roses. Au moins, elle n’était pas vierge ! Il se mit à laper le nectar douceâtre qui commençait à sourdre, de plus en plus abondant. Clara se tortillait en tous sens, terriblement excitée par ces coups de langue frustrants, mais ils ne la titillaient jamais au bon endroit. Léa ne restait pas inactive, elle s’était emparée d’un sein blanc, le suçotait paresseusement.

Hironui raffolait de son nectar de jeune fille, suave et douceâtre. Léa le rappela à l’ordre :

— Ben alors, tu la fais jouir, oui ou non ?

Il aurait préféré être seul avec Clara, loin du regard de Léa qui commençait à s’agiter et montrer des signes de jalousie. Elle l’avait rejoint, cherchait à le sucer, voulant le distraire. Hironui se concentra sur Clara, il la sentait toute proche d’exploser de plaisir. Il travailla vaillamment de la langue, ignorant celle de Léa sur sa verge. Clara jouit enfin, le plus joli orgasme de jeune fille dont il puisse rêver. Hironui s’attendrit, il avait envie de la cajoler dans ses bras, mais Léa se releva d’un coup et s’interposa, féroce, avant de s’étendre sur son amie de tout son long. Elles s’embrassèrent à pleine bouche, emmêlant leurs jambes.

Hironui les abandonna à leurs plaisirs saphiques.

Le jeudi était son jour préféré, il n’était plus question d’exploits à accomplir, de jeunes filles à initier, de frustration à endurer. Sylvie voulait juste s’envoyer en l’air joyeusement, faire l’amour dans toutes les positions, et jouir sous les rayons ardents du soleil. Tenant le rebord de la table, elle lui présentait ses fesses rebondies, il la maintenait fermement et la baisait vigoureusement. Elle adorait ça, ce n’était jamais assez fort pour elle. Il devait plaquer une main sur sa bouche pour éviter qu’elle hurle de plaisir, alerte tout le voisinage.

Sylvie ne craignait rien ni personne. Il faut dire que son mari était au courant, il s’attardait souvent avant de partir au travail. Il regardait sa femme se faire prendre par le jeune Tahitien, et se caressait, appréciant le spectacle. Il encourageait Sylvie, l’embrassait parfois, mais jamais il ne participait. Le soir, ce serait son tour, il pénétrerait sa femme en pensant au corps ferme d’Hironui, à sa peau brune et sa verge mince pourfendant son épouse. Il aurait voulu l’accueillir en lui, mais il n’osait pas encore s’inviter. Plus tard, ils avaient tout leur temps...

Le vendredi, Hironui ne travaillait pas. Il retrouvait enfin sa maîtresse préférée, la mer. Aucune de ses clientes ne parvenait à l’éclipser, elle l’avait appelé irrésistiblement toute la semaine. Il se jetait nu dans ses bras, goûtant l’étreinte humide qui l’enveloppait et caressait tout son corps. Il évoluait dans les flots, bercé par les vagues, envahi d’un sentiment de plénitude. Un début d’érection témoignait de son désir naissant. Il ouvrait la bouche, goûtait la saveur salée de son amoureuse bleue, avant de plonger sous l’eau, voulant éprouver une étreinte plus intense sous l’effet de la pression. Il ne faisait plus qu’un avec elle, se fondait dans l’océan, seulement contraint par sa respiration. Il restait de plus en plus longtemps en apnée au fond de l’eau. Il était bien, là, sur le sable, immobile, ses cheveux ondulant autour de lui. Les poissons s’habituaient à sa présence, venaient butiner sa peau, à la recherche de quelque nourriture. Hironui se délectait de leurs minuscules caresses. L’absence d’oxygène commençait à lui donner le vertige, des hallucinations lui venaient. Il savait qu’il était temps de quitter sa maîtresse liquide, de rompre le charme de cet amour impossible, au risque de devenir éternel.

Un coup de pied sur le sable le ramenait en quelques secondes à la surface. Il respirait à pleins poumons, enivré. Le bonheur de se sentir vivant compensait le regret de s’être soustrait aux caresses de la mer, délicieuses et mortifères.

Puisqu’il ne pouvait plus fusionner avec la mer, il allait la chevaucher ! Il allait chercher sa pirogue et naviguait, le regard tourné vers l’ancien volcan. Il tâchait d’identifier les maisons éparpillées le long de la route en lacets, sa carte du Tendre à lui. Il s’allongeait au fond de sa pirogue, se laissait dériver, songeait à la bouche rouge de Marie, à la petite chatte mouillée de Léa, au corps sculptural d’Isabelle, au cul énorme de Sylvie... Il jouissait dans un râle, il les désirait toutes, les voulait toutes à la fois.

Un lundi, ses fantasmes se réalisèrent.

En arrivant chez Marie, Hironui s’étonna de voir plusieurs voitures garées derrière la maison. Il s’arrêta sur le seuil de la terrasse, saisi. Quatre paires d’yeux convergeaient vers lui. Il reconnut Isabelle, Sylvie... il ne manquait que la petite, elle ne devait guère goûter ce genre de réunion entre dames. Il y avait également une femme qu’il n’avait jamais vue, une jolie rouquine tout aussi pomponnée que les autres. Elle le regardait avec étonnement, un livre à la main.

— Mes amies, je vous présente Hironui, il s’occupe de ma piscine tous les lundis. Bonjour, Hironui, n’ayez pas peur, approchez-vous ! Nous venons de fonder un club lecture, et terminons notre première réunion. Nous prenons l’apéritif, voulez-vous vous joindre à nous ? Voici Sarah, et mes voisines, Isabelle et Sylvie... Oh, mais vous semblez vous connaître, je me trompe ?

Marie se leva à sa rencontre, imitée de toutes ses amies. Hironui recula, elles faisaient penser à des zombies, la tension dans l’air était palpable. Il fixait la bouche rouge de Marie, il comprenait à peine ce qu’elle disait, obsédé qu’il était par le souvenir de ses lèvres sur son sexe. Il fut bientôt prisonnier de ses yeux bleu glacier, toute volonté annihilée.

Les autres femmes se rapprochèrent encore, trop curieuses pour se montrer discrètes. Elles se mirent en cercle autour d’Hironui, silencieuses, sentant que quelque chose était en train de se jouer. Elles avaient déjà trinqué, et cet apéritif pris au soleil leur donnait des ailes, abolissait les convenances. Marie se mit à genoux devant Hironui, elle dégagea son sexe de son caleçon de bain.

— Mes chéries, avez-vous déjà vu pareille merveille, une si belle couleur ocre, et, mmmmhhh... ce fumet ensoleillé et épicé, je ne résiste pas, ne m’en veuillez pas !

Elle déposa un petit bisou sur la verge, n’osant aller plus loin pour l’instant devant ses amies, mais elle n’allait pas tarder à oublier ses scrupules en entendant Isabelle s’exclamer :

— On se connaît bien avec Hironui ! Demain, il vient prendre sa pause-café avec moi... Donc, toi, tous les lundis, si je comprends bien...

Marie se sentit piquée au vif. Quel sacripant ! Il ne se contentait pas d’être sucé le lundi, il fallait encore qu’il fasse Dieu sait quoi avec Isabelle le mardi.

Elle enfourna sans plus de cérémonie le phallus dans sa bouche, s’efforçant de le faire bander malgré la situation quelque peu perturbante. Elle glissa ses ongles peints sur ses bourses, joua avec les poils bouclés d’un noir de jais, accentua ses mouvements, tant et si bien que le jeune homme n’en pouvait plus. Il était dur comme jamais, excité par le regard des autres femmes, un regard brillant de convoitise... c’est tout juste si elles ne se pourléchaient pas les babines. Elles n’allaient pas tarder à vouloir être de la fête.

Sylvie enleva son tee-shirt, fourra sa volumineuse poitrine sous le nez d’Hironui. Il ne pouvait lui refuser ce plaisir, il pressa les seins moelleux de ses mains, commença à en agacer le bout de sa langue, avant de les suçoter plus fort, au point de tirer des gémissements à sa partenaire. Hironui sourit, il plongerait bien ses doigts dans son sexe, elle devait être trempée, mais ce ne serait pas galant pour Marie. Isabelle s’approcha à son tour, manifestant ses intentions par une démarche outrageusement chaloupée, des ondulations des hanches sans équivoque. Sarah était pétrifiée, stupéfaite de découvrir ses amies sous un nouveau jour. Son livre tomba sur le sol avec un bruit mat.

Marie interrompit sa fellation.

— Mesdames, je ne vais pas poursuivre, je vous l’épuiserais ! Je vous le confie, vous me le rendrez à la fin, à temps pour le final, je compte sur vous, j’aime trop son goût de gentil sauvage. Je vais me resservir un cocktail et vous admirer...

Elle le lâcha, non sans lui pincer fortement la fesse pour se venger de sa frustration. Isabelle fut la première à bondir, follement enthousiaste à la vue du joli sexe dressé. Elle n’y alla pas par quatre chemins, les copines avaient l’air à fond, ce n’était pas le moment de minauder. Elle s’allongea sur la table, elle serait juste à la bonne hauteur, et écarta les jambes sans façon, ignorant ses amies. Hironui savait ce qu’elle attendait de lui. Il s’agenouilla devant la table, approcha son visage de l’entrejambe touffu et odorant, et, se penchant en avant, entreprit de la lécher délicatement, du bout de la langue, sans oublier son petit bouton. Des hululements lui confirmèrent qu’il était sur la bonne voie. Sa langue s’agita de plus belle, Isabelle se tordait de plaisir sur la table, les yeux clos pour ne pas croiser le regard envieux de ses voisines.

Hironui la laissa aller au bout de sa jouissance. Quand les chants se turent, il se releva, fourbu, et s’étira, exhibant sans le vouloir son corps parfait. Isabelle avait été plus longue que d’habitude, le contexte sans doute. Son érection était retombée, cela n’échappa pas à la vigilance de Marie. Elle fondit sur lui et le réveilla de sa bouche avec gourmandise.

Hironui était prêt à nouveau, Marie le libéra avec le sourire.

— Tiens Sylvie, il est à toi, et n’oublie pas, ne le fais pas jouir, laisse-moi ce petit plaisir... nous sommes lundi, c’est mon jour !

Sylvie, les léchouilles, ça l’agaçait plus qu’autre chose ! Elle voulait être prise, possédée, baisée avec ardeur par une queue infatigable. Elle s’installa avec allégresse à la place d’Isabelle et ouvrit les jambes à son tour. Hironui resta debout, conquérant, la dominant de toute sa hauteur. Le temps de mettre un préservatif avec la dextérité d’un hardeur, il s’enfonçait en elle d’une seule poussée de reins, la tenant par les hanches. Prise de frénésie, Sylvie bougea en tous sens, remua comme une possédée au point d’éjecter le pénis de son sexe. Elle en profita pour se lever et se retourner, présentant ses fesses.

— Prends-moi par-derrière, fort !

Hironui s’exécuta de son mieux, pétrissant les fesses à pleines mains. Cela commençait à lui donner des idées. Lui aussi avait tout oublié, jusqu’aux autres femmes le regardant fixement. Peut-être que Sylvie serait partante pour être sodomisée aujourd’hui... Il promenait ses doigts sur ses fesses, les écartait doucement, tentait de s’insinuer, tout en la baisant toujours avec vigueur. Un sursaut de lucidité l’empêcha de mettre son projet à exécution… On verrait jeudi ! Il se concentra pour la faire jouir, s’activa de plus belle à un rythme frénétique. Sylvie cria son plaisir dans une dernière tension de tout le corps.

Sarah restait en retrait, fascinée par le ballet qui se jouait devant ses yeux. Troublée, elle goûterait bien ces innocents plaisirs, elle aussi. Comme ils se connaissaient bien, tous ! Une pointe de jalousie lui mordait le ventre. Hironui savait si bien faire jouir ses amies, s’adaptant aux envies de chacune, les faisant gémir et crier en continu. Elles avaient de la chance avec leur agent d’entretien des piscines, le sien avait l’air d’avoir cent ans... Son désir l’emporta sur sa timidité. Elle esquissa un pas vers le jeune homme, mais Marie s’imposa, réclamant son dû.

Hironui était excité comme jamais. Les douces lèvres de Marie se refermèrent sur son sexe, il s’emballa, se tendit dans un ultime sursaut, avant de déverser toute sa semence au fond de sa gorge. Marie fut un peu déçue, elle adorait le sucer longuement, sentir le pénis gonfler dans sa bouche au point de l’étouffer. Comme il était jeune ! Elle le lécha encore, espérant lui tirer quelques gouttes épaisses et savoureuses, avant de se résoudre à se relever.

— Mes amies, quel festin ! Si je résume, le lundi ça se passe chez moi, le mardi chez Isabelle, le mercredi, c’est relâche, je suppose avec nos deux profs, et jeudi, un final en beauté avec Sylvie ! Vous tenez la forme, mon cher ! Et j’ai l’impression qu’une autre dame souhaiterait s’inscrire dans votre agenda déjà bien chargé, je me trompe, Sarah ?

Sarah approuva d’un signe de tête, un grand sourire aux lèvres.

Hironui battit en retraite en bredouillant, il oublia d’entretenir la piscine, pressé de regagner sa camionnette. Il reprit ses esprits en conduisant, légèrement contrarié d’être utilisé avec tant de désinvolture. Il n’était qu’une proie exotique pour ces prédatrices du bout du monde... Il ne tenait pas à revivre ce genre de bacchanale toutes les semaines, il voulait retrouver sa vie tranquille, ses amours solitaires avec la mer bien-aimée, loin de toutes ces femmes surexcitées qui n’en voulaient qu’à son corps.

Il demanda à changer de secteur, et fut affecté sur un autre pan du volcan, un peu plus à l’ouest. Un autre univers peuplé d’épouses oisives dans leurs maisons de rêve. Hironui se demandait si elles seraient aussi affolées que leurs consœurs.

Quand il arriva chez sa première cliente, il fut accueilli par une rousse flamboyante. Il la reconnut tout de suite. Elle se mit à rire joyeusement.

— Quelle bonne surprise ! Hironui, c’est ça ? Je m’appelle Sarah, on s’est vus chez Marie. Vous aimeriez un café, quelque chose de plus frais peut-être ?

Elle entrouvrait déjà son corsage.

À marée haute

Ornella Caldi

Après la douce fraîcheur de l’eau bretonne, la brûlure du sable fait trépigner Éléonore, qui se met à courir à travers la plage pour soustraire au plus vite ses pieds à cette torture. Depuis la fois où ils se sont fait surprendre par la marée montante, ils préfèrent poser leurs serviettes loin de l’eau, mais ces derniers jours, le soleil ne prend pas de pause et semble bien décidé à transformer la plage en champ de lave.

Les garçons sont arrivés bien avant elle et exposent déjà leur peau au soleil, à part Yann qui est resté assis pour la regarder franchir les derniers mètres, un sourire aux lèvres.

— Tu ne voulais pas rester dans l’eau avec les filles ?

— Je commençais à avoir un peu froid, ment-elle en s’asseyant à côté de lui, les genoux repliés pour mettre ses pieds en sécurité.

— Je vois ça, répond Yann en posant sa main sur sa jambe parcourue de chair de poule.

Des grains de sable sont restés accrochés à sa paume, et Éléonore sent leur légère griffure lorsqu’il la fait lentement remonter le long de sa cuisse. Une sensation loin d’être désagréable. Elle se tourne vers lui, s’appuyant doucement contre son torse et rencontre ses lèvres qui l’attendaient.

Elle n’en revient toujours pas de sortir avec un garçon aussi beau, et pourtant, c’est lui qui a jeté son dévolu sur elle, le jour où elle est arrivée au camping. Chaque fois qu’il l’embrasse, elle ressent la même excitation que la première fois, comme si elle ne s’y attendait pas. Il avait fallu qu’elle s’exile à des kilomètres de chez elle et qu’elle se libère de sa tenue d’intello pour se découvrir désirable, et pas auprès de n’importe qui. Ses amies n’en reviendraient pas de la voir embrasser ce garçon sportif, charmant, drôle, aux abdos parfaits, au sourire ravageur.

— Hé, vous avez vu la nouvelle ?

Un léger sursaut arrache Éléonore aux lèvres de Yann.

— Non, désolé, on était concentrés sur autre chose, répond celui-ci, un clin d’œil insolent en direction de Marie et Emma qu’ils n’avaient pas vues arriver.

Marie mime une moue dégoûtée, puis elle se retourne et leur montre une silhouette assise non loin de l’eau. D’ici, difficile de dire à quoi elle ressemble, seuls sont visibles son dos nu et ses cheveux bruns courts.

Derrière eux, Thomas et Antony ont relevé la tête, curieux, eux aussi, de découvrir la mystérieuse nouvelle venue.

— Je l’ai déjà vue il y a quelques jours, dit Thomas. Elle était assise au même endroit et elle est restée là, sans bouger, jusqu’à ce que la marée monte. Après, elle s’est levée et a juste quitté la plage.

— Comment ça se fait qu’on ne l’ait jamais vue au camping ? Elle ne sort jamais de sa tente ? Elle doit pourtant avoir à peu près le même âge que nous, non ?

Les sourcils froncés, les bras croisés, Marie semble vraiment prendre cette histoire à cœur. Elle qui adore qu’ils fassent toujours tout ensemble, qui les a tous intégrés chacun leur tour dans le groupe, ne peut concevoir que l’on puisse garder ses distances délibérément.

— Ou alors, propose Éléonore, elle t’a vue avec la même expression qu’en ce moment sur le visage, et il lui a semblé préférable de ne plus croiser ton chemin.

Les autres pouffent, pendant que les yeux de Marie s’écarquillent :

— Quoi, vous trouvez que je fais peur ?

— Ce qu’Éléonore essaie de te dire, répond Emma, c’est que certaines personnes aiment bien être seules. Tu devrais la laisser tranquille pour le moment, peut-être qu’elle aura envie de sociabiliser plus tard.

Après une journée d’excursion en famille, Éléonore a enfin réussi à s’échapper du mobile home. Elle apprécie la compagnie de ses parents, mais elle a hâte de retrouver ses nouveaux amis, l’un d’entre eux en particulier... Elle a enfilé son maillot de bain et une robe légère, au cas où ils décideraient d’aller se baigner. Pour faire le tour du camping, elle choisit de longer la plage. Elle ne se lasse pas du paysage : grande étendue d’eau et de vide qui lui fait instantanément oublier sa ville dont aucun centimètre carré n’est laissé à nu.

Le soleil a entamé sa course descendante, mais il fait encore chaud. Pourtant la plage est déjà presque vide, excepté une silhouette près de l’eau. Éléonore s’arrête pour la regarder. Depuis combien de temps est-elle assise là ? À quoi peut-elle donc bien penser ? Elle reste un moment songeuse et, au moment de repartir, change d’avis et s’avance sur le sable.

Plus la silhouette se rapproche, plus les détails se précisent. Les cheveux coupés court forment un désordre de petites mèches brunes dont les pointes ont légèrement éclairci au soleil. Les attaches du maillot de bain violet foncé s’enroulent autour de la nuque et du dos déjà brunis, où elles ont laissé de fines marques blanches.

Arrivée juste derrière elle, Éléonore prend une inspiration avant de se lancer :

— Salut !

Elle a dû s’avancer trop silencieusement car la fille sursaute avant de se retourner. Sur son nez trônent de grandes lunettes de soleil rondes qui masquent la moitié du visage, mais d’après le peu qu’on en voit, la mystérieuse silhouette semble plutôt jolie.

— Excuse-moi, je ne voulais pas te faire peur. Je m’appelle Éléonore, je suis en vacances au camping.

— Ne t’excuse pas. J’étais perdue dans mes pensées, je ne t’ai pas entendue arriver.

La surprise cède la place à une expression plus douce sur son visage :

— Je m’appelle Agathe. Tu peux t’asseoir si tu veux, propose-t-elle.

Éléonore remarque qu’il n’y a pas de serviette, elle s’installe directement sur le sable, les jambes allongées en direction de l’eau qui lèche le sable tout près de ses pieds.

— Ça fait longtemps que tu es arrivée ?

— Une semaine.

— Si jamais tu t’ennuies, tu peux venir avec nous. Certains peuvent paraître un peu intimidants au premier abord, mais ils sont vraiment sympas quand on les connaît.

Agathe esquisse un sourire, penche sa tête en arrière.

— Je te crois, mais je ne m’ennuie pas, ne t’en fais pas.

Au départ, Éléonore pensait faire sa bonne action en aidant une fille timide à s’inclure dans leur groupe, mais désormais, elle ne sait plus quoi penser. Certes, Agathe n’est pas la personne la plus causante, mais elle ne semble pas timide pour autant. Au contraire, elle dégage une telle confiance en elle que c’est à Éléonore de se sentir intimidée.

— Pour être honnête, reprend Agathe sans bouger, je sors d’une rupture pas évidente, et prendre du temps pour réfléchir devant la mer me fait beaucoup de bien.

— Oh, mince. Désolée, je ne savais pas.

Agathe se met à rire. Un rire frais qui laisse Éléonore perplexe.

— Évidemment que tu ne savais pas, pourquoi tu t’excuses ?

— Je... je ne sais pas, avoue Éléonore qui rougit en comprenant l’absurdité de sa réflexion. Et ça faisait longtemps que tu étais avec lui ?

Après un silence de quelques secondes, Agathe répond :

— Je ne sais même pas si j’étais vraiment avec elle. Elle a d’abord été ma meilleure amie, puis c’est peu à peu devenu beaucoup plus, mais quand le moment est arrivé de faire un choix, elle a préféré tout laisser tomber.

Appuyée sur ses coudes, le visage tourné vers le ciel pour offrir sa gorge aux rayons du soleil, Agathe raconte son histoire avec une certaine distance. Éléonore a néanmoins remarqué qu’une légère ride est apparue sur son front depuis qu’elle a commencé son récit.

Elle s’en veut d’avoir, d’emblée, supposé que son ex était un garçon. Agathe va-t-elle la prendre pour une gamine ? Éléonore se sent bien jeune, d’un coup. Elle n’a elle-même jamais vécu de rupture douloureuse étant donné que ses relations n’ont jamais été sérieuses, et dans son entourage, aucun de ses amis n’est gay. Elle a soudain l’impression d’avoir grandi dans un cocon et de ne rien savoir du reste du monde.

— Ça y est, les vagues sont arrivées.

Éléonore sent une caresse froide sur la plante des pieds. Elle replie vite ses jambes et fait mine de se relever, mais Agathe attrape sa main.

— Allonge-toi à côté de moi, tu vas voir.

Même si elle se doute déjà de ce qu’elle va voir, à savoir être complètement trempée, Éléonore s’exécute, curieuse de ce que veut lui faire découvrir cette fille qu’elle a tant de mal à saisir.

La tête reposée sur le sable, sa main toujours dans celle d’Agathe, elle ferme les yeux et se concentre sur les vagues qui viennent lécher par intermittences ses pieds, ses chevilles. L’eau est plutôt froide, mais le soleil tape encore suffisamment fort pour que le contact ne soit pas désagréable. En fait, Éléonore commence à trouver cette sensation captivante. L’alternance du chaud et du froid qui fait frissonner sa peau a un effet hypnotique.

Chaque vague remonte plus loin que la précédente, comme si elles cherchaient à conquérir un nouveau territoire. Lorsqu’elles atteignent ses cuisses, ses doigts se serrent instinctivement autour de ceux d’Agathe, qui les étreignent en retour. Éléonore a l’impression que la mer la submerge lentement, qu’elle cherche à s’insinuer sous sa robe qui se débat mollement contre les flots. Elle pressent le contact intime bien avant qu’il arrive, et demeure immobile, le corps tendu dans l’attente du moment dont elle a compris qu’il était le point culminant de l’expérience.

L’esprit en ébullition, Éléonore se demande pourquoi Agathe tenait tant à ce qu’elle vive cela auprès d’elle. Est-ce elle qui a l’esprit mal placé, ou bien Agathe veut-elle lui faire passer un message des plus équivoques ? Là, à moitié immergée dans l’eau, imaginant le corps de sa voisine en proie au même frisson que le sien, elle a le sentiment de vivre une expérience secrète, intime, et elle est stupéfaite de découvrir qu’elle s’en réjouit.

Leurs mains sont si étroitement serrées désormais qu’elles ne pourront peut-être plus jamais les délier, et la respiration d’Éléonore s’accélère tandis qu’une vague, enfin, vient arroser son maillot de bain. Elle sent la chair de poule remonter le long de son ventre, jusqu’à sa poitrine où ses tétons durcissent au point de lui faire mal. Le va-et-vient continue et dans sa culotte désormais inondée, elle sent l’eau caresser sa vulve, s’infiltrer entre ses lèvres. Un flot glacé la transperce, là où elle se sentait si brûlante une seconde auparavant. Des dizaines d’images la traversent, toutes tournant autour des doigts d’Agathe, de la bouche d’Agathe, du sexe trempé d’Agathe.

C’est ce moment que cette dernière choisit pour se redresser, tirant Éléonore par la main pour l’arracher à l’eau et à ses fantasmes. Sur son visage, un grand sourire. Les deux filles se regardent sans rien dire. Malgré les verres opaques, Éléonore a l’impression qu’Agathe comprend ce qu’elle vient de ressentir, et qu’elle l’a ressenti également.

Après quelques minutes qui semblent des heures, Agathe rompt l’échange silencieux par un petit rire espiègle et entraîne Éléonore en courant à travers la plage, serrant toujours sa main dans la sienne.

Depuis deux jours, Éléonore n’a pas revu Agathe. Elle pensait la retrouver sur la plage, mais le temps s’est assombri, et elle a arrêté d’y venir. Elle ne pensait pas que cette présence, même lointaine, allait lui manquer si vite. Pourtant, il ne s’est rien passé entre elles. Excepté l’expérience étrange qu’elles ont partagée, elles ont à peine parlé, et elles se sont séparées très vite après avoir quitté la plage, Éléonore pour retrouver les autres, Agathe pour rejoindre sa tente. L’éviterait-elle ?

— Tu as la tête ailleurs, ces derniers jours...

La jeune fille se retourne vers Yann, qui la regarde pensivement. Ils se sont réfugiés dans le local de la piscine comme ils le font chaque fois qu’ils veulent se retrouver seuls tous les deux, mais ce soir, Éléonore n’a pas la tête à ça. Yann est toujours aussi beau et charmant, mais elle ne ressent plus la même excitation en l’embrassant, et quand les mains du garçon commencent à se faire baladeuses, elle sent son esprit s’envoler vers une autre personne.

— Oui, excuse-moi, lui dit-elle en posant sa main sur sa joue. Je ne me sens pas très bien, ces derniers temps. J’ai peut-être pris froid avec le changement de température.

— Tu devrais peut-être rentrer te reposer ? s’inquiète Yann. Et tu ne devrais pas sortir en petite robe sans prendre de veste !

En disant cela, il ôte la sienne, la pose délicatement sur les épaules d’Éléonore. Face à la gentillesse de Yann, cette dernière se sent honteuse de lui mentir. Pour autant, elle se contente de le remercier et, après lui avoir assuré qu’elle préférait rentrer seule, elle l’embrasse une dernière fois, elle s’éloigne entre les mobile homes.

Elle a souvent sondé les allées du regard dans l’espoir de trouver l’endroit où est installée Agathe, sans succès. Pourtant, ce soir, elle a le sentiment qu’elle la trouvera, elle est seule et a tout le temps devant elle. Comme pour se moquer de son assurance, de petites gouttes de pluie commencent à s’écraser sur son visage. Elle va devoir faire vite si elle ne veut pas se retrouver trempée. En trottinant, elle se rapproche du quartier vers lequel Agathe s’est dirigée en quittant la plage la dernière fois. C’est une partie du camping où elle ne met jamais les pieds. Ici les mobile homes ne sont pas nombreux et laissent la place à des tentes plus ou moins grandes. Éléonore n’a jamais dormi dans une tente et elle ne peut s’empêcher de songer à l’inconfort d’être allongée si près du sol.

Au détour d’une allée, ses pensées sont coupées par un maillot de bain violet foncé suspendu à une corde à linge, que la pluie a commencé à parsemer de taches humides. Reconnaissant celui d’Agathe, elle se dirige vers la tente où, suppose-t-elle, sa propriétaire doit vivre, mais au moment de parler, un doute la prend. Et si l’autre faisait exprès de l’éviter, si elle ne voulait plus la voir ? Pendant qu’elle se pose ces questions, la pluie se met à tomber, et Éléonore resserre la veste de Yann autour d’elle.

Alors qu’elle se demande encore si elle ne ferait pas mieux de partir, la fermeture Éclair de la tente s’ouvre pour laisser apparaître le visage perplexe d’Agathe.

— Éléonore ? Qu’est-ce que tu fais là, sous la pluie ?

Une bouffée de joie remplit la visiteuse devant ce visage et ces yeux qui ne sont, cette fois, nullement cachés par des lunettes noires.

— Je... tu... bafouille-t-elle. C’est... ton maillot de bain est en train de prendre l’eau.

Agathe tourne la tête en direction de la corde à linge, puis se met à rire... elle attrape Éléonore pour l’attirer dans la tente.

— C’est plutôt toi qui prends l’eau. Quelle idée de rester comme ça sous la pluie ! Tiens cette serviette pour t’essuyer les cheveux. Tu devrais aussi enlever cette veste, elle est trempée.

Après qu’Éléonore a jeté la veste de Yann dans un coin de la tente, elle sent le contact agréable d’une serviette sur son dos. Agathe, placée derrière elle, essuie délicatement l’eau de sa peau. Sa nuque, ses bras... Éléonore se laisse faire. Les bretelles de sa robe tombent, dégageant ses épaules et la naissance de sa poitrine. Une légère résistance autour de son cou, et le nœud de son maillot de bain cède, bientôt suivi par le second. Éléonore sent ses seins rebondir doucement, inquiets de retrouver leur liberté. Sur son dos, la caresse de la serviette a laissé place à celle des lèvres d’Agathe, d’une douceur plus grande encore. Ses baisers remontent de son épaule à son cou, jusqu’à l’arrière de son oreille, tandis que ses bras l’enlacent pour placer ses seins, comme par magie, au creux de ses mains.

— Tu veux que j’arrête ?

— Surtout pas... souffle Éléonore.

Les doigts d’Agathe se serrent doucement, glissent sur ses tétons déjà durs qui se tendent davantage, lui arrachant un soupir. Bientôt, elle en veut davantage, elle se retourne vers Agathe, qui prend son visage entre ses mains, l’attire vers elle. Ses lèvres pleines se pressent contre les siennes, leurs langues se rencontrent sans timidité. Elles se préparaient à ça depuis ce jour sur la plage.

De son poids, Agathe la fait basculer pour l’allonger sur le petit matelas. Finalement, c’est loin d’être inconfortable, si elle ferme les yeux, elle pourrait se croire sur le sable.

Après un autre baiser, Agathe détache son corps du sien et s’agenouille entre ses jambes. Elle pose chacune de ses mains sur les pieds d’Éléonore et commence à les faire glisser, avec une extrême lenteur, sur ses chevilles, puis ses mollets, ses genoux... Les yeux fermés, Éléonore retrouve le tourbillon de sensations qui l’ont traversée en sentant la marée remonter le long de son corps jusqu’à s’engouffrer en elle. Mais cette fois, c’est pour de vrai. Ce sont les doigts d’Agathe qui la touchent, ce sont désormais ses lèvres qui se posent sur sa cuisse, sa langue qui remonte en un sillon humide vers sa culotte. Elle sent alors cette langue se poser sur son maillot de bain, le lécher jusqu’à ce qu’elle ressente la chaleur de la salive sur sa vulve, à moins que ce ne soit elle, la cause de cette moiteur.

Agathe écarte finalement de son doigt le maillot, et Éléonore crispe ses orteils en prévision du moment tant attendu. Quand enfin la langue d’Agathe s’écrase contre ses lèvres gonflées, elle ne peut réprimer un gémissement qui agit comme un coup de fouet sur sa partenaire. Sa bouche semble alors décidée à la posséder tout entière, sa langue à la remplir mieux qu’aucun homme ne l’aurait fait.

Éléonore découvre son sexe plus sensible qu’il ne l’a jamais été, plus affamé aussi. Elle pose sa main sur la tête brune, emmêlant ses doigts dans le fouillis des mèches. Agathe lève le regard vers elle et ce qu’elle voit semble lui plaire. Ses yeux dévorent son visage déformé de plaisir et sa poitrine qui se soulève en saccades. Comprenant l’urgence du désir, elle glisse un doigt, puis deux, entre les lèvres trempées et la pénètre avec fougue. Lorsque les gémissements d’Éléonore se transforment en cris, elle presse sa langue contre le clitoris gonflé, puis le malmène jusqu’à sentir l’explosion sous sa bouche et dans le sexe d’Éléonore qui comprime ses doigts au point de lui faire presque mal.

Après encore quelques soubresauts, la tempête finit par s’éloigner ; le calme revient dans le corps d’Éléonore qui sourit béatement. Agathe s’est allongée à côté d’elle, elle l’entoure de son bras.

— Maintenant que tu as goûté aux filles, tu vas pouvoir retourner dans les bras de ton apollon l’esprit libéré de ce fantasme.

Heurtée, Éléonore se retourne, prête à s’énerver, mais ce qu’elle découvre fait immédiatement s’envoler sa colère. Malgré son sourire forcé, Agathe semble avoir perdu toute son assurance. C’est bien plutôt de l’inquiétude qu’on lit dans ses yeux.

Comprenant la question voilée, Éléonore colle sa poitrine contre la sienne et, tout près de ses lèvres, murmure :

— Désolée, mais je ne m’en sens pas libérée, bien au contraire. Et puis, ajoute-t-elle avec un sourire mutin, je n’ai pas encore vraiment goûté aux filles.

Carpe noctem

Louise Laëdec

Je regarde Anna dormir, me sentant vaguement coupable. Elle paraît si tranquille, étrangère à la tempête de la nuit dernière. Le mouvement de ses seins accompagne sa respiration. Quel plaisir ce fut de les saisir à pleines mains...

Je la revois sur la plage, quand j’ai proposé d’aller prendre l’air parce qu’il faisait trop chaud dans le bar. Une petite brise rafraîchissait les derniers rayons du soleil. Nous avions marché jusqu’au bord de l’eau et nous étions assises sur le sable, bavardant comme deux amies, alors que nous ne nous connaissions que depuis une heure. C’était un peu comme revivre mes amitiés adolescentes, celles où on se dit tout sans gêne, celles où les corps se cherchent en quête de chaleur humaine et de réconfort sans oser vraiment se trouver. Mon but était alors seulement de l’éloigner, de l’isoler. Je ne sais pas ce qui m’a pris, ce qui m’a attendrie, et un peu excitée. Bien sûr, elle était belle et appétissante, l’alcool jouait également sans doute un rôle dans cette sensation grisante de mener le jeu.

Le bruit des vagues rendait l’ambiance plus intimiste. Il fallait tendre l’oreille pour percevoir le brouhaha du bar de plage où s’étaient déplacés les vacanciers après l’heure des bains de soleil. Je lui ai demandé si elle était bien et me suis rapprochée d’elle. Sa nuque m’attirait irrésistiblement, je l’ai caressée doucement, du bout des doigts. Puis, dans un murmure, je lui ai demandé si elle avait déjà couché avec une fille. Son malaise m’a donné encore plus envie d’elle. Moi non plus, je n’avais aucune expérience féminine, mais Anna ressuscitait mes troubles émois passés, et je n’avais plus quinze ans pour refuser de m’avouer mon désir. J’oubliai tout et posai mes lèvres au creux de son cou si doux. Délicatement, à peine un effleurement pour commencer, puis j’ai vite trouvé sa bouche. Notre premier baiser fut tendre, hésitant, mais la fièvre nous envahit rapidement. Je l’allongeai sur le sable, plaquant mon corps moite contre le sien. Il fallait que l’une de nous prenne les rênes, j’adoptai d’autant plus facilement l’attitude du mâle conquérant que l’avoir pour moi seule m’enivrait.

Mes mains devinrent exploratrices, l’une d’elles passa sous sa robe légère. Je n’osai pas encore me risquer entre ses cuisses, alors je traçais des chemins imaginaires sur sa peau nue. Ses jambes, son ventre, ses seins enfermés dans un soutien-gorge agaçant. Je voulais la voir nue, me repaître de son corps si proche du mien, et pourtant si différent. Mes petits seins s’écrasaient contre sa poitrine moelleuse. J’étais sur elle, mon bassin naturellement installé entre ses cuisses écartées. Un pénis me manquait cruellement, j’aurais voulu la pénétrer, la posséder pleinement.

Des éclats de voix nous ont dérangées, nous avons pris peur et nous nous sommes redressées brusquement, chassant le sable de nos cheveux et de nos vêtements. « Chez toi ou chez moi ? » ai-je demandé en imitant la voix d’un dragueur de bas étage. Nos rires nous ont rendues encore plus complices, et je l’ai suivie chez elle.

Dès la porte fermée, je l’ai enlacée avec passion. Anna s’est dégagée pour me demander ce que nous étions en train de faire. Je n’en avais aucune idée, je ne réfléchissais plus. C’était l’été, les vacances, la saison de toutes les folies et de toutes les expériences. Nous ne faisions que profiter des plaisirs de la vie... J’ai quand même vérifié qu’elle avait envie que je reste avant d’aller plus loin. Elle m’emmena dans sa chambre.

Allongée sur son lit, elle a attendu que je prenne de nouveau l’initiative. C’était moi le séducteur, c’était moi qui allais la prendre et la guider vers le plaisir. Je n’étais pas bien sûre de savoir comment faire, mais je devais me montrer à la hauteur et j’ai pris le défi très à cœur. Je me suis étendue à ses côtés et j’ai recommencé à la caresser. L’arrondi de ses épaules, la douceur de ses bras, le relief de ses seins. Je l’ai aidée à se dévêtir pour la contempler nue. Enfin. Sa gêne la rendait encore plus désirable et me donnait plus d’assurance. Je me suis déshabillée à mon tour sans la quitter des yeux. Elle m’observait, intimidée, mais souriante. Nous étions en confiance et n’avions plus qu’à laisser parler notre désir. Désir l’une de l’autre, ou désir de l’expérience, cela n’avait pas d’importance.

Je l’ai embrassée, reprenant l’exploration de manière moins hésitante. Sa poitrine que je ne parvenais pas à étreindre pleinement me fascinait. Je l’ai malaxée presque amoureusement. Ma main s’est ensuite dirigée tout naturellement vers son sexe qu’elle m’offrait en écartant les cuisses. Alors j’ai fait comme si elle était moi. J’ai commencé par effleurer son clitoris, tâtonnant pour trouver le mouvement adéquat. Ses gémissements me guidaient. J’ai ouvert ses lèvres pour y introduire un doigt, puis deux. Son corps s’est arc-bouté pendant que sa respiration s’accélérait. J’ai eu envie d’aller observer de plus près et suis descendue entre ses cuisses. Un vertige m’a envahie à la vue de mes doigts disparaissant en elle, de ses chairs moites. Je découvrais l’angoisse qu’un homme pouvait éprouver face à la fragile jouissance féminine. J’ai posé ma bouche et ma langue sur son sexe, cherchant la meilleure façon de lui procurer du plaisir. Je me suis appliquée, consciencieusement, presque studieusement, pour la mener vers l’orgasme. Y parvenir m’a procuré une orgueilleuse satisfaction.

Je l’ai serrée contre moi ensuite, sa tête reposant sur ma poitrine. J’avais chaud, mais je sentais le besoin de la protéger, de l’envelopper de tendresse reconnaissante de son abandon à mes caresses. Un désir inassouvi patientait cependant au creux de mon ventre. Au bout d’un moment, elle s’est redressée en souriant et m’a lancé :

— À ton tour, maintenant !

Le reste de la nuit fut ponctué de nos gémissements, de nos cris, de nos rires. Faire l’amour avec une femme n’avait rien à voir avec ce que je connaissais. C’était différent – comme faire l’amour avec soi-même. Le corps d’un homme m’a manqué toutefois. L’image de celui de Paul surgissait parfois, mais je la chassais chaque fois, repoussant le moment de penser à lui.

J’hésite maintenant à partir alors qu’elle dort encore, pourtant je ne veux pas affronter la gêne du réveil. Je peux faire comme si tout cela n’était qu’un rêve. Demain, je rentre chez moi, à des kilomètres d’ici, je vais redevenir la sage et terne jeune femme qui n’ose jamais rien. Mes vacances s’achèvent. Je me rhabille sans bruit et laisse quand même un mot pour la remercier de ces heures exquises, en espérant qu’elle prendra cela pour de la délicatesse.

De retour dans ma location saisonnière, je me recouche pour trouver dans le sommeil l’apaisement de ma culpabilité. Je vais ensuite profiter une dernière fois du soleil estival. Mon bronzage est déjà bien doré, mais ma peau a soif encore de chaleur, et mon corps d’étreintes torrides. Mes vacances devaient me permettre de me reposer, de tout oublier, surtout celle que je suis. J’espère revoir Paul, tout en appréhendant : c’est ce soir ou jamais.

Je fais la crêpe sur ma serviette depuis un moment déjà quand il prend son service. J’ai repris mon poste d’observation, à l’écart de la terrasse. Je ne vais pas au bar pendant la journée, j’attends le début de soirée que les familles soient parties. L’après-midi, je me contente de l’espionner depuis la plage. Il ne m’aperçoit pas tout de suite, mais quand il le fait, malgré la distance, j’ai l’impression qu’il me lance un regard noir. Je feins l’indifférence en dépit de mon cœur battant. J’aimerais tant qu’il vienne me voir.

Depuis que je suis arrivée sur la Côte et que je l’ai aperçu, j’ai passé toutes mes soirées avec lui, ou plutôt près de lui. Je suis venue pour m’évader, m’éloigner d’une vie monotone et sans fantaisie. Ici, j’ai pris sur moi pour devenir une autre. J’ai sympathisé avec plusieurs personnes, parlé, bu, beaucoup ri. À l’instar de nombreuses vacancières, je suis tombée sous le charme de Paul. Le serveur dragueur, drôle et charismatique. Celui qui ressemble à un dieu grec, et qu’on a immédiatement envie de mettre dans son lit. Allongée sur ma serviette, pendant que le soleil réchauffe mon corps, mon imagination échauffe mes sens. J’ai envie de lui. Terriblement. Il fait son travail, se montre aimable avec tout le monde ; il a plaisanté plusieurs fois avec moi, m’a posé quelques questions banales. Il ne m’a jamais prêté qu’une attention distraite, bavardant avec moi comme tout bon serveur le fait avec une cliente esseulée. J’ai vite compris que je n’étais pas son genre. Trop brune, trop fine, trop plate. À la fin de son service, alors que la nuit tombait, chaque fois qu’il partait avec une fille, c’était une blonde plantureuse. Jamais la même. Le dépit m’envahissait, la jalousie m’étreignait, mon impuissance m’exaspérait. J’avais beau tenter toutes les stratégies, aucune ne fonctionnait, et je ne recevais qu’une réaction polie. J’ai tenté de me consoler dans les bras d’autres hommes, mais ce fut toujours décevant, loin de l’exultation des corps espérée. Je ne sais pas pourquoi, je ne désirais vraiment que Paul. Il me fascine.

Alors hier, quand je l’ai vu commencer sa parade nuptiale avec une autre jolie blonde, j’ai décidé de changer de tactique. Je n’avais pas du tout l’intention de coucher avec elle, c’était juste pour lui couper l’herbe sous le pied, l’empêcher d’avoir celle qu’il convoitait, puisque ce n’était pas moi. Mais qu’elle passe la nuit avec moi et non avec lui est une jouissance supplémentaire.

Je n’ai pas vu Paul approcher, le bruit de ses pas dans le sable m’a avertie de sa présence. C’est la première fois que nous sommes vraiment seuls, et je ne suis guère à mon avantage, luisante de crème solaire, je suis même sûre que des gouttes de sueur perlent sur mon front. Les yeux plissés à cause du soleil, je me redresse. Il s’assied à côté de ma serviette tout en fumant une cigarette, les yeux fixés sur la mer, souriant. Il bavarde sans but, parle du soleil, de la beauté de l’eau, me raconte quelques anecdotes qui n’attendent pas vraiment de réaction. Il passe le temps, semble-t-il.

— Tu es partie sans payer, hier soir. Je t’ai gardé ta note, dit-il d’un ton badin.

J’avoue n’avoir guère pensé à cet aspect. Je m’en excuse et lui dis que je paierai plus tard.

— C’est que tu as disparu d’un coup avec Anna. Je pensais que vous étiez sorties fumer, mais vous n’êtes jamais revenues.

Nous y voilà. Il cherche à comprendre. Il n’est venu me voir que pour cela, il aurait pu attendre que je vienne au bar pour me réclamer son dû. Je perçois le reproche dans sa voix.

— Nous nous sommes baladées en fait... et nous avons oublié de revenir.

— C’est dommage, je vous attendais, ajoute-t-il.

Amère, je me retiens de rire. Ce n’est pas moi qu’il attendait... ça, s’est sûr. En même temps, sa remarque m’agace, il fait semblant de s’intéresser à moi, alors qu’Anna était sa cible.

— Eh bien, nous avons passé une très bonne nuit sans toi, si tu vois ce que je veux dire.

C’est ridicule de me vanter ainsi, une réaction puérile. La façon dont il me fixe à présent prouve que j’ai cependant gagné toute son attention. Il ne dit rien, et je ne parviens pas à interpréter sa réaction.

— Tu viendras au bar tout à l’heure ? demande-t-il d’une voix impassible.

— Bien sûr, je dois payer ce que je dois, et c’est ma dernière soirée ici.

— J’espère que tu te seras bien amusée... conclut-il.

Sa remarque est ambiguë, Paul demeure un mystère, c’est peut-être ce qui m’attire tant. Il se lève et repart sans rien ajouter. Je m’aperçois alors à quel point j’étais tendue par sa présence si proche. Ou par notre brève discussion. Quelque chose vient de se passer, mais je ne sais pas encore quoi. J’ai trop chaud et vais me baigner, rafraîchir mon corps et mes pensées confuses.

En arrivant au bar, plus tard, je suis pleine d’appréhension. J’aperçois quelques connaissances et m’installe à leur table. Paul vient prendre ma commande, tout sourire. J’ai droit à une débauche d’attentions. Me voilà victime du Paul séducteur. Il n’a pas besoin d’en faire des tonnes pour que je craque pour lui. Dès qu’il m’effleure, comme par inadvertance, bien sûr, des frissons envahissent chaque parcelle de mon corps. Son approche n’est pas très subtile, et tout le monde comprend vite son manège. D’ailleurs, le groupe avec lequel je suis ne me propose pas de le suivre dans un autre bar poursuivre la soirée et me laisse seule avec lui. Paul m’étourdit de questions, de compliments, j’ai droit à son grand numéro de charme. Je me sens importante, unique, même si j’ai conscience que ce n’est qu’une stratégie. Je me laisse faire avec plaisir, savourant ce qui paraît me revenir de droit, je reste cependant méfiante et redoute la suite. Va-t-il me chauffer pour m’abandonner avant d’avoir éteint les feux allumés ? Va-t-il se moquer de moi ? L’alcool aidant, j’étouffe mes interrogations et me laisse porter par le mouvement.

Son service fini, il m’embrasse enfin. Il m’étreint presque brutalement et m’entraîne sur la plage. Son désir pour moi est si fort que je le suis docilement. Il m’allonge sur le sable sans ménagement.

— Alors, comme cela, tu m’as pris Anna hier ?

Je ne réponds rien, j’attends, vaguement effrayée, mais très excitée.

— Tu sais que tu vas devoir compenser ce soir... Tu me dois quelque chose...

Il a l’air très sérieux, et je commence à me demander si je ne devrais pas m’enfuir au plus vite. Nous sommes complètement seuls, il connaît les coins à l’abri des regards. Il n’y a que le bruit de l’eau qui trouble le silence. Mais la curiosité est la plus forte, l’envie aussi. L’émotion me submerge, il est si beau dans la lumière du soleil couchant. J’ai tant attendu qu’un garçon comme lui s’intéresse à une fille comme moi, je ne peux plus reculer.

Je soupire quand il prend possession de mon corps immobilisé sous sa masse. Je l’enlace, il m’embrasse. Je me nourris de sa chaleur, de son désir, de sa colère peut-être. Il frotte sa queue dure entre mes cuisses. Il se redresse quelques secondes pour se déboutonner et enfiler un préservatif. D’un geste fiévreux et autoritaire, il écarte ma culotte et entre en moi. D’un coup. Brusquement. Je suis déjà trempée, la satisfaction m’envahit. Enfin, Paul est avec moi, il me baise, comme il l’a fait avec toutes celles que j’ai vues défiler au bar. Mais il fait plus encore, il veut davantage que satisfaire une envie physique. C’est moi qu’il désire parce que je me suis élevée au rang de concurrente. J’ai gagné, et il veut reprendre l’avantage. J’en suis tout aussi consciente des grains de sable qui agressent ma peau. Chaque coup de reins semble me transpercer, aller encore plus profond au creux de mon ventre. Le plaisir monte rapidement, amplifié par sa fougue.

— Ça te plaît, hein ? Un bon coup de bite, c’est quand même mieux que des doigts, non ? murmure-t-il à mon oreille.

Je ne réponds que par des gémissements. Je ne peux pas parler, je peine à reprendre mon souffle tant il m’emporte loin. Je jouis en tremblant, emportée par les vagues de plaisir. Cela le fait jouir à son tour et il s’écroule sur moi. Je halète et finis par repousser son corps en sueur.

Il attrape une cigarette qu’il fume en silence. Je n’ose rien dire. Je m’agace d’être celle que je suis en sa présence. Je voudrais redevenir la conquérante de la veille, mais je ne suis que la piteuse proie du jour.

— Pourquoi as-tu fait cela ? Tu aimes aussi les filles ?

— Non, c’était une première. J’en avais seulement envie.

Je ne veux pas lui dire la vérité, cela me semble tellement stupide à présent. Pourtant, je ne regrette rien. Sans cela, je ne serais pas ici.

— Tu vas devoir prouver que j’ai gagné au change. Pour l’instant, ce n’était pas trop mal, mais tu peux faire mieux, j’en suis sûr. Viens.

Il se reboutonne et m’aide à me lever. Il m’emmène chez lui. Il ne dit rien pendant le trajet, son bras posé autoritairement autour de mes épaules. Je n’ose pas parler. Que dire ? Mes pensées sont confuses. Tout ce que je sais, c’est que je vais devoir être à la hauteur.

À peine arrivés, il me demande de me déshabiller. Je ne suis pas très à l’aise, je sais bien que mon corps ne l’attire pas, mais je m’exécute. Il m’observe en silence, assise sur le lit. Il retire ses vêtements et s’approche.

— Suce-moi !

Je prends délicatement sa queue molle dans ma bouche, je l’entoure de ma langue et la sens durcir jusqu’à ce qu’elle redevienne bien raide. De la main Paul accompagne le mouvement de ma tête. Je déteste cela, mais je laisse faire, je me sens redevable, et pour tout avouer, j’aime qu’un garçon comme lui veuille ainsi jouer avec moi.

— Oui, comme cela, c’est bien. Suce-moi, petite salope ! T’as voulu faire la maligne, tu dois te faire pardonner.

Alors je m’applique, je savoure ses gémissements de plaisir. Je m’arrête quand ma mâchoire devient douloureuse. Sans un mot, j’attrape un des préservatifs que j’aperçois à côté du lit, je le lui enfile et je me mets à quatre pattes. Je m’offre, impatiente. Je veux recevoir ce que j’ai attendu. Je veux que le serveur séducteur, le Casanova des plages, me baise malgré ma couleur de cheveux, malgré ma taille fine et mes petits seins. Je veux être comme ces filles appétissantes qu’il affectionne, et un peu plus.

Il satisfait mon désir en me pénétrant sauvagement. Ses mains tentent de m’immobiliser pendant que son bassin me projette en avant. Il m’agrippe l’épaule, la taille, et finit par empoigner mes cheveux. Des claques accompagnent parfois ses gémissements. C’est brutal, c’est bestial, c’est exquis. Un nouvel orgasme m’emporte. Mais il n’en a pas fini avec moi. Le deuxième round dure toujours plus longtemps. Il fait de moi ce qu’il veut, me changeant de position comme une marionnette dévouée à son bon plaisir. Je n’attendais que cela.

Je ne sais plus combien de fois j’ai joui, emportée dans un torrent de délices. Cette nuit vient conclure parfaitement mes vacances. J’ai su attirer son attention, son désir. Presque malgré moi, je suis devenue comme une de ces héroïnes romanesques que j’affectionne tant. J’ai séduit, je me suis laissé séduire. J’ignore si je parviendrai à nouveau à être un jour aussi intéressante. Mais il suffit d’une fois pour se sentir exister. L’avenir est incertain, d’autant qu’avant que je parte, il m’a demandé si je revenais l’année prochaine. La chaleur d’une nouvelle journée d’été s’installe en même temps que l’espoir. Toutes les folies semblent désormais permises.

La vie est à nous

Valéry K. Baran

C’était l’été, août 1999, l’année de l’éclipse solaire, en France. On avait vingt ans, et la vie était à nous.

Les potes étaient en Bretagne, partis admirer le spectacle, mais nous, on est restés à Tours pour taffer. On crevait de chaud. Bam’s bossait à La Poste, moi dans une pizzeria, lui enfermé dans une salle sans fenêtre, moi face à des fours qui me faisaient suer. On se faisait chier, on voulait se barrer...

C’était Vi qui avait initié ça. Vi était l’ex de Bam’s. Ils étaient restés quelques mois en couple ; depuis, on sortait ensemble, elle et moi.

Les potes nous taquinaient avec ça, disaient qu’on se l’était refilée. Ma frangine, en particulier, tirait la gueule. Elle trouvait ça malsain, parce que Bam’s était mon meilleur pote et que, oui, ça ne faisait pas superclasse de sortir avec l’ex de son meilleur pote à peine ceux-ci séparés, mais bon, Bam’s ne répondait pas aux remarques qu’on se recevait à ce sujet, et moi, je me contentais de sourire. On se foutait bien de ce que disaient les autres. C’était arrivé parce que ça devait le faire. C’était comme ça. On le savait tous les trois.

— Fais ce que tu veux, mon pote, m’avait dit Bam’s. Profite.

J’avais profité.

Vi était une fille qui aimait la vie sous toutes ses formes, spontanée et fantasque, toujours prompte à nous entraîner dans ses coups de tête. Elle était un peu folle, trop impulsive pour pouvoir construire une histoire dans la durée, peut-être aussi... C’était ce que disait Bam’s, en tout cas, mais moi je m’en moquais. Elle prenait de la place. C’était pour ça que ça n’avait pas pu le faire, entre Bam’s et elle, parce que lui en prenait beaucoup aussi ; tandis que moi, j’étais différent. Je ne prenais pas beaucoup de place, moi. Je n’attendais pas grand-chose et je me satisfaisais aisément de ce que j’avais. Je ne peux pas dire que c’était une qualité ; plutôt un trait de caractère. J’aurais aussi pu rester tout l’été à me faire chier dans ma pizzeria si Vi n’avait pas été là. Si Bam’s n’avait pas été là, lui aussi. Tous deux étaient des meneurs, et moi, le suiveur, celui qui se tape en second la fille qui nous faisait tous deux craquer. Les choses avaient toujours été comme ça, ça ne m’avait jamais dérangé. Bam’s représentait le fantasme pour la plupart des filles ; moi, à côté, j’étais transparent. Parfois, dans un deuxième temps seulement, elles me voyaient aussi. Du coup, j’étais le mec gentil, le plan B, sur qui on se rabattait, celui avec qui on ne s’engueulait pas, celui qui était toujours OK, facile, pas chiant... Parfait après une rupture avec un gars comme Bam’s. Ça m’allait.

— Il fait trop chaud, avait dit Vi, le front appuyé sur la table de la terrasse de la pizzeria.

Bam’s buvait une bière. J’avais pris cinq minutes de pause pour les rejoindre.

— Et si on se cassait ? avait-elle ajouté.

Et elle l’avait fait en souriant, les yeux pétillant d’amusement à cette idée, comme elle le faisait chaque fois qu’elle nous entraînait ainsi. Bam’s avait tiré une tête un peu maussade de « pourquoi pas ? » et moi j’avais souri. Et j’étais allé rendre mon tablier à mon patron.

Tours puait les hydrocarbures, il faisait beaucoup trop chaud pour rester entouré de béton, et la folie de Vi était contagieuse.

On a fourré dans nos sacs à dos la moitié seulement de ce qu’on aurait dû emporter, balancé les tentes dans le coffre de Bam’s ; on avait songé à appeler les potes dans la Manche pour les rejoindre, mais c’était presque trop d’effort, et Bam’s voulait tâter du rouleau d’écume, alors on a foncé à l’océan. Comme ça. Et cinq heures de bagnole plus tard, on y était.

On avait visé entre Biscarosse et Bayonne et, en temps normal, on aurait cherché un camping, mais la nuit était tombée, alors, c’était mort de toute façon. Du coup, on s’est retrouvés sur la plage de Capbreton. C’était ma préférée. À cause des bunkers et du trouble que je ressentais à les observer, là, étendus, rongés, crevés par les vagues.

Sous la lumière de la lune, avec le sable bleu nuit et l’eau qui brillait, on aurait dit des rochers noirs, bousculés par l’écume.

Bam’s a sorti son surf et sa combi du coffre et est entré dans les vagues ; nous, on a gravi l’un des bunkers, le plus bas, pour se poser au sommet. Le béton était bosselé et inconfortable, mais ce n’était pas un problème.

Les vagues claquaient, grondaient, terrifiantes et fascinantes. De là où on se trouvait, Bam’s n’était plus qu’un point blanc perdu au sein du noir de la nuit. Et Vi souriait, ses cheveux courts balayés par le souffle de l’océan.

— Tu crois que ça le dérange ? m’a-t-elle demandé, en fixant l’océan où Bam’s s’écroulait dans les vagues une énième fois.

— De quoi ?

— Qu’on soit là, tous les trois.

Elle ajouta :

— Ensemble.

Je souris.

— Non.

Je crois que la plupart des gens nous auraient pris pour des extraterrestres étant donné le trio qu’on constituait, mais la plupart d’entre eux ne pouvaient pas nous comprendre.

Le regard de Vi brillait, sous la lueur de la lune. Elle regardait toujours l’océan, avec cette clarté sauvage qui était celle de la nuit, et, en cet instant, on était plus libres que jamais. On avait le ventre vide, on ne savait même pas où dormir, mais on était libres.

Et c’était tout ce qui comptait.

Le lendemain, à l’aube, on s’est fait virer de la plage par un duo de policiers :

— Vous n’avez pas le droit de camper ici.

Bam’s est sorti de sa tente en caleçon, mal réveillé. Vi a pointé sa tête. Je leur avais succédé avec un demi-sourire, évitant de regarder les flics dans les yeux. On avait baisé en se couchant, Vi et moi. Elle avait gémi tellement fort que Bam’s nous avait forcément entendus, et je ne pouvais m’empêcher d’y songer tandis que les flics nous sermonnaient. Ils ne l’ont pas fait longtemps, cela dit. On était jeunes, on était excusables, et ils nous avaient laissés repartir avec un simple avertissement.

On est allés au supermarché tous les jours. On n’avait pas de réchaud, alors on achetait un pack de bières, des bouteilles de muscat, du saucisson, des chips, de la brioche, et on mangeait les salades composées en boîte qu’on avait accumulées, mais pas ouvertes de toutes les vacances. C’était trop dégueulasse, je ne sais même pas pourquoi on les avait achetées. Une ombre de notion de l’équilibre alimentaire... Des légumes, de l’alcool, des féculents, de l’alcool, des protéines, de l’alcool...

On a longé la côte.

J’ai baisé Vi dans les toilettes d’une station-service, pendant que Bam’s payait. Elle m’excitait. J’avais toujours envie de la baiser.

On a assisté à une démonstration de surf sur la plage d’Hossegor, en mangeant notre saucisson, avec nos chips et nos bières. On est allé à plusieurs férias. Une par soir, arrosées copieusement à la sangria, en faisant des minijeux à la con qui nous faisaient perdre notre maille plus vite que les bouteilles de vin qu’on accrochait autour de notre cou en titubant. Le troisième jour, on s’est endormis par terre, tous les trois, collés les uns aux autres dans l’herbe d’un petit parc.

Le matin du quatrième, avec Vi, on a déchiré notre tente ; elle était trop usée, et nous étions trop fatigués pour nous y prendre correctement. J’ai renversé Vi sur la toile usée, sale, pour l’embrasser, dans un accès de folie qui l’a fait éclater de rire.

Le soir suivant, on s’est tous couchés dans la tente de Bam’s. C’était une tente une-place, avec juste assez d’espace sur les côtés pour mettre les sacs, autant dire que c’était pire que juste pour y dormir à trois ; comme on avait des tapis de sol qui ne prenaient pas beaucoup de place, on les a collés les uns aux autres, avec nos duvets par-dessus, et on s’est serrés, Vi au milieu, parce que ça aussi, c’était naturel. On n’avait pas eu besoin d’en parler. J’ai bandé toute la nuit contre elle.

Le lendemain, Bam’s m’a fait remarquer que ça lui avait fait des vacances de ne plus nous entendre baiser. J’ai souri et n’ai rien répondu. Bam’s disait souvent que j’étais chiant, à parler aussi peu, et il avait raison, mais j’étais comme ça. Je ne savais pas bien mettre des mots sur mes émotions et Bam’s m’aimait comme ça, aussi. Comme je l’aimais avec son caractère de cochon. On était potes depuis l’entrée en seconde. On n’avait pas besoin de faire semblant.

— Tu n’as qu’à participer, lui ai-je finalement soufflé, alors que Vi sortait à son tour de la tente.

Il a haussé un sourcil, et moi, je n’ai rien ajouté. En soi, je ne savais même pas pourquoi j’avais dit ça, mais je n’en éprouvais aucune honte. Vi me contaminait, je crois, à vivre comme si rien ne méritait qu’on en pèse les conséquences.

Pendant que Bam’s surfait plus loin et qu’on s’enlaçait tous deux dans les vagues, j’en ai parlé à Vi. L’eau nous aspergeait, nous bousculait.

— Ça te plairait, de coucher avec Bam’s et moi ?

Elle eut l’air troublée ; je ne l’avais encore jamais vue ainsi, aussi je ne savais trop comment réagir.

— Pourquoi est-ce que tu dis ça ? a-t-elle demandé.

Ça m’a décontenancé. Du coup, j’ai préféré couper court à la conversation. J’ai soulevé Vi et l’ai projetée dans les vagues, où on s’est échoués tous deux, riant et couverts de sable et d’écume.

Le soir, alors qu’on quittait tous trois un bar où on avait bu un peu trop de verres d’alcool pour ne pas tituber, je l’ai entraînée dans une ruelle, toute proche.

Bam’s discutait avec des filles qui le draguaient, et moi, j’étais saoul, heureux, désireux et un peu fou.

J’ai plaqué Vi contre le mur et l’ai embrassée partout où j’ai pu poser mes lèvres : sa bouche. Sa gorge. La base des seins... Quand j’ai baissé son soutien-gorge pour baiser son mamelon, elle a posé ses mains sur mes épaules comme pour me repousser, mais aussitôt après, elle s’est agrippée à ma tête en gémissant.

— J’ai envie de te prendre , lui ai-je soufflé.

Là-dessus, Bam’s est arrivé, et nous a regardés. Je n’avais pas remonté le soutien-gorge de Vi, J’ai souri à Bam’s et embrassé le cou de Vi en m’efforçant de drainer mon excitation.

Le soir, on s’est collés tous les trois ensemble, dans la tente. J’ai calé mon sexe douloureux entre les fesses de Vi et lui ai longuement caressé les seins, tandis que Bam’s nous observait, appuyé sur un coude. À un moment, il a effleuré le bras, puis la cuisse de Vi. On n’est pas allés plus loin.

Ça m’allait bien comme ça. J’appréciais qu’on n’en parle pas ; que ce qui se passait entre nous se passe de mots.

Le lendemain, Bam’s avait laissé son surf pour chahuter avec nous dans les vagues. On savourait ce que notre situation avait d’ambigu. Puis on a mangé du saucisson et bu des bières en contemplant les vagues, jusqu’à ce que le ciel s’obscurcisse et que l’océan devienne une masse sombre dont le fracas remplissait tout l’espace.

Et on est partis vers les dunes en se serrant les uns contre les autres. Le vent nous chahutait, favorisant le rapprochement de nos corps, Vi entre nous deux ; l’océan grondait, la lune créait des lumières douces et intimes sur le sable. On marchait en racontant des conneries, en riant.

On a dépassé les dunes, atteint la pinède. Au cours du trajet, j’ai embrassé Vi, je l’ai serrée par la taille, lui ai passé ma main sur les fesses... J’avais une terrible envie de la baiser. Au détour d’un arbre, je me suis arrêté pour la retourner et je l’ai embrassée si brusquement qu’elle avait ri, mais ne s’était pas moins laissée couler dans mes bras. Bam’s ne s’était pas écarté. Je l’ai allongée sur les herbes sèches. Le sol était inconfortable, mais j’étais terriblement excité, on était tous les trois, alors c’était tout ce qui comptait. Bam’s s’est assis à côté de nous. J’ai embrassé Vi longtemps, elle sous moi, ma queue dure s’écrasant entre nos corps, puis j’ai relevé la tête vers Bam’s et je me suis écarté du corps de Vi en lui souriant. Il avait pris ma place avec facilité. Et Vi l’avait accueilli avec aisance.

C’était peut-être facile, pour eux, parce qu’ils avaient déjà couché ensemble. Ou bien parce que c’était nous. Nous trois. Qu’importe. C’était une évidence, sur le moment.

Je les ai observés s’embrasser avec un sentiment que j’avais eu du mal à définir, mais qui tournait autour du bonheur. Quelque chose comme ça, en moi, de nous voir tous les trois, Vi, Bam’s et moi, partageant ça ensemble. J’en voulais tellement. J’en voulais trop. Je voulais la baiser, et voir Bam’s la baiser à son tour, et recommencer, encore. Je m’étais mis à embrasser son cou, fébrile, à caresser son sein, Bam’s avait dénudé le second pour le malaxer et en aspirer la pointe. Et Vi nous serrait contre elle, gémissait, se tordait, riait parfois, tant on était à fond, tous les deux, et on riait nous aussi, du coup.

J’ai enlevé le débardeur de Vi, elle a dégrafé son soutien-gorge, et Bam’s a tiré son short... On était empressés, tous les trois, à en devenir ridicules. J’ai fourré la main dans sa culotte pendant que Bam’s se déshabillait à son tour, et Vi s’est tendue tandis que j’enfonçais les doigts dans son entrejambe.

— Suce-moi, a dit enfin Bam’s, fébrile, en remontant pour se positionner vers le visage de Vi.

Elle a souri. De les voir faire, Bam’s poussant sa queue entre ses lèvres, Vi fermant les yeux en l’aspirant, j’étais encore plus excité.

J’ai ôté la culotte de Vi et me suis mis à la lécher. Elle avait des cuisses fermes et elle se tordait tellement sous moi que j’étais obligé de les tenir écartées pour ne pas qu’elle m’écrase entre elles.

Après quoi, on a sans cesse échangé. On avait conscience qu’on avait l’air d’ados en rut, empressés et qui en veulent toujours plus, et on en riait.

J’ai enfoncé ma queue dans la bouche de Vi, tandis que Bam’s prenait ma place entre ses jambes et lui baisait les seins. Se redressant pour me faire rouler sous elle, Vi a fait coulisser son entrejambe trempé contre ma queue dure ; je l’avais retournée sur l’herbe et elle m’avait branlé pendant que Bam’s enfonçait ses doigts dans son sexe...

Et on avait déballé les capotes.

J’en avais pris tout un lot. Plein les poches de mon bermuda.

Je l’ai baisée en premier. Ça aurait pu paraître normal, puisqu’on était tous deux ensemble, mais ce n’était même pas ça. J’étais juste celui qui avait craqué le premier. Je l’avais baisée fort et vite, ses jambes pressées contre mes fesses, des halètements sortant de ma bouche et la sueur me coulant du front. Ma jouissance avait été intense.

Bam’s m’avait succédé. Je les ai regardés prendre leur tour, dans l’acte, fasciné et heureux.

Et puis...

On était jeunes, on a recommencé.

On a baisé deux autres fois dans la pinède.

On a baisé au milieu de la nuit, à l’intérieur de la tente, qu’on a dû ouvrir, tellement on crevait de chaud. On a foutu du sperme partout, renversé une bouteille d’eau qui a imbibé les tapis de sol et les duvets, sur lesquels il a bien fallu dormir, ensuite. On a eu une crise de fou rire.

Le lendemain, on a baisé dans les toilettes de la grande surface.

On a baisé tout le temps. Ce furent les vacances-baise. L’été où on n’a fait que coucher ensemble, tout le temps. Le moment de ma vie où j’ai goûté le mot « Liberté » comme je ne l’ai plus jamais goûté depuis, cet été formidable où tout pouvait être réalisé, tout le temps.

Je suis resté cinq ans, avec Vi. Pas mal, pour quelqu’un avec qui on était censé ne rien pouvoir construire dans la durée.

Plus tard, Bam’s s’est maqué avec Nathalie, une fille cool et intelligente. Ils ont eu deux gosses, depuis. Il les a emmenés à l’océan, récemment. Il essaye de les initier au surf. Je les ai rejoints, en vacances.

Après Vi, j’ai eu d’autres histoires, mais plus comme avec elle, et pas non plus comme avec elle et Bam’s. C’est vieux, maintenant.

Assis sur le même bunker que celui sur lequel j’ai pris l’habitude de retourner toutes ces années, je regarde, au loin, Bam’s me faire un signe de main, sa planche sous le bras et son petit dernier pendu à sa main ; je songe au caractère immuable de certaines choses. À ce que le temps ne peut pas effacer. La force de l’océan. Le témoignage troublant représenté par ces bunkers rongés par l’écume. La sensation du vent porté par les vagues.

Et à cet été-là, où on était jeunes, où on était inconséquents, où la liberté n’avait pas de limites...

Sexo-Rallye

Nys Vanessa

(zénith, ressuscite, petite, dynamite, surexcite, bakélite, s’agite)

« Départ », pensa-t-elle. Sensation immédiate d’allègement dans la fraîcheur du matin. Les tensions dans le ventre qui s’écartent, les ovaires qui décompressent. Partir, loin. Laisser derrière. Humeur voyageuse. Même si elle ne pouvait se fuir, elle reprendrait de l’élan. Elle imaginait déjà le bleu tout autour délimité par des voilages blancs derrière lesquels dévoiler à nouveau sa peau encore pâle qui prendrait vite des teintes abricotées. Elle ressentait la joie enfantine dans l’attente des merveilles à venir.

Encore des mails qui arrivent, constata-t-il. Ça n’en finirait donc jamais. Ils le poursuivaient, ma parole. Mais il aimait ça. Se sentir utile. Nécessaire. Désiré.

Il emportait avec lui une légère culpabilité à l’idée de déposer ses superpouvoirs d’homme d’affaires le temps d’une parcelle d’été. Mais Angèle y tenait. Ce serait sa concession à sa Déjanire, il déposerait les armes de l’efficacité et de la rentabilité dans son paréo et pourrait au moins se reposer dans son giron. Son grand corps stressé par le souci de performance constante attendait de s’étaler sous un parasol et roupiller d’aise. Ce serait sa seule ambition cette semaine.

Pour assouvir leur goût de confort et de sécurité sans renoncer à leurs aspirations politiques pour lui, sportives pour elle, ils menaient tous deux une double carrière qui les comblait autant qu’elle les épuisait. L’épanouissement personnel les avait fanés, cette année. Ils vivaient ensemble depuis cinq ans, dans une harmonie à peine troublée. Leur vie professionnelle était leur vie sociale et, une fois chez eux, ils ne ressentaient que la satisfaction de l’espace clos. L’autarcie affective leur suffisait. Encouplés sur eux-mêmes, ils voyaient peu la nécessité de nouvelles expériences ou d’une remise en question de leurs rapports réglés comme les autres activités récurrentes de leur calendrier. Une fois par semaine, le samedi soir ou le dimanche matin, était un créneau suffisant. Ces derniers temps, il y avait eu du relâchement dans la cadence, il avait fallu boucler des dossiers, intensifier les entraînements. Mais une semaine entière à la mer avec rien d’autre à faire que ça compenserait bien ces mois accordés aux autres priorités de leur corps et de leur esprit.

L’avion avait du retard. Guillaume consulta sa Zénith. C’était sa dernière acquisition, il en était très fier. Il s’était pris de passion pour les belles montres et avait expliqué à plusieurs reprises à Angèle que la trentaine de pièces composant traditionnellement l’organe réglant du calibre – soit le cœur de la montre – étaient ici remplacées par une pièce unique extrêmement flexible dont les propriétés physiques lui permettaient de vibrer pour donner le tempo au reste du mécanisme. Elle pensait alors qu’elle aurait préféré qu’il fasse vibrer son mécanisme intérieur à elle avec sa pièce unique extrêmement flexible à lui, mais ce n’était jamais le bon moment. Avait-il même encore un cœur ? Leur intimité physique était insidieusement devenue compagnonnage. Autrefois, quand toutes les parties de leurs corps s’emboîtaient comme des rouages dentelés s’agrippant les uns aux autres pour former une entité nouvelle et futuriste, quand ils s’unissaient dans une mécanique déjantée de fluides et de constructions arquées, leurs étreintes étaient steampunk à souhait. Il en résultait de la buée partout, des ressorts rompus, des peaux repues. Mais depuis que Guillaume avait été élu député, leurs rapports étaient devenus un échange de bons procédés avec orgasmes équitablement répartis. « Ce soir, j’ai eu deux orgasmes, je t’en dois un, » aurait-il été capable de dire. Le sexe les yeux révulsés, cette danse transe chamanique qui anéantit et ressuscite, s’était transformée en une affaire collaborative, cohabitative, convenable. La politique au lit ne convenant pas à Angèle, elle anticipait fiévreusement la chaleur et la chair promises des vacances.

Ils atterrirent en Sardaigne peu après midi. Ils avaient choisi une destination de lune de miel. Même si le mariage ne faisait pas partie de leurs plans, rien n’empêchait d’en saisir les avantages de luxe, calme et volupté à la carte. À leur arrivée, leur chambre climatisée et épurée était prête. Angèle ouvrit la fenêtre du balcon et recula devant les rayons ardents qui s’engouffraient. Ils avaient faim, le mauvais café et la junk food leur avaient ouvert l’appétit. Encore fallait-il arranger quelques affaires, trouver ses marques, et la détente programmée pourrait commencer.

Ils descendirent à la piscine au bord de laquelle on servait à déjeuner sur une terrasse couverte et ombragée. Ils partagèrent de grands morceaux de pastèque, absorbant les sucs roses, étanchant à la fois leur faim et leur soif, laissant jouer leur langue autour des pépins avant de les recracher, déréglant leur quotidien, libérant leurs sens.

La chaleur devenait si touffue qu’ils ne se voyaient pas descendre à la mer pour le moment. Ils allaient prendre possession de la piscine, s’allonger, s’étaler, étaler la crème solaire, régresser de la verticale adulte à l’horizontale le plus longtemps possible et contempler l’horizon. Guillaume accomplit du mieux qu’il put la tâche qui lui incombait et fit pénétrer en pressions pressées l’écran total sur les épaules et dans le dos de sa compagne, écartant d’autorité les liens colorés du bikini. À l’ombre d’un parasol, chacun trônait sur le petit royaume de sa chaise longue. Il y avait peu de clients, ils devaient tous être en mer ou sur d’autres plages.

Angèle s’empara d’un Cosmopolitan et s’endormit après quelques pages mode. Lorsqu’elle se réveilla, Guillaume était toujours absorbé par Les Bienveillantes, compensant l’horreur pornographique de sa lecture par le décor paradisiaque dans lequel il l’accomplissait. Il ne semblait pas vouloir lever le regard vers elle qui n’aspirait qu’à la légèreté et qui se sentait clouée par la torpeur de l’après-midi, l’isolement du lieu et sa solitude accompagnée.

Dans le ciel bleu, l’Ennui plantait déjà son drapeau noir. Elle dit « je vais faire un tour » et enfila sa tunique de plage Seafolly. Elle avait imaginé des folies à la mer plus folichonnes. Nager à contre-courant, sauter dans les vagues, tomber à la renverse, rire à gorge déployée, faire du jet-ski le vent sur le visage, serrée contre son homme ou un moniteur bronzé, danser avec l’un ou l’autre, puis d’autres, et revenir à la raison au bout de la nuit. Mais il n’y avait que ce calme blanc, cet hôtel vide, une mer étale...

Repassant par le spa, elle réserva un massage pour le dernier jour et prit le petit chemin qui menait directement à la plage. Cette bande de terre parsemée de cystes sauvages était comme la dernière résistance du maquis, entre les haies du jardin policées de belles-de-nuit fuchsia et le sable blond ratissé tous les matins. Dans les eaux émeraude se juxtaposait toute la palette des bleus. Ciel, turquoise, Klein, marine, ultramarine formaient une mosaïque mouvante. Des enfants jouaient. Ils construisaient des châteaux de princesse et des tombeaux de momie. Angèle se défit de son étoffe légère et s’assit dans l’eau transparente, laissant le clapotis des vagues aller et venir entre ses jambes. Elle observait un adolescent s’amusant à ensevelir sa petite amie qui poussait des cris d’effroi et de plaisir. Elle eut la nostalgie de l’innocence et aurait voulu ressentir son corps s’enfoncer dans le réceptacle de sable recouvert de cette masse chaude et ondoyante. Elle reprit conscience de la fluidité entre ses jambes, pencha la tête en arrière, se laissa éblouir par le soleil et ses cheveux se tremper d’eau de mer. Elle jouissait de son retour aux éléments, de sa médusification.

De retour au bord de la piscine, elle s’assit encore mouillée à califourchon sur Guillaume.

— Allez, viens, on va boire un spritz ! dit-elle.

Il sourit tout transpirant, exprima la fascination exercée par son roman et à quel point le farniente attendu était vital, et ils montèrent à la chambre. Ils prirent leur douche tour à tour. Elle l’attendait nue sur le lit. Il s’allongea auprès d’elle, ils s’embrassèrent, ils s’enlacèrent, il sortit un préservatif, il l’enfila, puis l’enfila, la retourna, la retourna encore une fois et jouit en deux secousses à peine audibles. Lorsqu’il fut retourné à ses ablutions, elle se toucha, sachant se donner du plaisir rapidement lorsque sa vulve avait commencé à sourdre sans révéler l’orgasme qui l’aurait apaisée. Elle préférait résoudre le désagrément de ce no man’s land elle-même plutôt que d’essuyer un refus pour un cuni. Il n’aimait pas ça. Pas grave, elle avait des doigts. Demander ou forcer sa tête entre ses jambes n’aurait eu pour effet que des discussions inutiles et de se sentir son obligée, avec par conséquent cet orgasme-filou qui fuit et fait la fine bouche, qui résiste à la bonne volonté dispensée à contrecœur.

Elle cacha ses derniers soubresauts sous la couverture, prit la place de Guillaume dans la douche, se donna encore un spasme debout et ressortit toute propre.

Ils allèrent dîner comme d’autres couples et quelques familles, dans la tiédeur de la nuit illuminée par les chandelles et les peaux un peu plus hâlées, huilées, parées et parfois pailletées d’or. Ils se délectèrent des produits du terroir relevés aux saveurs méditerranéennes, humèrent les arômes de cuir et de cassis de leur verre de cannonau, oublièrent un instant leurs prochains projets dans la valse des goûts et des odeurs. Le silence et la sérénité avaient rompu leur rythme effréné. C’était à la fois attirant et angoissant. Si l’on ne s’arrêtait jamais, comment savoir si l’autre n’était là que par l’habitude de ses rouages accrochés aux siens ? Si on arrêtait le temps, le mécanisme s’effondrerait-il ?

Ils se dirent « bonne nuit, je t’aime » comme tous les soirs, mais le pensaient-ils ou l’ânonnaient-ils ? Angèle regarda Guillaume avec tendresse, mais sentit confusément que son désir était ailleurs. Elle sentait son corps fourmiller de paillettes intérieures. Lui restait toujours si opaque, inerte, les pieds sur terre, l’éjaculation canalisée dans du plastique, alors qu’elle aurait voulu être percée, écartelée, explosée. Qu’il lui introduise donc dans la chatte un cigare ou un bâton de dynamite ! Qu’il fasse quelque chose !

Mais elle se coula contre lui, blottit un instant sa tête contre son épaule, puis ils roulèrent chacun de son côté parce que Guillaume avait décrété un jour qu’il était impossible de dormir enlacés. On avait trop chaud ou le bras endolori, il n’y avait pas besoin d’être fusionnel à ce point, primauté au sommeil réparateur.

Les journées qui suivirent se ressemblaient. Petit déjeuner buffet, premier bain de soleil. Déjeuner léger. Deuxième séance de bronzage. Dîner, dormir. Une fois, ils tentèrent la salle de fitness, mais retournèrent vite à leur léthargie. Au milieu du séjour, ils firent une excursion en bateau, se baignèrent dans des eaux encore plus bleues, mais la chaleur les assomma, le soleil les brûla. Et les nuits, ils dormaient. Il y avait eu pénétration le premier soir, le contrat tacite était respecté.

Angèle se sentait de plus en plus lourde à force de manger et de se mouvoir entre la chambre, le restaurant et la petite piscine. Elle se sentait ramollir, s’éteindre. À peine percevait-elle la mer toute proche qui aurait dû l’énergiser. Son corps demandait autre chose, être nourri de caresses plutôt que de tiramisu.

Même en vacances, ils avaient adopté un rythme. Elle en aurait presque oublié son rendez-vous pour un massage relaxant aux heures les plus chaudes. L’esthéticienne qui l’accueillit lui tendit un string en papier et lui dit en anglais avec un accent italien prononcé de s’allonger sur le ventre sous la serviette préparée. Ses yeux très maquillés derrière des lunettes à larges bords semblaient illuminés de l’intérieur. Elle portait son insigne du Luxury Resort sur une blouse immaculée qui laissait deviner le creux d’une poitrine opulente : « Carmela Rocca ».

Angèle attendait dans une artificielle ambiance zen. Quand la serviette blanche fut relevée et qu’elle sentit des mains parcourir son dos, dénouer ses tensions par lissages et pétrissages successifs jusque dans le bas du dos, elle se laissa faire. La masseuse parcourut de ses mains expertes chaque muscle de ses cuisses et de ses mollets. Soumise à la situation, elle se laissa détendre jusque dans les pieds. Après une vingtaine de minutes, on lui dit de se retourner, toujours sous l’auvent de serviettes artistement dépliées. Elle était maintenant sur le dos, offerte sur l’autel. Son côté droit fut dévoilé, son bras contouré, son épaule entourée d’une paume chaude et de doigts agiles qu’elle sentit descendre vers la clavicule et le long de son buste tout en évitant soigneusement le sein. Celui-ci, entouré d’huiles parfumées et d’attouchements, se dressa comme une île déserte tendant désespérément à ce qu’on la repère. Mais cette Carmela Rocca poursuivait son travail, sa rigueur professionnelle ne pouvait être mise en doute. Lorsqu’elle eut recouvert le côté droit et révélé le gauche, Angèle sentit son corps entier se contracter. Toute relaxation abolie, elle aurait voulu que cette femme la surexcite de ses effleurages, qu’elle lui palpe et malaxe la poitrine, lui pince et pourlèche les tétons, leur prodigue un massage particulier de son air de diva sensuelle et lointaine. Mais elle la recouvrit, lui proposa un thé à la menthe et lui demanda si le soin lui avait plu. Angèle remercia, dissimulant derrière la politesse le serrement de ses jambes qui s’efforçaient de retenir tous les sucs libérés qui coulaient d’elle.

Elle se précipita vers Guillaume qui lisait toujours.

— C’était bien ? demanda-t-il sans vouloir être tiré du passage où le narrateur nazi s’adonne à une orgie onirique et onanique.

La littérature l’excitait davantage en ce moment qu’un corps, quel qu’il fût. Angèle ne savait plus quoi en faire, de son corps, elle devait bouger. Elle se rendit à la plage, marcha pieds nus dans le sable, grimpa sur les rochers. Elle se sentait aventurière, il fallait utiliser cette adrénaline mise en fusion sous les mains de la maternante madone sarde. Le jour déclinait, les touristes rentraient, les autochtones sortaient. Elle marchait toujours lorsqu’elle vit une femme étendue seins nus sur un aplat, le bronzage ostensible comme une patine sur sa poitrine. Hey ! C’était sa masseuse qui avait troqué son uniforme aseptisé contre un halo solaire.

— Ciao, fit-elle.

C’était sa Carmela à la peau caramel.

Angèle aurait pu passer son chemin, mais elle voulait être près d’elle, se montrer encore à elle. Elle déposa sa robe sur un rocher voisin et se dirigea vers l’eau dans son maillot Eres orange. Elle nagea dans la petite crique à l’écart de la grande plage, semblant flotter dans l’huile qui l’enduisait. Elle effectua quelques plongées de sirène déflorant les fonds. Lorsqu’elle ressurgit de l’onde, Carmela était en train de mettre à l’eau ses formes voluptueuses avec la majesté d’un paquebot. Elles se sourirent.

« Very nice, molto bella. »

S’agissait-il de la température de l’eau, du soleil couchant, du panorama de carte postale, de sa silhouette élancée ? N’ayant pas les mots pour une conversation courtoise, leurs corps prirent le relais de la communication. Arrivés dans le dos d’Angèle, des bras l’avaient enlacée, des mains repris leur activité thérapeutique. Elles ne tardèrent pas à outrepasser les codes en s’introduisant de côté sur ses seins et de derrière dans sa culotte, allant cette fois à l’essentiel, simultanément. Happée par cette créature marine, Angèle devint anguille frétillante sous les frottements répétés autour des replis de sa chatte qui mouillait plus que l’océan et haleta plus fort lorsqu’elle sentit deux doigts la pénétrer, ressortir pour revenir renforcés d’un pouce qui cherchait à faire son entrée dans son orifice moins lisse. Prise de partout dans ces filets féminins, elle se laissa couler dans une acmé de bulles dans laquelle elle se serait volontiers noyée.

Mais très vite, elle attrapa la culotte en lycra noir de Carmela qui céda avec elle dans un tournoiement animal. Elle s’agrippa à ses chevilles et lutta à contre-courant pour remonter le long de ses jambes, les lui écarta pour ventouser sa bouche contre sa vulve charnue, aspira son clitoris, en oublia qu’elle était en apnée jusqu’à ce que la chair de l’autre bascule et retombe en claquant l’eau d’un coup de fouet de baleine. Hors d’haleine, elles se lâchèrent. Angèle tituba vers le bord, les yeux hagards et les bretelles défaites, l’anneau en bakélite qui maintenait les bonnets arraché, gisant quelque part au fond de l’eau comme le témoin aveugle de leurs égarements, œillet noir et dur parmi d’autres qu’elles avaient cherché à confondre.

Elle ne regarda pas en arrière, enfila sa robe tellement humectée par les embruns qu’elle ne cachait plus rien d’elle, ni la pointe de ses seins en érection, ni la masse sombre de ses poils pubiens. Elle remonta la pente, traversa le hall de l’hôtel sans prendre en compte les regards curieux, réprobateurs ou désirants qui se tournèrent vers elle. Laver seule ce sel et cette salive étrangère était sa seule pensée. Elle fut soulagée que Guillaume ne soit pas là, elle le retrouverait sûrement plus tard. Les jets de la douche tropicale coulaient déjà sur son visage quand, dans un courant d’air, son mec s’introduisit dans l’espace confiné, la plaqua contre le mur et la pénétra en la soulevant par les fesses. Prise par surprise, sa chatte encore dégoulinante n’opposa pas de résistance. Angèle se remit en rut, endiablée par ce sexe d’homme qui lui avait manqué. Ils n’avaient pas besoin de parler pour savoir que l’autre savait. Il avait voulu la rejoindre et l’avait vue dans ce ballet aquatique désynchronisé. Pensant prendre une pause de sa masturbation intellectuelle, il avait été servi d’une scène à se branler pour de vrai. Seul sur le sable, les yeux dans l’eau, il avait sorti sa bite de son bermuda, tellement calfeutrée qu’elle s’était cabrée d’un coup. Il n’avait pensé ni à les rejoindre ni à les interrompre ; il était trop tard pour empêcher l’afflux de tension dans ce mât qui menaçait d’émettre des éclairs de sperme. Lorsqu’il l’avait vue s’éloigner échevelée, il l’avait suivie toutes voiles dehors. Sa copine, sa petite chérie, sa compagne respectable, était capable de ça ? Elle verrait quel volcan elle avait réveillé à sa vue !

Il la retourna et la pilonna par-derrière, lui saisissant les seins, lui mordant la nuque, lui griffant le dos. Ses soupirs de sainte cessèrent contre des cris d’orfraie qui emplirent tout l’espace de leur conscience. Au bout d’elle-même, Angèle se laissa glisser le long de son corps bandé et prit son sexe dans sa bouche, l’aspira, l’astiqua, le fit grandir et durcir, toujours plus vite et plus frénétiquement jusqu’à ce que jaillissent sur son visage les éclats opalins déjà purifiés par les puissants jets d’eau multicolores.

Ils eurent besoin d’un moment de calme pour s’ouvrir et sourire à leur sérénité nouvelle. Au bord de la rupture, ils avaient retrouvé leur désir en bord de mer par l’intermédiaire d’une bonne fée solaire, médium magique qui avait rallumé leurs interrupteurs éteints, soulevant la lame de fond de leurs hauts voltages oubliés et des courants alternatifs qui les agitent.

Bienvenue chez les Ch’tis

Cornelia B. Ferrer

— Quoque j’leur z’y mets comm’ sauce avec leurs frites, aux amoureux ?

Troisième jour, et le mec de la baraque à frites nous prend déjà pour des habitués. Il n’a pas tort : vu nos finances, les plateaux de fruits de mer au bord de l’eau et les soirées à se regarder dans le blanc des yeux à travers les bulles de champ’, c’est pas pour demain.

— Ce que vous voulez.

J’en peux plus de cet accent de merde. Par moments, je me demande si le gars en rajoute pas un peu pour faire couleur locale, depuis qu’il sait qu’on vient de Paris. Je regarde Chloé d’un air résigné. C’était Bray-Dunes ou se farcir Paris-Plage à la Villette, ses touristes chinois et ses crêpes à cinq euros. Le choix est vite fait quand on est étudiant. Elle me sourit en haussant les épaules. Une des bretelles de son top glisse sur sa peau rougie par le soleil. Au moins, ici, on ne détone pas : personne n’est bronzé. C’est typique des plages du Nord : pas de peau délicatement hâlée par le soleil... non, tous rouges comme des écrevisses ! Les nouveaux arrivants passent du blanc au vermillon en quelques heures.

« Le soleil qu’on n’a pas dans le ciel, on l’a dans le cœur. » Conneries ! Le fait est qu’une semaine à Bray-Dunes coûte bien moins cher qu’un week-end sur la Côte d’Azur. La plage des fauchés. Personne ne s’y trompe : pas moyen de trouver une carte postale de la ville au bar-tabac du coin. Des cartes de Lille, oui, même de Berck, pourtant à plus de cent bornes d’ici. Mais qui serait assez fou pour envoyer une carte de Bray-Dunes à ses collègues de bureau ? Bray-Dunes ! Personne ne connaît ! Et personne ne me croira quand je raconterai qu’on peut avoir à bouffer pour deux personnes avec un seul billet de cinq euros !

Le mec plonge et replonge son écumoire dans l’huile bouillante. Son T-shirt taché de sauce est tendu sur son énorme ventre, laissant apercevoir un nombril entouré de longs poils noirs. De quoi couper l’appétit. Il a mis une barquette en carton sur un papier et la remplit de frites. Le premier jour, j’ai cru qu’il avait un problème, genre Alzheimer : les frites débordaient du carton et il continuait à servir sans s’arrêter. En fait, il fait toujours ça : la petite barquette ne sert à rien, elle est ensevelie sous une montagne de frites bien grasses. Il roule le papier autour en forme de cornet et arrose généreusement le tout de sauce – il en a des dizaines. Et ça, c’est pour une personne. Désormais, on ne commande plus que pour une personne, vu les portions. Ça ne change rien : à la fac, on a pris l’habitude de partager nos sandwichs. Deux fois moins de dépenses.

Chloé fait un geste de l’épaule, pour remonter sa bretelle. Ça ne marche jamais, mais c’est une manie chez elle. J’aime quand elle fait ça, ça fait tressauter sa petite poitrine bien ronde. Elle ne porte pas de soutien-gorge ; elle n’en a pas besoin. Le vendeur est hypnotisé par la naissance de ses seins. Triple ration de frites, pour la peine. Avec un air innocent, Chloé entrouvre légèrement le haut de son top pour se plaindre :

— Regarde ça ! Je me suis pris un sacré coup de soleil !

Le mec déglutit péniblement ; je le vois aux mouvements de sa pomme d’Adam. Elle est comme ça, ma Chloé : une candide allumeuse. Parfois, je pense que c’est une belle salope, et à d’autres moments, je me dis qu’elle ne s’en rend même pas compte. Dans les deux cas, ça me fait bander.

— Allez, ch’est offert par l’maison, les jeunes ! Profitez eud’ vos vacances !

Je tiens une trique d’enfer : ça m’excite à mort de voir les mecs baver sur ma meuf, surtout les vieux qui fantasment sur les étudiantes. Je ne me retourne pas, mais je parie qu’il est déjà en train de s’astiquer le poireau dans sa baraque qui pue le graillon. Si ça se trouve, il va juter dans la friteuse, ce gros dégueulasse. L’idée me fait sourire : une vieille peau, qui doit se croire sur la Croisette avec son chapeau de paille démesuré et ses lunettes noires, s’approche du camion. Ses frites n’auront même pas besoin de sel.

Je cours pour plonger dans l’eau. Le sable est tellement brûlant qu’il est difficile de rester pieds nus. Qui aurait cru qu’il ferait si chaud dans le Nord ? Ici, la mer n’est pas profonde : il faut aller très loin avant de pouvoir vraiment nager. L’avantage, c’est qu’elle se réchauffe vite sous le soleil de juillet. J’avance lentement dans l’eau qui m’arrive tantôt à la taille, tantôt aux mollets. C’est surprenant, cette succession de bosses et de creux, très différent des plages du Sud où je vais d’habitude avec mes parents : on nage quelques mètres, et on se retrouve avec le ventre qui racle le fond, puis un peu plus loin, on perd de nouveau pied. Chloé, restée sur le sable, m’envoie un baiser et se lève pour jeter le reste des frites dans une poubelle.

La plage porte bien son nom : entourée de dunes à perte de vue, elle offre plusieurs kilomètres de sable clair. On ne se marche pas dessus, et c’est un vrai bonheur de ne pas entendre les gamins brailler, ni de se prendre de ballon dans les pattes. Les baigneurs les plus proches paraissent à peine gros comme des têtes d’épingle. Peu de jeunes, la moyenne d’âge est très élevée, probablement parce qu’il n’y a pas de boîtes à proximité. Beaucoup ne se baignent même pas, préférant se prélasser dans les dunes ou faire du naturisme à l’abri des oyats. Finalement, j’aime ce côté pépère. C’est reposant.

Je fais la planche, yeux fermés. Bercé par les vaguelettes, les sons assourdis par les clapotis de l’eau dans mes oreilles, j’ai l’impression d’être seul au monde. Loin du rythme parisien, des cours et des examens, je me détends enfin. Lorsque je rouvre les paupières, j’ai un peu dérivé. Nos serviettes, bleues, sont vides. Sans me presser, je rejoins le rivage à la brasse, cherchant Chloé des yeux. Elle a dû aller faire un tour à l’ombre. Le sable roule sous mes tongs pendant que je grimpe avec difficulté jusqu’au sommet de la première dune. De là, j’ai une vue dégagée sur toute la plage. Pas de Chloé. La veille, nous avons exploré un ancien blockhaus non loin : la plage en est pleine, vestiges du mur de l’Atlantique. Je m’enfonce dans les dunes, caressant les oyats du plat de la main.

— All’ est bellotte ! Hein ?

Des éclats de rire et quelques applaudissements saluent la remarque. Je ne comprends pas le ch’ti, mais la curiosité me fait avancer en direction des voix.

Là, dans un creux entre deux dunes, bien à l’abri des regards, une dizaine de personnes s’amalgament en cercle autour de quelque chose. J’hésite entre passer mon chemin ou jouer les curieux. Un rouquin entre deux âges, blanc comme un cachet d’aspirine, me fait signe de les rejoindre :

— D’où ch’qu’y a d’la gêne, y a nin d’plaijir !

Il s’écarte pour me faire de la place à ses côtés. Le spectacle me coupe le souffle. Au centre, se tient ma Chloé, les bras posés sur les épaules de deux grands gaillards qui la soutiennent, chacun un bras passé autour de sa fine taille. Un instant, je pense qu’elle a fait un malaise à cause de la chaleur ou de la bouffe. Mais en fait, elle sourit, aux anges. Je reste sans voix. La tête penchée en arrière, les tétons pointés en avant, elle se laisse porter sans résistance. À quatre pattes devant elle, un mec est occupé à lui écarter les jambes.

— A’r’gardez mi cha ! Ch’est-y nin biau ? Toudi frais ! M’est avis qu’cha a pô beaucoup chervi !

Je reconnais la voix : c’est le gros lard de la baraque à frites ! Comme s’il a deviné ma présence, il se retourne et me sourit :

— Et v’là s’n homme ! Ch’est li qu’a faut r’merchier pour tout cha !

Les regards convergent vers moi. Celui de Chloé croise le mien : pétillant. Ce n’est pas la première fois qu’une soirée finit à plusieurs, mais là, sur une plage, sous les yeux des inconnus qui passent dans le coin, c’est une première ! Le rouquin me tape dans le dos, un autre me serre la main en m’assurant qu’on ne va pas le regretter. Ma queue tend déjà mon short de bain. Finalement, ces vacances prennent un tournant plus agréable que prévu.

Le gros glisse un doigt sous le tissu du string de bain, l’écartant pour dévoiler à tous la vulve de ma copine, ce qui produit quelques sifflements admiratifs : parfaitement épilée, elle forme un triangle de peau blanche qui contraste avec son corps rougi par la chaleur. Bombée, charnue, elle me fait penser à un fruit trop mûr prêt à éclater. Je me mords la lèvre en voyant l’index boudiné se glisser entre les lèvres roses et luisantes. Cette petite pute mouille déjà comme une chienne ! Le doigt coulisse lentement, de bas en haut, titillant au passage le clitoris décapuchonné, gonflé comme une framboise.

Chloé ouvre davantage les cuisses, s’abandonnant à la caresse en gémissant. D’un même geste, rodés, les deux gars qui la soutiennent empaument chacun un de ses petits seins rebondis, pinçant les tétons entre leurs doigts. Tous les hommes présents ont déjà sorti leur bite et se paluchent en cadence, les yeux rivés sur la chatte béante de ma petite amie. Berlingot écarlate sur fond de ciel bleu et sable blanc. La vision est irrésistible, et je ne tarde pas à les imiter.

Le vendeur de frites lèche son doigt en hochant la tête d’un air appréciateur. Il s’y connaît en sauces, et celle-là dépasse de loin toutes celles de son camion. Chloé a la mouille légèrement acidulée, comme les bonbons de mon enfance. Rien que d’y penser, je sens ma queue tressauter dans ma main. Mon gland est tellement tendu que le frein en est presque douloureux. Le gros envoie valser le maillot de bain dans les oyats à proximité. Chloé piaille, se tortille d’impatience. Le rouquin à côté de moi me demande :

— Tu permets ?

J’acquiesce en silence. Hypnotisé par la taille de sa bite, je le regarde tirer sur le prépuce pour dégager le gland violacé, lisse comme une figue bien charnue. Une belle queue ; Chloé va apprécier.

Le mec avance au centre du cercle, s’allonge sur le sable, se glissant entre les jambes de Chloé, la bite raide comme un piquet tendu droit vers la cramouille trempée. D’un seul mouvement, les deux hommes qui la tiennent lâchent ses seins pour saisir chacun une de ses cuisses et la soulever. Ma petite amie, entièrement portée par les deux gaillards, ne touche plus le sol, jambes grandes ouvertes, fente offerte. Elle ne fait aucun mouvement, se laissant diriger pendant qu’ils l’approchent de la verge gonflée du rouquin. Il tâtonne d’une main pour placer correctement son gland à l’entrée du vagin, puis fait signe aux deux autres. Lentement, ils la font redescendre, l’empalant tout en douceur sur la bite aux veines saillantes.

Chloé pousse un long gémissement de plaisir, tandis que le membre s’enfonce dans sa moule, écartant les chairs sous la poussée. Ils la soulèvent de nouveau, et la grosse pine ressort dans un bruit de succion, un long filet de mouille tendu entre le gland et le trou béant de ma copine. Impuissante, elle les laisse la planter de nouveau sur le rouquin. Ils la montent et la descendent plusieurs fois sur l’épaisse queue qui la fouille jusqu’au ventre. Fasciné, je n’ai d’yeux que pour la mouille qui gicle à chaque va-et-vient. Je ne l’ai jamais vue aussi excitée ! Passive, son corps ne lui appartient plus, elle est totalement soumise à ces inconnus, qui dirigent son plaisir comme bon leur semble.

La voir ainsi manipulée, empalée, pénétrée ou retirée au gré de leurs envies, me conduit rapidement au bord de l’extase. Ma main s’agite de plus en plus vite autour de ma queue brûlante. Un râle m’échappe, et une lourde giclée de sperme va s’écraser sur le torse du rouquin.

Comme si j’avais donné le signal, d’autres mecs gémissent à leur tour et se mettent à juter sur le sable et sur ma copine. Un des gars, plus hardi, se met à genoux pour coller sa queue sur la tronche du rouquin, la frottant sur ses joues mal rasées. Loin de le repousser, le grand roux entrouvre la bouche et darde sa langue sur le gland brillant. Le bout charnu force l’entrée, entre puis ressort. La pointe de la langue titille le méat, s’enroule autour du repli de la tête, chatouille le frein. Les lèvres roses du rouquin forment un O dans lequel la verge s’engouffre sans difficulté. Quelques allers-retours, et elle crache enfin une purée épaisse, presque pâteuse, que le rouquin avale goulûment. Ses reins se soulèvent, allant à la rencontre de la chatte écartelée de Chloé, que le spectacle a encore plus excitée. Elle râle, elle halète de plus en plus, geignant chaque fois que la queue tape au fond de son vagin. Les deux mecs accélèrent le mouvement, la sentant proche de l’orgasme. Un autre, beaucoup plus jeune, presque un gamin, bite au garde-à-vous, s’est approché et pose sa main sur le ventre de Chloé. Elle ne fait aucun effort, mais son corps est pourtant recouvert d’une fine pellicule de sueur. Il fait vraiment chaud, aujourd’hui. Bêtement, je me dis qu’elle aurait dû mettre de la crème, elle va encore se choper un bon coup de soleil à ce rythme-là. La main du gamin fait mine de descendre, hésitante, vers la vulve.

— Quoque ch’est qu’te berdoules ? Saque ed’din !

Quoi que lui ait dit le vendeur de frites, le gamin semble prendre de l’assurance : il colle ses doigts de part et d’autre du clito enflé et se met à branler sans ménagement, comme il le ferait avec sa propre queue. Chloé lui demande d’accélérer. Il ne se fait pas prier. Deux mecs de l’assistance aident les costauds qui portent ma copine : tous quatre la maintiennent fermement par les cuisses et les mollets. Ses jambes tendues forment presque un grand écart dont le point central est sa chatte béante en train de se faire défoncer sous nos yeux.

Un gémissement sourd monte de sa gorge, un long râle de plaisir qui se mue en cri rauque, tandis que le bassin du rouquin s’est figé : il est en train de décharger dans sa chatte. Je sais à quel point Chloé aime qu’on lui crache la sauce dans le ventre, elle dit toujours qu’elle peut sentir le liquide chaud lui inonder les entrailles et qu’elle adore ça. Je suis ravi pour elle, mais un peu déçu aussi : je sais bien qu’une fois rentrés, quand les cours auront repris, elle n’aura plus l’occasion de se faire mettre comme ça. C’est peut-être ça qu’on appelle les bons souvenirs de vacances… Une année de travail pour quinze jours de détente. Autant profiter à fond quand on y a droit.

La bite molle du rouquin se retire, entraînant avec elle une coulée de foutre laiteux. Le mec reprend sa place à mes côtés, vidé. Les lèvres plissées de Chloé pendouillent telles deux escalopes. C’est une chose que j’ai déjà remarquée : quand elle vient de bien se faire bourrer, ses lèvres sont plus rouges, plus larges, plus molles. Un mélange de mouille et de sperme goutte de son trou béant pour s’écraser sur le sable chaud. J’ai une envie subite de la lécher, de sentir la saveur acide de sa chatte se mélanger au goût salé du sperme, du sable, de la mer. Le goût des vacances.

Sauf que le gamin, encouragé par le gros vendeur, est déjà devant ma copine, toujours suspendue par les gaillards, offerte à qui voudra bien la remplir. Le gros tape dans le dos du jeune. Il doit avoir quelques années de moins que moi, mais il est tellement fluet que c’est difficile à dire. Je me demande s’il est pas puceau ; c’est à peine s’il a du duvet sur les couilles. Ça serait bien, un petit puceau pour ma Chloé. Sa queue est raide, il n’a pas débandé depuis tout à l’heure. Une bite toute fine, toute pâle, un peu courte aussi. Une pine de puceau, à peine plus épaisse que mon majeur !

— Cha va passer comme eune lette à l’poste ! T’vas voir !

Tu m’étonnes ! Malgré l’accent pourri du gros, j’ai compris, cette fois. En effet, le gamin glisse sa petite queue dans le trou devant lui et s’active comme un forcené pendant que les quatre gaillards maintiennent Chloé en place. Son cul étroit s’agite frénétiquement, il la besogne à grandes poussées, sans effet sur ma copine. Il lui faut un peu plus que ça pour la faire redémarrer, ma Chloé. Heureusement, le petit jute au bout de quelques secondes, très vite, comme un lapin, en poussant de brefs cris de sa voix de fausset. Il n’en finit plus de lui jouir dans le con et je n’en reviens pas de voir la quantité de sperme que contiennent ses minuscules pruneaux ! Ça coule le long des cuisses de Chloé, ça dégouline même jusqu’au sol alors qu’il se retire. Ma copine déborde de foutre, et ça me colle de nouveau la trique !

Cette fois, je ne perds pas de temps et me place au centre du cercle, sous les acclamations de tous. C’est vrai que les Ch’tis ont le sens de l’hospitalité : certains n’ont pas encore joui, mais ils me laissent volontiers leur tour, alors que je peux sauter ma gonzesse aussi souvent que je le veux.

Je caresse son clito avec mon gland, en la regardant droit dans les yeux. Elle me sourit : elle sait que je vais la défoncer, il n’y a pas de raison qu’elle soit la seule à profiter de nos vacances à la mer ! Ma queue plonge dans son réservoir à sperme. C’est doux et onctueux, accueillant. Ça glisse avec un bruit spongieux, j’ai l’impression de me branler dans un saladier de crème dessert tiède. Je m’agrippe des deux bras aux épaules des mecs qui la portent. La sensation est grisante : Chloé ne peut pas esquisser le moindre mouvement, c’est comme si je baisais une poupée inerte, docile. Je la bourre lentement, profondément : chacune de mes poussées expulse la semence de mes prédécesseurs hors de sa moule poisseuse. Leur purée se colle à mes couilles, et Chloé gémit chaque fois que ma queue vient taper au fond de son vagin.

Soudain, un doigt s’immisce dans ma raie. Le toucher est doux, presque délicat. Deux mains écartent doucement mes globes, je peux sentir un souffle caresser ma rondelle avant qu’une langue ne la chatouille. Je ne sais pas lequel des mecs me lèche l’anus et je m’en fous : ma queue devient aussitôt plus dure et j’accélère le mouvement. Alors que je m’enfonce dans le ventre de Chloé, mes chairs s’ouvrent d’elles-mêmes et un doigt me pénètre, m’arrachant un râle de plaisir. Je cambre les reins pour mieux le recevoir. Il coulisse dans mon rectum, fouillant mes entrailles au rythme de mes va-et-vient en Chloé. C’est comme si le doigt me traversait, entrant par mon anus pour ressortir par ma queue et plonger dans la chatte de ma copine. Je me colle au ventre de Chloé et décharge violemment en elle. Ma rondelle se contracte par spasmes autour du doigt planté en moi jusqu’à la garde. Mon orgasme passe dans mes reins, mon cul et ma queue, puis se déverse en Chloé qui jouit en hoquetant.

Je reste collé à elle plusieurs secondes, jusqu’à ce que les contractions de son vagin éjectent mon membre. C’est le signe qu’elle a pris un pied d’enfer. Elle sourit, béate, tête penchée sur le côté. Je crois qu’elle a son compte pour aujourd’hui. D’un geste, je demande aux gars qui la portent de la relâcher : elle s’effondre en douceur sur le sable, tel un pantin de chiffon, le souffle encore court. Un des spectateurs, obligeant, me ramène son string de bain, que je lui enfile. Ça empêchera le sperme de couler le temps qu’on retourne se baigner. Pendant qu’elle reprend ses esprits, j’ai droit à une tournée d’accolades et de poignées de main. On nous félicite, on nous invite au barbecue pour le dîner, on me propose de remettre ça le lendemain, avec les femmes des uns et des autres : décidément, les Ch’tis sont vraiment chaleureux, fidèles à leur réputation !

Comme tous les midis, il y a la queue à la baraque à frites. Chloé est radieuse : en quelques jours, ses coups de soleil ont viré à un bronzage couleur cannelle, qui met ses yeux en valeur. Son piercing de nombril accroche la lumière du soleil, attirant irrésistiblement les regards. Les clients la reluquent en douce, pensant que je ne remarque pas leurs coups d’œil à son cul bombé qui dépasse d’un minishort à franges.

Le gros nous fait signe de couper la file : privilège des habitués.

— Alors, les jeunes, quoque j’vous z’y mets comm’ sauce avec vos frites ?

Chloé et moi, nous sourions et, avec un clin d’œil, répondons à l’unisson :

— Sauce blanche !

Crème solaire,
café, l’addition !

Juliette Di Cen

Saint-Georges-de-Didonne, le 1er août

— Rien, pas un câlin depuis dix jours ! Je suis sûre qu’à l’intérieur, c’est en train de se ratatiner !

— Et Jérémy ? Il était à ton goût, si je me souviens bien.

— Naaaon, râle Mélanie, mon amie d’enfance. Oui, oui, il a tout pour lui. Sur le papier. Dentition d’origine, pas d’alliance, corps à croquer... mais au lit, c’est un parpaing. Un vrai gâchis !

— Aïe. Et c’est irrécupérable ?

— Définitivement, m’dame. Que veux-tu, certains estiment qu’un beau physique les rend omnipotents au pieu. Remise en question... zéro !

Mélanie, c’est le genre de nana qui ne s’embarrasse pas du qu’en-dira-t-on. Elle est belle, joyeuse, ouverte à toute proposition, pourvu que le mâle ait l’heur de lui plaire. Sa réputation olé-olé, elle y tient ; mieux, elle l’entretient. Après tout, il faut bien que jeunesse se passe ; or, si elle peut la passer la cuisse levée, c’est encore mieux.

En ce premier jour de vacances, son dilemme consiste donc à trouver un bon partenaire. Consommable sur place ou à emporter, peu importe, du moment qu’il sait se servir de sa queue.

— Et toi, quand comptes-tu revenir sur le marché ?

— Hum... j’attends les soldes, fais-je avec une petite grimace.

— Les soldes ?

— De motivation.

— Ah.

La pauvre, malgré ses tentatives de clonage, je reste la bonne vieille Clara. Oui, je sais. Avec un prénom pareil, le sexe devrait être une seconde nature. Mais pour cela, il faut du temps. Ces derniers mois, la création de ma petite société m’a vidée de toute énergie. Et contrairement à Mélanie, toujours prête au grand jeu de la drague, ma propre machine à séduction s’est légèrement grippée.

— Désirez-vous boire autre chose ?

Mes yeux rencontrent une mâchoire intéressante. Je bloque quelques secondes avant de remarquer les pommettes rougissantes. C’est marrant de constater le pouvoir d’une épaule dénudée. Mais alors qu’habituellement, le charme de mon amie me laisse admirative, j’avoue qu’aujourd’hui, j’aimerais bien être le sujet d’un tel émoi.

— Non merci, nous avons un bronzage à peaufiner, s’exclame Mélanie en congédiant le serveur, non sans lui avoir glissé un billet soigneusement plié pour nos boissons.

En notant le petit sourire déçu du jeune homme, j’éprouve une pointe de compassion, et pour la première fois, le goût acide de l’envie. Il est vraiment charmant. Pourquoi accordons-nous si peu d’importance aux gens qui nous servent ?

Située à l’extérieur de la ville, notre plage préférée est loin d’être noire de monde. Les estivants arrivent généralement en fin de matinée. Faciles à reconnaître, ils arborent une teinte homard du plus bel effet après quelques heures de cuisson. Nous posons nos serviettes en retrait de la grande plage, en lisière de la forêt de pins, afin de profiter d’une relative tranquillité.

Mélanie se lève, époussette les quelques grains de sable qui épousent son corps, bombe la poitrine, et avance vers l’océan d’un pas chaloupé. Tendant le pied dans l’écume, elle semble hésiter et se retourne pour m’adresser un petit signe. Puis sa décision enfin prise, elle s’enfonce dans l’eau en sautillant. Pas besoin d’être devin pour comprendre la raison d’un tel festival de minauderies ; son radar à mecs s’est activé.

Il m’aurait été difficile d’ignorer l’arrivée du petit groupe, avec ces rires graves à portée d’oreille. Je frissonne. Conséquence d’une sensibilité accrue de la fille qui aimerait bien se faire visiter la forêt. Du coin de l’œil, j’évalue les nouveaux venus. La petite vingtaine, de toutes les couleurs et d’une musculature alléchante assez uniforme, le groupe fait monter le taux de testostérone à mille pour cent.

Tout ce qui porte un bikini dans le périmètre se met à prendre des poses d’actrice porno. Moi y compris. D’autres improvisent un ballet digne d’une pub pour chewing-gum ; perches à selfie dressées pour exhiber des dents et des seins parfaits, hauts de maillot qui disparaissent et duck faces d’apocalypse.

Bien qu’amusée par tous ces efforts, je reporte mon attention sur l’horizon, hésitant encore avant d’aller piquer une tête. Mélanie sort justement de l’eau en ondulant des hanches comme une danseuse du ventre. Des commentaires élogieux, voire carrément obscènes s’élèvent sur ma droite. Et voilà. Il suffisait que ma rouquine entre en scène pour rappeler à certaines l’injustice de dame Nature. Quelques œillades brûlantes plus tard, les premiers échanges fusent entre nous. Bientôt, la sirène se retrouve entourée d’une cour à faire blêmir la moitié de la plage.

J’apprends qu’ils viennent d’Angoulême pour participer à une course de motocross par équipes, et qu’ils espèrent prendre du bon temps après la compétition. Ils sont beaux, amusants, et je me verrais bien jouer au docteur avec l’un d’eux, même s’il me manque quelque chose.

En parlant de quelque chose... la silhouette qui approche me rappelle quelqu’un. Ses cheveux lâchés lui arrivent aux épaules, et délesté de son uniforme pour un bermuda de bain et un tee-shirt blanc, son corps offre une bien jolie vue. Je suis, sans nul doute possible, en train de mater notre serveur.

Mel, qui l’a aussi remarqué, effectue un grand mouliné du bras pour l’inviter à nous rejoindre. Ce n’est pas la première fois qu’on le croise hors du café qui l’emploie, mais jusque-là, les rencontres me semblaient fortuites. Apparemment, je me trompais. Il se tramait déjà quelque chose entre ces deux-là.

— Salut. J’ai trouvé ton message.

L’attention braquée sur mon amie, il ne m’adresse pas un regard. Ça fait quelques semaines que nous fréquentons son établissement, et bizarrement, je n’ai aucune envie de voir ma copine flirter avec lui. Là, tout de suite, je préférerais même manger du sable.

— Yannick, tu connais déjà Clara ?

— Oui !

— Super ! Installe-toi à ses côtés, comme ça vous pourrez enfin discuter ! lui lance-t-elle avec un clin d’œil appuyé.

Incrédule, je me demande s’il est aussi gêné que moi. Lui, d’être jeté dans mes pattes par la reine des abeilles, et moi de faire office de bouche-trou. Je l’observe pendant qu’il pose ses affaires près des miennes en devisant avec elle le plus naturellement du monde. L’impression d’être transparente commence à me chauffer sérieusement. Profitant d’une pause entre eux, je me lance à mon tour :

— Salut, ça fait plaisir de te voir (« Ô toi, l’inconnu qui m’ignore ostensiblement »). Tu viens souvent dans le coin ?

— Première fois. Je ne connais pas encore très bien les lieux, me répond-il en ôtant son tee-shirt.

— Oh ? Oooh.

« Alerte, faille dans le système ! »

C’est la faute de son torse, aussi ! Bien dessiné sans être gonflé aux stéroïdes, ses muscles sont en train de me raconter une histoire cochonne. À voix basse. Dans un coin sombre...

— Et toi ?

— Mmm ? fais-je, détachant avec peine les yeux de la toison dorée qui disparaît sous sa ceinture. Euuuh... j’ai toujours vécu ici. Et je viens de monter ma boîte à Royan. Dépannage informatique.

— Waouh, c’est impressionnant. Je te croyais encore étudiante. Enfin, ce n’est pas que tu fasses gamine, mais...

— Oh, ne t’inquiète pas. Une fille apprécie rarement de se faire traiter de vieux machin ! Alors, comme ça, tu restes tout l’été ?

— Oui. Je finis mes études de kiné. Je veux dire... serveur, c’est pour les payer, pour avoir un apport pour un cabinet.

Il est tellement tendu qu’on le croirait en plein entretien d’embauche. Et rouge ! Punaise, j’ai rarement vu un homme rougir aussi souvent.

— Hé, bosser dans la restauration, c’est dur, je trouve ça très courageux. Je pensais juste que tu n’avais pas trop de temps pour profiter de la plage.

— J’ai pris le reste de ma matinée. Mélanie m’a proposé de vous rejoindre... alors, me voilà. Je voulais vraiment être là. D’ailleurs, il est temps que je me lance...

« Et c’est parti »... il veut savoir s’il a une chance avec Mel. Mais pourquoi faut-il qu’il me dévisage de cette façon ? Il a un scanner à mensonges ?

— Ne le prends pas mal, mais... tu as quelqu’un ?

Écran noir, court-circuit général. Mon système interne se relance dans la seconde, et je parviens à couiner « non, personne », puis à lui retourner la question.

— Moi non plus. Priorité aux études. Jusqu’à maintenant...

Je suis peut-être naïve... mais pas au point d’ignorer qu’il tâte le terrain.

— L’été, c’est fait pour en profiter, non ?

Mon sourire entendu le met sur la voie. On progresse. Ses yeux se baissent de nouveau, mais cette fois, je n’ai plus de doute à son sujet. J’ai affaire à un grand timide.

Alors, j’apprivoise la bête à grand renfort de remarques légères et de sourires complices. Ça fonctionne. Il se lâche peu à peu, et ce qu’il dévoile me plaît beaucoup. Il est assez brut de décoffrage, ne tente pas de se faire passer pour le grand séducteur qu’il n’est pas. En plus, j’aime bien sa façon de me regarder. Je finis par m’étendre à ses côtés pour savourer cette matinée estivale.

Sous la chaleur écrasante, la discussion s’étiole pour laisser place à une légère torpeur. Il fait bon, le soleil caresse nos corps, et une petite brise nous fait profiter d’un agréable parfum d’huile solaire. Ça sent tellement les vacances que je soupire d’aise.

— Tu veux que je te passe de la crème sur le dos ?

L’idée de ses doigts sur ma peau provoque une drôle de sensation dans mon ventre. Dans ma tête, ça bafouille. Aussi, je me contente de rouler sur le côté et de lâcher un simple « O.K. ».

Il saisit le tube posé sur ma serviette... j’en profite pour fixer sa bouche avec l’envie d’y goûter. Comment le prendrait-il si j’essayais ?

Derrière, Mélanie, qui n’en a pas perdu une miette, articule un silencieux « Yeah, baby, fais-le jouir avec ta Nivea ». Cette fille est folle.

— Mets-toi sur le ventre... je vais te masser.

C’est dit sans malice, et pourtant, ça résonne dans mon ventre comme la plus scandaleuse des propositions. Peut-être que sa voix légèrement rauque y est pour quelque chose. En tout cas, c’est assez efficace pour désirer qu’il s’y mette au plus vite.

Après m’avoir poliment demandé l’autorisation, il s’assied sur le haut de mes cuisses, réchauffant la zone aussi sûrement qu’un brasero. S’il continue à la jouer gentleman, je ne réponds plus de rien.

Il suffit que ces grandes mains, qui me sont encore inconnues, effleurent mes épaules en détachant les boucles de mon haut pour que mon corps réagisse. Un agréable fourmillement s’épanouit dans mon ventre, alors que ses doigts balaient le sable, m’évitant ainsi un gommage indésirable. Dans cette position, il doit avoir une vue imprenable sur mon cul un peu trop charnu. Tant pis pour lui.

Une fois les mains enduites de crème, Yannick les pose à plat, laissant mon corps s’habituer à son contact. Mon roucoulement de bien-être l’invite à continuer. Ses doigts glissent sur mes flancs, puis reviennent vers ma colonne qui se détend subrepticement. Je les sens monter, puis redescendre, repoussant chaque fois plus bas l’élastique de ma culotte. Mon corps se détend totalement, au gré de ses passages.

Bon sang, j’adore sa façon de me toucher. Ses gestes ressemblent plus aux caresses d’un amant qu’à un massage froid et professionnel. Ses mains dévient vers la naissance de mes seins, s’y attardent, accentuant la moiteur entre mes cuisses, sans pour autant franchir la ligne d’un vulgaire pelotage. Sa respiration me semble plus hachée, comme s’il perdait le contrôle de la séance.

Mais sa retenue commence à me frustrer sévèrement. Sans être aussi délurée que ma copine, je n’en reste pas moins un animal à sang chaud. Or, je suis tellement à fleur de peau qu’il lui suffit de me chatouiller le dos avec sa toison pour que je gémisse pathétiquement.

— Ta peau est brûlante, souffle-t-il près de mon oreille.

L’intimité du geste me fait redresser la tête ; je constate avec soulagement que nous sommes seuls. À quel moment nos compagnons ont-ils disparu ? Probablement quand Mel les a entraînés dans une partie de beach-volley. J’avise la distance avec les premiers vacanciers. Elle nous laisse une bonne marge de sécurité, si les choses venaient... à déraper.

— Tu sens bon, aussi.

Miam, je ronronne comme une chatte de gouttière à la vue d’un pot de crème, et me laisse de nouveau aller.

— Tu es d’accord pour que j’aille plus bas ?

Tout en posant sa question, son bassin se presse légèrement contre mes fesses. Impossible d’ignorer son érection. Mazette ! Quand il se lâche, il ne fait pas semblant !

L’action combinée de son massage, de sa voix, de ses mots, de l’attirance que je ressens pour lui m’enflamme comme une torche. Je suis à deux doigts de le renverser pour le chevaucher. J’ai tellement envie de lui que ça en devient douloureux. Le visage caché entre mes bras, mon cul frotte contre la raideur de sa queue en guise de sauf-conduit.

— Oh oui. Ça va être bon, gronde-t-il.

Après avoir versé de la crème directement dans mon dos, cette fois, ses mains ne s’arrêtent pas à la barrière de l’élastique. Ses pouces se glissent entre mes lobes, les séparent, en testent l’arrondi. Puis il rompt le contact pour se positionner plus bas, permettant à sa main de fureter entre mes cuisses.

J’essaie de les ouvrir plus grand pour lui faciliter le passage, mais il se contente d’aller et venir sans jamais toucher mon sexe. Je suis presque à l’agonie. « Allez, doigte-moi ! » Au lieu de protester franchement, je me tortille comme une anguille pour échapper à la torture. Son rire bas provoque de petites vibrations dignes d’un vibromasseur. Je me retiens de hurler lorsqu’il cesse tout mouvement, puis s’écarte brusquement.

— On peut pas faire ça ici.

« Ouch ! » Électrochoc. La réalité de ce qu’on s’apprêtait à faire en public m’étourdit un instant.

— Dans l’eau, poursuit-il.

Légèrement groggy, je mets quelques secondes à comprendre sa suggestion. Je reste figée devant son érection qui ne passe pas inaperçue. Il émet un grognement en réalisant ce que je fixe, vérifie que personne ne s’intéresse à nous, puis file jusqu’à l’océan, alors que je me reprends.

Les idées plus claires, la Clara pragmatique refait surface. Il faut que j’en trouve un... Dans le sac de Mel, bien sûr ! Ma prise de guerre en main, je galope le rejoindre.

Le plongeon dans l’eau fraîche est un délice ! En remontant à la surface, j’en profite pour me hisser contre lui. Yannick est plus grand que moi, mais l’eau rééquilibre la nature. Et même si j’ai pied, ses mains sur mes fesses me maintiennent contre lui. J’enroule mes jambes autour de son bassin, jouissant déjà du contact ferme de sa queue. Mais nous sommes encore trop près de la plage. On pourrait nous voir. J’ai même l’impression d’être observée.

— On va vers les rochers ?

— Embrasse-moi d’abord !

« Oh ! » C’est la première fois qu’on me le demande. Habituellement, je prends le baiser ou bien on me le vole.

Les bras passés autour de son cou, le corps pressé contre le sien, j’attire son visage et perds un instant à contempler sa bouche. Il entrouvre les lèvres que je viens effleurer de la langue. La sensation est douce, légèrement salée avec un arrière-goût d’été. Il émet un petit râle et murmure « encore ». Le baiser s’approfondit, affolant mes sens, au point de me faire gémir. Nos langues se goûtent, se plaisent, se mélangent. Le désir devient de plus en plus incontrôlable.

Plus bas, la prise de ses mains se fait plus rude, alors que son sexe cherche à se frayer un chemin. Ses doigts finissent par écarter mon maillot... trouvent enfin ma fente. Il prend conscience de mon excitation, il grogne contre ma bouche.

— Tu mouilles tellement que j’y mettrais bien la langue, si je pouvais.

— Sers-toi plutôt de ça, fais-je en glissant le sachet entre nous.

On n’imagine pas la galère d’enfiler une capote quand on a à peine pied. Mais lorsqu’il y parvient, puis me ramène contre lui, je n’ai plus qu’une idée en tête. Baiser, jouir, et recommencer, même si je n’arrive pas à me défaire de la sensation d’être exposée. Ça fait bizarre d’imaginer les poissons aux premières loges.

Il me fait vite oublier ces témoins silencieux en glissant son gland sur ma chair sensible. Ça me rend dingue de le sentir si proche alors qu’il m’échappe encore. Mais je joue le jeu et serre les dents en savourant la douce torture. Quand il saisit son sexe, le dirige sur l’objectif, je soupire. « Enfin ! »

Contrairement à la frénésie qui l’a précédée, la pénétration est lente, profonde, délicieusement satisfaisante. Mon corps s’adapte à ce membre inconnu avec tant de facilité qu’il me semble idéalement proportionné. Agrippée à son cou, je laisse mes hanches onduler pour bien sentir la friction de nos sexes. Le rythme du va-et-vient le fait rapidement haleter, trop à son goût. Il m’oblige donc à ralentir en bloquant mon bassin, la queue toujours profondément enfouie.

— On a tout le temps.

— Mmmoui. Mais c’est si bon...

— Tu préfères comme ça ?

Son coup de bassin plus sec me cueille par surprise. Le claquement fait vibrer mon clitoris.

« Oh bon sang ! »

— Encore !

Yannick piège mes gémissements dans un baiser et reprend les rênes de notre étreinte. Un œil attentif saurait sans peine ce qui se passe sous la surface. Mais avec ses coups de reins de plus en plus puissants, il nous entraîne vers le large, rendant mes tressautements moins évidents.

Nous sommes désormais si loin qu’il est devenu ma bouée, mon sauveteur et le seul maître de mon corps. Son sexe glisse sans relâche, comblant mon besoin d’être prise en m’arrachant des plaintes de moins en moins équivoques. Cette fois, il laisse mon plaisir s’exprimer à l’air libre et se confondre avec le cri perçant des goélands. On dirait qu’il s’en nourrit, comme une assurance de bien s’y prendre lui permettant de se laisser aller à son tour.

— Je viens, putain, je viens ! Ouiii !!

Nous finissons par revenir vers la plage en douceur.

Les baisers se succèdent, légers, presque tendres. Je retrouve l’homme réservé qu’il était au début. C’est assez déroutant après l’impudeur dont nous avons fait preuve...

— Alors, tu as aimé ton cadeau d’anniversaire ? m’interroge Mélanie, une fois seules.

— Mon anniversaire est en septembre !

— On s’en fiche, c’est l’intention qui compte ! Alors ?

— On se revoit ce soir. Cette fois, on va tester mon lit...

— Je le savais ! Il est chouette, hein ? Par contre, la prochaine fois, évitez la zone du club de plongée. Ils ont frôlé la noyade en vous matant !

Boris

ChocolatCannelle

J’avais horreur des vacances à la plage. Mon frère, de neuf ans mon cadet, y bâtissait de stupides châteaux si près de l’eau que ceux-ci se désagrégeaient avant d’avoir dressé leurs tours crénelées. Mon père nageait au loin, tandis que ma mère, mollement étendue sur un drap de bain taille XL, laissait brunir sa peau. Elle s’était préparée au soleil de longues semaines avant ses congés, aussi arborait-elle déjà un hâle doré. J’étais la plupart du temps à côté d’elle, les fesses posées sur une serviette éponge...

Je me souviens de ce jour-là. La serviette, comme d’habitude, était trop petite pour m’allonger. Je n’avais de toute manière aucune intention de le faire. J’étais recroquevillée, mes bras enserraient mes jambes. Je réfléchissais en regardant les vagues léchoter le sable et détruire les premiers remparts du stupide château à peine commencé. Je portais un maillot de bain une-pièce, avec un dos nageur, un maillot conçu pour le sport. Ma mère m’en avait fait la remarque : « Tu ne pourrais pas être plus féminine ? » Le maillot était, en effet, informe. L’adjectif pouvait d’ailleurs aussi bien s’appliquer à ma personne. Malgré mes dix-huit ans, deux mois et dix jours, j’avais encore le corps d’une pré-ado, les hanches étroites et la poitrine menue. Pour compléter le tableau, une peau pâle qui rougissait au lieu de bronzer. Pourquoi devais-je accompagner mes parents ? Pourquoi n’avais-je pas insisté pour rester seule à la maison au lieu de m’infliger ces deux longues semaines d’ennui et de mal-être ?

Des jeunes s’amusaient sur la plage. Des mecs crânaient au beach-volley. Ils arboraient un torse musclé et un caleçon large sur des cuisses robustes. Ils respiraient la santé et la joie de vivre. Quant aux filles, elles paradaient près d’eux, par groupes de deux ou trois, faisant mine de ne pas les voir, comme absorbées par leur conversation ou leur smartphone. Les gars se poussaient du coude en désignant l’une ou l’autre. Les filles gloussaient.

La plage, c’est le royaume de l’apparence. Je trouvais ces ados vains et méprisables tout en ressentant, malgré l’opinion que j’avais d’eux, une pointe de jalousie. On ne se retournerait pas sur mon passage, c’était certain, sauf pour se moquer de moi et de mon maillot de nageuse avec sa culotte couvre-fesses.

— Tu ne peux pas quitter cet air renfrogné ?

C’était ma mère, bien sûr. Le paternel n’évoquait jamais aucun sujet sensible avec moi. Ma mère, par contre, mettait constamment les pieds dans le plat. Bien trop à mon goût. Ainsi, après cette remarque, pour en éviter une autre du même acabit, je décidai de faire quelques pas en contournant les volleyeurs. Aller jusqu’au marchand de glaces. Je me fixai un but : j’achèterais un cornet à la fraise et referais le chemin en sens inverse. Cela me permettrait de gagner dix minutes, peut-être un peu plus. Le temps, j’en avais trop, je ne savais qu’en faire.

Je fis de la sorte un aller-retour sur la plage, les yeux rivés à mes pieds. Je ne voulais pas me donner à voir, et ne pas regarder ce qui m’entourait me semblait le moyen le plus efficace pour passer inaperçue. C’est ainsi que je butai contre Boris.

Un corps maigre, aussi blanc que le mien, un caleçon arborant des personnages de comics, des taches de rousseur étalées sur le visage comme une première couleur qu’un pointilliste aurait jetée sur une toile. En quelque sorte, il était moi, version garçon.

Il devient si facile de parler quand on est face à son semblable. Pour une fois, je trouvais des mots agréables... pour une fois, je souriais à quelqu’un qui me souriait en retour. Nous nous sommes excusés ensemble de notre maladresse. Nous avions évité le pire : la glace tenait encore sur son cornet.

— Cool. Moi aussi, je vais en prendre une. La fraise est bonne ?

— Pas mauvaise.

Je rebroussai chemin pour l’accompagner jusqu’au marchand de glaces. Nous avions entamé une conversation sur nos vacances ; je n’allais pas couper court et m’en retourner sur ma serviette. Rien ne m’y attendait. De son côté, il ne semblait pas vouloir s’éloigner non plus.

Nous avons mangé notre glace en regardant vers le large, assis sur des rochers. Nous avons discuté longuement. Oubliée, la famille : j’étais bien sur cette plage avec ce garçon de mon âge qui me ressemblait.

Le lendemain de notre rencontre, Boris évoqua la « différence », à laquelle il se trouvait confronté, sans savoir comment vivre avec. Il était « grave attiré par les mecs », comme il me l’apprit, le regard fuyant. Il cherchait à plaisanter, mais le cœur n’y était pas. Cela le perturbait, et j’étais la première à qui il en parlait.

D’un tacite accord, nous nous étions retrouvés au même endroit que la veille, espérant que l’autre aurait compris que notre amitié était désormais indéfectible, et que nous passerions ensemble chaque jour de vacances qui nous restait.

Le soleil ne cognait pas encore trop fort en cette fin de matinée. J’avais dévoré une tartine avant d’enfourcher mon vélo. La famille dormait à mon départ. J’avais griffonné quelques lignes sur un bout de papier. Je ne reviendrais pas déjeuner, avais-je écrit. « À ce soir », concluait cavalièrement le message adressé à ma mère. C’était un coup à lui faire avaler de travers ses pilules d’autobronzage ! Tout en pédalant, je me suis esclaffée.

Nous avons mangé de bon appétit des sandwichs achetés dans une échoppe ambulante, et nous nous sommes installés au même poste que la veille, sur nos rochers, avec vue directe sur les beach-volleyeurs qui formaient leur équipe.

— Tu le vois, lui...

Boris me désigna du menton un des joueurs. Je le regardai à mon tour. C’était un mec mignon, svelte et agile, un brin poseur, ce que je détestais chez les mecs, en général... mais lui, on lui autorisait tout, même d’en faire trop – on ne pouvait que l’admirer.

Boris ne précisa pas sa pensée. Il venait de m’avouer son attirance pour les garçons, il ne fallait pas chercher bien loin pour comprendre que celui-là, en particulier, lui plaisait. Lorsque le beau gosse, ramassant un ballon, se tourna vers nous, leva les yeux et croisa mon regard, je me liquéfiai. « Boum ! songeai-je. Il m’a décoché une flèche en plein cœur ! » Si j’avais vu alors un marmot aux joues rebondies, doté d’ailes blanches, armé d’un arc, je n’en aurais pas été autrement surprise. C’était ça, ainsi, le coup de foudre... cet élancement qui me vrillait, cet instant où un bonheur insensé, gonflé d’espérance comme une baudruche, semble fragilisé parce que s’y accroche l’idée que fatalement tout échouerait au moindre geste ? Que ressentait Boris en cet instant ? La même chose que moi ? Nous étions si proches que nous partagions le même béguin ?

Je tus mon attirance pour le beau volleyeur parce que je n’avais pas l’habitude d’épancher mes sentiments. Et puis qu’aurait dit Boris ? Ne l’aurait-il pas mal pris ? À quoi bon me poser en rivale ? J’avais gagné un ami, je ne souhaitais pas le perdre. Je ne voulais pas devenir à ses yeux celle qui envisageait de lui voler son mec, même s’il n’y avait pas de relation entre eux, et qu’il n’y en aurait sans doute jamais. D’ailleurs, qui pouvait savoir si Léo – son prénom parvint rapidement à nos oreilles, car les volleyeurs l’apostrophaient – partageait les mêmes orientations sexuelles que Boris ? Il y avait davantage de probabilités qu’il soit hétéro, non ? À cette pensée, j’eus une nouvelle raison de me taire : mes chances de séduire le beau Léo étaient plus importantes que les siennes...

Mes chances de le séduire... eh bien, voyons... Le soir venu, j’observai mon reflet dans le miroir, sceptique. Mon frère tambourinait à la porte parce qu’il voulait prendre une douche après la plage, ce qui eut le don de m’énerver.

— Tu ne pouvais pas te rincer aux douches publiques comme tout le monde ? lui lançai-je.

Ça ne le calma pas. Il redoublait de coups en les accompagnant de bruyants « Solène ne veut pas me laisser entrer ! Maman ! » Mais sa « maman » était occupée ailleurs et n’avait que faire de ses cris.

Je fis abstraction du bruit et m’examinai sous toutes les coutures. La robe noire échancrée, pas mal. Heureusement, le soutif était rembourré. J’avais verni mes ongles. Restaient les chaussures : je ne pouvais pas mettre des tongs !

Je déverrouillai la porte, sortis en trombe. Direction la terrasse. J’y allai à mon tour de ma complainte :

— Maman, tu pourrais me passer des chaussures ? Please, j’ai besoin de tes nu-pieds, ceux avec les brides argentées et le petit talon.

— Tu sors, ce soir ? Eh bien, qui aurait cru que mon vilain petit canard fendillerait sa coquille ? C’est pour Boris que tu te mets sur ton trente et un ?

Elle avait croisé Boris, elle nous avait observés en grande discussion tous les deux. Lui, bien élevé, était venu la saluer. « Il est charmant, ton petit copain », m’avait dit ma mère. J’eus beau répliquer qu’il n’était pas « mon petit copain », elle n’en crut rien. Au fond, autant le lui laisser croire. Cela la rassurait de me voir passer mes journées avec un « aussi gentil garçon ».

Mes journées, et la soirée aussi. J’appris à la famille que je sortais en boîte avec Boris. Nous y allions ensemble, même si nous n’étions pas « ensemble » comme on aurait pu l’entendre. Personne n’était obligé de le savoir, et cela arrangeait bien nos affaires. Je pouvais compter sur sa présence, il comptait sur mon soutien. À deux, nous nous sentions assez forts pour tenter un rapprochement avec les beaux mecs du volley qui s’étaient donné rendez-vous là-bas. Mon frère chantonna « Oh, les amoureux » à notre départ. Il n’en ratait pas une, celui-là.

Nous étions intimidés à l’entrée de la discothèque. Sous la musique tonitruante, les gens semblaient se mouvoir par saccades. Nous ne connaissions personne. Boris me fit signe et se dirigea vers un coin relativement tranquille d’où nous pourrions observer la faune.

Dans la journée, Boris avait réussi à glaner des infos sur Léo, le lieu où il résidait, ses habitudes, ses goûts. J’avais écouté avec attention son compte-rendu. Je savais qu’il n’avait pas de petite amie officielle et qu’il préférait traîner avec ses potes. Installés sur une banquette, nous scrutâmes la pièce. Léo et ses amis étaient absents. J’en fus à la fois soulagée et déçue, incapable de décider quelle impression l’emportait sur l’autre.

Au bout d’une heure d’attente, il ne nous restait plus qu’à tenter de passer un bon moment entre nous : les gars de la plage ne viendraient sans doute pas. La soirée s’écoula ainsi, plus détendue qu’elle avait commencé. Je bus une bière – après tout, je pouvais me l’autoriser, c’est Boris qui conduisait -, puis une autre. Je n’avais pas l’habitude de l’alcool ; l’effet fut immédiat. Je perdis mes inhibitions. Peu importait si je ne savais pas vraiment danser, si les gestes que je faisais ne ressemblaient à rien. Je me sentais libre d’être moi-même, détachée du boulet qu’était mon corps, si légère que tout m’était permis. Même accepter le contact d’une main qui s’était posée sur mon bras puis, devant mon absence de réaction, sur ma taille. Le danseur accompagnait mes mouvements, ondulait de concert. Son torse épousa finalement mon dos et son avant-bras trouva naturellement place sur mon ventre. J’étais ventousée à lui.

Était-ce vraiment moi, cette fille qui dansait contre un inconnu ? Suffisait-il de quelques centilitres d’alcool pour me faire perdre toute retenue ? Ma conscience, pâteuse, voulait reprendre le contrôle, mais mon corps s’était habitué au contact pressant, au torse ferme, et même à l’érection que je sentais poindre, et qui me grisait. Sentir le désir d’autrui est un merveilleux aphrodisiaque. Alors que, quelques minutes plus tôt, Léo occupait mon esprit, l’espace semblait désormais vacant pour toute expérience. L’inconnu de la discothèque aussi bien qu’un autre. Je ne me comprenais plus, mais ne cherchais pas à approfondir. L’instant seul comptait.

Soudain, je vis Léo. Il venait d’entrer, escorté de trois volleyeurs et de deux blondes en minishort. Les filles avaient adopté un look si semblable qu’on les aurait dites jumelles. Je clignai des yeux. Non, pas de doute, je ne voyais pas double, elles existaient bien toutes les deux. L’inconnu contre lequel je dansais sortit de mon esprit. Sa main qui caressait une de mes cuisses me rappela à lui. Avant de m’attirer vers les nouveaux venus, il me fit pivoter sur moi-même, m’embrassa à pleine bouche. Je ressentis un picotement en imaginant sur nous le regard de Léo... Un instant plus tard, je me retrouvai face à mon fantasme. Je fis la bise à tous, y compris au beau Léo. Le simple contact de ses lèvres sur ma joue me causa plus d’effet que le précédent baiser.

— On ne se serait pas croisés à la plage ? me demanda Léo.

— Peut-être bien, lui répondis-je, jouant l’indifférence.

— C’est quoi, ton prénom, déjà ?

— Solène.

— Et t’es avec Dorian ?

Je découvris par la même occasion le prénom du danseur.

— Je viens juste de le rencontrer.

Se tournant alors vers lui :

— Ça te dérange pas, mec, si je danse avec elle ?

Dorian acquiesça d’un signe. Il ne songeait de toute manière plus à moi depuis l’apparition des deux blondes.

Léo me tendit la main. Mon cœur battait la chamade. Il m’avait remarquée, mon beau volleyeur ! M’entraînant sur la piste de danse, il adopta exactement la même position que Dorian avait prise. Grisée par sa présence, j’oscillais contre lui plus que je ne dansais.

— Tu sais que tu me plais, Solène ? T’es bandante. J’aime ça, les filles qui ne font pas les mijaurées quand on les touche.

Oh ça, oui, il pouvait me toucher. Et plus encore, songeais-je en imaginant sa bouche chaude sur la mienne.

— Si ça te tente, on peut se trouver un coin à l’écart, tous les deux.

Mes songes doucement érotiques autant que son contact m’avaient chauffée. Je n’étais plus seulement émoustillée, le désir montait, se faisait insistant, me tourmentait. Je voulais ses mains partout sur mon corps.

On m’avait toujours dit que l’essentiel était de bien choisir l’homme avec qui sauter le pas. Moi, j’avais choisi Léo ; il serait le premier, c’était ce que je voulais au plus profond de moi.

Nous sortîmes main dans la main de la discothèque, en courant presque. Dans un souffle chaud, il me susurra à l’oreille combien il avait envie de moi. C’était réciproque. Je voulais être à lui.

Nous allâmes sur la plage, derrière les rochers sur lesquels je m’étais assise quelques heures plus tôt. Fugacement, je songeai à la déconvenue de Boris, mais tout à mon bonheur, je chassai cette pensée. Léo me pelota les seins d’une main à travers le tissu, tandis que l’autre remontait le long de mes cuisses, je me mordais les lèvres d’envie et de frustration. Il m’en fallait plus, tout de suite. J’ouvris les jambes pour lui laisser libre accès. Ma culotte était humide de désir. Ses doigts s’insinuèrent dessous. J’en eus une décharge électrique. Un spasme fulgurant. Son pouce malaxa aussitôt mon clitoris. Le geste était maladroit, assez brutal à cause d’une pression trop forte, mais dans l’état d’excitation dans lequel je me trouvais, j’en redemandais... Je sentis à nouveau un éclair me traverser.

— Putain ! s’exclama-t-il soudain. T’as un préservatif ?

Je hochai négativement la tête.

— Fait chier ! Je croyais en avoir sur moi. Ça t’dérange pas si on fait sans ? J’suis clean.

Un reste de clairvoyance me permit de répondre :

— Vaut mieux pas, non. On peut faire autrement... Tes doigts, c’est bien, et puis je peux te prendre dans ma bouche.

— Ouais, t’as raison, taille-moi une pipe. Mais avant...

Il tira sur ma robe et mon soutien-gorge.

— C’est plus chouette de voir une nana les seins à l’air quand elle fait une turlutte.

Mes mamelons pointaient. Il les titilla et les pinça. Mon excitation monta d’un nouveau cran. Entre mes cuisses, ses doigts cherchaient l’ouverture, mais il n’alla pas au-delà : il dézippa sa braguette, sortit son sexe.

— Il te plaît ? demanda-t-il.

Je n’avais d’yeux que pour lui. Grand, large. Je l’aurais senti passer...

Comment faire pour qu’il ne remarque pas mon inexpérience ? Je me souvins du récit d’une copine. « L’essentiel, c’est que ça glisse », nous avait-elle expliqué. Je suivis ce conseil. Je m’agenouillai, salivai abondamment, puis laissai couler la salive sur son gland avant de l’emboucher. Je le suçai enfin, le caressai de ma langue, aspirai et salivai encore. Léo grognait. Son sexe était dur, je le sentais palpiter contre mon palais comme un animal apeuré qui cherche à s’échapper.

Mes mouvements de va-et-vient le long de sa hampe lui parurent sans doute trop lents... il posa une main sur ma tête et m’imposa un engloutissement plus rapide de sa verge. Je me pliai à ce rythme, heureuse de savoir comment lui plaire. L’acte en fut abrégé : bientôt, ma bouche fut remplie de sperme. Je ne m’y étais pas préparée, si bien que j’en avalai, manquai m’étouffer, toussai en recrachant ce qui restait.

— La prochaine fois, on fera ça mieux, conclut-il en remontant la fermeture de son jean.

J’essuyai la commissure de mes lèvres, me rajustai.

— Allez viens, on y retourne, les autres y seront encore.

Il reprit ma main, mais ce fut le seul contact que nous eûmes. Il ne m’avait pas embrassée. Il ne me regardait plus. Le froid s’abattit sur moi. J’avais tant espéré de sa part... Or, il ne ressentait rien, visiblement, ne se donnait même pas la peine de feindre un peu d’affection. Il tomba subitement du piédestal sur lequel je l’avais hissé.

La seule pensée qui me retint de pleurer fut qu’il se moquerait de moi. J’avais joué à la fille sexuellement libérée, qui passait facilement de Dorian à Léo. Je ne pouvais pas éclater en sanglots. Personne n’aurait compris. Sauf Boris.

Je devais le trouver, lui expliquer.

De retour dans la boîte, je le distinguai dans la foule, au même endroit, comme s’il n’avait pas bougé. Je lançai « salut ! » à la cantonade et le rejoignis.

— T’as eu ce que tu voulais ? me demanda-t-il brusquement.

Mais quand il vit mes larmes, il se radoucit.

— Que s’est-il passé ? Viens, raconte-moi.

Nous nous réfugiâmes dans la voiture. Je lui narrai alors mon coup de foudre, mon désir et la chute finale.

— Ça arrive à tout le monde de se tromper, conclut-il. Regarde, moi, j’imagine que les beaux mecs sont tous homos. Je peux te dire que je me plante souvent.

À travers les larmes, je réussis à en rire.

— Merci, dis-je simplement.

Mon chevalier servant me raccompagna. Pendant le trajet, je pris conscience de la chance que j’avais d’être à ses côtés. Avant de sortir de l’habitacle, je glissai maladroitement :

— Quand même, toi, dommage que tu ne sois pas hétéro.

Il me fit un clin d’œil.

— Je ne t’ai jamais dit que j’étais attiré uniquement par les mecs.

Je sursautai.

— On peut aimer les deux sexes, figure-toi... Et c’est mon cas, si tu ne l’as pas encore compris. Tu crois que je t’ai invitée à sortir juste pour croiser un mec ? C’est sûr, il est sexy, mais je pensais surtout tenter ma chance avec toi, une fois que tu aurais vu Léo à l’œuvre. Ce n’est pas pour rien que je me suis renseigné sur lui et que je t’ai dressé son portrait.

— Stop ! lui dis-je.

Je le bâillonnai d’un baiser.

La Salinette

Jean Danel

— Tu laisses la porte ouverte !

— Oh, Jean, tu sais que ça me déplaît...

— Menteuse !

Il me connaît bien. Mais je trouve quand même très gênant de me changer dans la cabine de bain, sans m’enfermer. N’importe qui peut me voir. Heureusement, le battant en bois a tendance à se refermer tout seul, et je peux me débrouiller pour en montrer le moins possible. La Salinette est une plage familiale ! Je suis certaine que tout le monde remarque notre petit jeu. Les grèves de mon enfance ! Ce n’est pas dans les habitudes des vacanciers de Saint-Briac de se donner en spectacle. Mais Jean a voulu que je lui montre la station balnéaire où, toute nue, gamine, je ramassais des crabes. Il nous a loué un château à moitié en ruines, qui fait beaucoup d’effet, de l’autre côté de la plage sur une pointe rocheuse que battent les vagues à marée haute.

Il est onze heures, et pour bronzer au soleil, je dois me mettre nue dans la cabine de bain toute mignonne, toute blanche, comme dans les films des années cinquante.

À cette heure de la matinée, l’endroit est presque désert. D’un tournemain, je me débarrasse de ma robe de lin crème, fais sauter l’agrafe de mon soutien-gorge très sage en coton blanc et descends ma culotte assortie. Je suis une belle femme. À trente-cinq ans, je suis souvent suivie dans la rue par les regards gourmands de ces messieurs qui s’accrochent à mes formes pleines. Je me surveille, et mes copines jalousent parfois ce qu’elles appellent ma taille de jeune fille.

Me voici nue dans la cabine, porte plus qu’entrebâillée, je frissonne d’appréhension ou d’excitation. Jean a raison, j’adore me montrer. Je me penche pour enfiler le bas de mon maillot, et je sens mes seins lourds pendre et ballotter. Un mouvement furtif, une ombre attirent mon regard. Je jette un œil à l’extérieur : un groupe de jeunes gens passe au bord de l’eau. M’ont-ils vue ? La cabine sombre me protège en partie. Ils ne semblent pas s’intéresser à moi.

Je rejoins Jean qui chauffe son arthrite au soleil. Il est de quinze ans mon aîné et, même si je l’assure du contraire, l’écart d’âge commence à se faire sentir. J’adore toujours autant sa voix, ses ordres murmurés plus ou moins discrètement, qui me surprennent encore, sa façon de regarder mon corps sans jamais se lasser, sa tendresse et sa fermeté quand nous faisons l’amour. Malheureusement, cela arrive de moins en moins souvent. Je crois bien qu’en passant la cinquantaine, il a perdu sa verdeur érotique. Je m’installe sur une serviette à ses côtés. C’est à peine s’il me regarde ; il ne s’enquiert même pas de ce qui a bien pu m’arriver, les fesses à l’air, dans ma cabine ouverte.

Je me tourne sur le ventre, défais l’attache de mon soutien-gorge, et je suis obligée de lui demander de bien vouloir m’enduire de crème solaire. Il y a encore dix ans, il se serait empressé. Maintenant, ses gestes manquent d’appétit, et je le crois plus intéressé par son journal que par la texture de ma peau. Je ne ronchonne pas trop longtemps – c’est mauvais pour le moral – et préfère me raconter des petites histoires lestes en me délectant des caresses du soleil, amant infatigable.

Vers 14 heures, la marée est bien montée, et la mer s’est réchauffée sur le sable brûlant. C’est l’heure de la baignade. Jean en vante les vertus curatives – il m’épuise avec ses douleurs ! Nous quittons nos serviettes pour passer près d’une dizaine de jeunes gens, garçons et filles mêlés, installés au ras de l’eau. Ce sont les mêmes que ce matin quand je me suis changée dans la cabine. J’en suis du moins presque certaine. En tout cas, je m’amuse à exagérer ma cambrure naturelle. Et je me demande si ce sont les regards posés sur moi ou les rayons du soleil qui me chauffent le creux des reins. L’eau glaciale me donne la chair de poule. J’ai pratiqué la natation en club pendant mon adolescence et je prends grand plaisir à fendre l’onde comme une naïade. Jean, qui trouve cette mer bretonne bien froide, se satisfait d’un vingt-cinq mètres quotidien.

Quand je ressors, la fraîcheur de l’eau a fait darder mes mamelons qui transpercent mon maillot de bain. Je passe devant le groupe qui me reluque sans retenue dans un silence d’église. Je me fends d’un petit sourire en coin et d’un « Bonjour » murmuré.

— Pas trop froide ? me répond un grand brun qui a l’air plus âgé ou plus dégourdi que les autres.

Je m’éloigne dans un rire, digne, mais pas bégueule. En tout cas, je suis certaine à présent que c’étaient eux, ce matin. Je reconnais l’allure de cet escogriffe bien découplé. Il me fait penser à un jeune animal puissant et énergique, plein de vie et d’envie.

Nous regagnons notre château ruiné pour déjeuner d’un bar grillé et d’une bouteille de muscadet frais. Ici, tout est naturel et délicieux, autant que les mains baladeuses de Jean qui me poussent jusqu’à la chambre, car c’est l’heure de la sieste crapuleuse. Je ne dis jamais non. Mais avec Jean, je dois accepter de plus en plus de choses pour obtenir une belle mise en train. Je me demande parfois s’il reste du respect et de l’amour dans ces pratiques osées. Aujourd’hui, je ne coupe pas à la longue fessée, cul nu, sur les genoux de Jean. Le soleil concupiscent m’a gratifié d’une peau de pain d’épice en laissant mes fesses toutes blanches. Quand je les regarde dans la psyché de ma chambre, il me vient, même à moi, de curieuses pensées.

Jean les veut rouge cramoisi, et je finis presque en larmes avant de devoir encore lui prodiguer mille caresses de la langue pour obtenir de lui la raideur dont j’ai besoin. Il se laisse faire bien allongé sur le dos, je lui grimpe dessus comme une Atlante avec son dauphin. Le muscadet m’a bien détendue, je me glisse d’un seul mouvement sur son sexe raide et long. C’est exquis. Je choisis mon rythme et frotte consciencieusement mon bouton sur son bas-ventre. Il gémit, et ça m’excite encore plus. Comme tous les vieux couples, nous avons nos rituels. Je prends ma voix d’ingénue pour susurrer :

— Tu veux voir mon cul ?

Il acquiesce, bien sûr, en me gratifiant de quelques mots salés qui manquent fort de poésie. Mais je m’en fiche, car j’ai envie de jouir. Je me retourne, je m’empale profondément sur son gros membre. Je lui montre mes fesses, encore écarlates de ses claques récentes. Il les triture, chatouille mon petit trou pendant que je caresse ses couilles pleines. Je sens l’orgasme monter... je me laisse aller – je suis bruyante dans ces moments-là – tandis qu’il explose en moi. Comme l’amour est merveilleux !

Évidemment, à peine son affaire terminée, Jean s’endort en ronflotant, tandis que je me sens encore pleine de vigueur. Plus je fais l’amour, plus je suis vivante, débordante d’énergie. Dehors, le soleil magnifique fait briller la marée. Je me lance dans une grande promenade du côté du golf. J’ai envie que le vent caresse mon corps et sors vêtue d’une simple petite robe d’été, élégante et champêtre. J’adore sentir bouger mes seins nus sous le fin tissu, et tant pis pour la culotte !

L’air est enivrant, léger, plein d’odeurs de fleurs et d’iode mêlées avec ce parfum minéral que crée le soleil quand il brûle. Pourtant, je ne souffre pas de la chaleur, car une brise de mer rafraîchit ma peau. Je suis heureuse, en harmonie avec chaque brin d’herbe, chaque papillon amoureux, chaque vague caressante... Je crois que si ce brave Jean lisait mes pensées coquines, je ne couperais pas à une nouvelle fessée. Un minuscule nuage me traverse l’humeur. Ai-je vraiment envie de continuer avec mon vieux bonhomme pervers ?

J’atteins le golf sans m’en rendre compte, je longe les falaises qui le bordent. La mer brille au soleil, je ne peux la regarder sans mes lunettes noires. Prise par le paysage sublime, je ne vois pas le jeune homme qui chemine sur le même sentier que moi, en sens contraire.

Et puis, il est là, beau comme un dieu, grand, souriant. Le passage étroit interdit de se croiser en faisant mine de rien. C’est le garçon de ce matin sur la plage. Il porte un short très court et laisse sa chemise ouverte sur sa poitrine. J’espère que mes lunettes de soleil cachent le regard d’envie avec lequel je le détaille du haut en bas. Il sent bon l’effort et la chaleur, presque une senteur d’animal.

— Vous allez croire que je vous suis, commence-t-il avec un sourire simple et engageant.

Je ris, comme une adolescente surprise.

— Sûrement pas, puisque nous allons à contresens.

Un silence moite, trop long, s’installe entre nous. Ma gorge est sèche, mon envie de vivre explose dans mon corps. Il reprend la parole, l’air aussi troublé que moi. Il est si mignon quand il essaie de ne pas regarder mes seins nus qui pointent sous ma robe légère !

— Vous connaissez la grotte aux sirènes ?

On a bien le droit de mentir, quand c’est l’été, et qu’il fait très chaud !

— Non ! Où se trouve-t-elle ?

— Suivez-moi. Je m’appelle Luc.

Tout se passe en quelques secondes. Je suis incapable de refuser et en mourrais plutôt. Je connais bien cette grotte au pied des falaises, rendez-vous des amoureux fréquenté depuis toujours à Saint-Briac. Mais je me laisse guider par mon beau cicérone. Le sentier démarre juste un peu plus loin. La pente est raide le long de l’à-pic. Luc me précède. Il me tend la main, je la saisis et j’ai l’impression qu’un courant électrique passe dans nos bras. J’ai terriblement envie de lui, je sais que je vais faire des bêtises.

La grotte ne se voit pas depuis le haut de la falaise. À marée basse, la sente étroite permet d’atteindre une grève de galets où s’ouvre une faille entre deux rochers. Là, le reflux laisse une mare salée habitée depuis toujours par de nombreuses familles de crevettes, d’anémones, d’alevins... Un peu plus loin, à l’abri de la lumière crue, une minuscule plage de sable blanc semble faite pour cacher les premiers baisers ou les premières étreintes. Personne, la mer, le soleil, Luc et moi... Mon beau jeune homme est bien timide tout à coup, je suis obligée de prendre les devants.

Je m’approche de lui, dans la chaleur qu’exhale son torse nu sous sa chemise ouverte. Je pose ma main sur sa peau humide et brûlante qui sent le jeune étalon. Plus près encore, lèvres entrouvertes. Il se décide enfin, m’enlace avec fougue ; sa bouche saisit la mienne pour un baiser sauvage, goulu. Nos langues tourbillonnent, et mon esprit s’envole. J’avais oublié qu’un bon patin a le pouvoir de liquéfier l’âme. Je suis serrée contre sa poitrine, mes seins s’irritent au contact du tissu de la robe qui me sépare de lui. Je me souviens de la scène scandaleuse sur la plage dans Tant qu’il y aura des hommes. J’ai envie de rire et me recule pour retrouver mon souffle et un minimum de contrôle. Nous nous sourions comme les premiers amoureux du monde. Je le regarde, mon beau jeune mâle. Son gros truc dépasse de son short. Il est merveilleusement indécent. Je lui reproche gentiment son manque de pudeur. Il prend immédiatement un air de petit garçon gêné. Je sens que je vais pouvoir en faire quelque chose, de celui-là. Mais pour le moment, j’ai juste envie de son sexe. Je fais sauter les boutons de son short, je le saisis à pleines mains. Il perd toute retenue, me caresse maladroitement à travers ma robe que j’ai tôt fait de jeter par-dessus les moulins.

Nous sommes nus tous les deux. Il est beau comme un Adonis en rut. J’adore. Mais je dois le calmer, le guider, lui apprendre à bien aimer les femmes. Il est très motivé et comprend vite où darder la langue, où passer légèrement comme une plume caressante, où s’appesantir, laisser sa trace. Je ne sais comment je me retrouve allongée sur le sable blanc. Sa tête entre mes cuisses fait des merveilles. Donnons-nous de drôles d’envie aux crevettes qui emplissent la mare juste à côté de nous ? Je gémis pour encourager mon jeune satyre, qui redouble d’efforts. J’oublie les actinies, les berniques, les bigorneaux tandis qu’il me fait jouir deux fois, le petit saligaud, mais je veux sa queue en moi.

Il a le visage barbouillé de mes saveurs, je le rince d’eau salée fraîche avant de l’embrasser encore et encore. Je saisis son membre de dieu pour l’aider à viser. Il est fort et ferme ! Je le sens tout au fond de moi, je serre mes jambes autour de son torse pour le faire pénétrer encore de quelques millimètres.

Il va-et-vient comme dans les films pornos qu’il doit regarder à longueur de temps. Ça me va. Je me repais de son énergie, du plaisir qui le chavire en quelques minutes. Il décharge généreusement, je me réjouis de mon pouvoir.

Il m’embrasse dans le cou, me murmure des mercis, s’excuse d’avoir été trop rapide.

— Je t’apprendrai... si tu n’as pas peur.

Je laisse l’ambiguïté de ma phrase faire son chemin dans son esprit fringant, me relève, repasse ma robe à toute vitesse.

— On m’attend, je t’abandonne.

Il semble désarçonné par ma réaction... j’adore ça. Il est nu, à mes pieds. Je constate que son sexe serait bien capable d’en vouloir encore. Mais je préfère être désirée. Du bas du sentier, tandis qu’il se rhabille, je lui assène mon coup de pied de l’âne.

— Dis donc... c’est pas bien de mater les femmes qui se changent dans les cabines de bain !

Et je file comme le vent, heureuse, pleinement satisfaite. Ce n’est qu’en retrouvant le golf que je repense à mon vieil amant, qui doit tout juste sortir de sa sieste.

Jean est parti à la fin du mois de juillet. Paris ne peut se passer de lui plus de deux semaines. J’ai choisi de rester. J’ai abandonné le château en ruines pour un studio moderne au bord de la mer. J’ai prétexté le besoin de réfléchir, mais je sais que j’ai déjà pris ma décision. Et puis, Luc est là, le beau Luc, amoureux infatigable, amant insatiable à qui j’apprends chaque matin sur la plage les plaisirs de la vie.

— Luc !

— Oui... Madame.

Il a du mal à le dire ! Une ou deux punitions, et l’obéissance lui deviendra naturelle.

— Va te changer... et laisse la porte de la cabine ouverte. J’adore voir tes petites fesses blanches quand tu enfiles ton maillot de bain !

Mélanie, ma douce éclipse

Jon Blackfox

Nous étions une bande de jeunes vacanciers réunis autour d’un feu de camp et d’un pack de bières. Chacun y allait de sa légende locale, de sa dame blanche ou de sa maison hantée. Les gars du coin n’étaient pas en reste dans cette escalade d’histoires de fantômes plus ou moins romancées. Ils prétendaient que la plage sur laquelle nous étions réunis était hantée par une fille assassinée l’été précédent.

Tous les habitants de la région s’en tenaient à cette version des faits : elle se tapait un mec différent tous les soirs, là-bas, au bout de la crique, là où le sable se perdait dans les roches et la végétation.

Le garçon pointait du doigt un lieu précis ; le coin le plus sauvage et le plus sombre de la plage.

Pour s’assurer de l’attention de son auditoire, il ajouta que c’était une histoire vraie. On en avait même parlé sur TF1. Un touriste de Dunkerque avait trouvé la fille au petit matin, nue, la gorge tranchée, se vidant de son sang dans la mer. L’on n’avait jamais retrouvé son amant de la nuit, ni son tueur, pour peu qu’il s’agisse de personnes différentes.

L’histoire jeta un froid. À moins d’avoir un tueur en série dans sa famille, il était difficile de rivaliser avec ce concentré de gore.

Les deux filles du groupe se levèrent et rejoignirent le camping sans prononcer une seule parole.

Des quatre garçons demeurés sur la plage, aucun ne quitta des yeux les silhouettes féminines. Nos hormones d’ados tournaient à plein régime. Un des garçons se lança sur leurs pas et le reste du groupe se leva comme un seul homme pour rejoindre la jetée.

Je dois avouer que j’étais plus préoccupé par Mélanie, l’une des deux filles, que par la malheureuse demoiselle censée hanter les lieux. De toute la soirée, je n’avais pas trouvé le moyen de lui parler, et je m’en mordais les lèvres. Je l’avais abordée pour lui sortir mon baratin de dragueur, mais une fois la discussion amorcée, je me suis retrouvé la gorge sèche.

J’aurais pu me rabattre sur les dizaines d’autres demoiselles du camping, toutes aussi attirantes que court-vêtues, mais, pour la première fois de ma vie, je me sentais idiot devant une fille. Mélanie avait quelque chose de particulier, que je n’arrivais pas à définir ; ce n’était pas seulement physique. Toutes mes pensées, à la fin, butaient sur elle.

Je me suis demandé si je n’étais pas tombé amoureux. J’avais traité l’amour avec tant de désinvolture, habitué à sortir avec plusieurs filles à la fois sans me soucier des cœurs brisés, que j’étais bien incapable de donner une définition de l’amour.

Mélanie, avec ses longs cheveux blonds et sa démarche finement chaloupée, je l’avais embobinée en deux ou trois répliques, comme toutes les autres, avant de perdre ma langue. Je me sentais désormais comme amputé de mon bavardage, contraint à déchiffrer le moindre silence, les miens autant que les siens.

Malgré tout, nous étions restés collés l’un à l’autre, nous retrouvant tous les jours, sans savoir comment franchir la barrière que les adolescents mettent entre eux quand ils commencent à jouer aux adultes.

La journée du lendemain, nous l’avons passée sur la même plage. Je repensais à la phrase interrogative prononcée la nuit d’avant : « À votre avis, pourquoi personne ne vient se baigner ici ? »

Vue sous cet angle, à n’en pas douter, cette plage avait quelque chose de sinistre. Sur toutes les plages environnantes, c’était la guerre pour trouver où poser sa serviette, mais cette crique n’était fréquentée que par les jeunes du camping et quelques touristes étrangers.

La curiosité m’avait poussé à nager jusqu’à l’endroit mentionné par le garçon. S’il disait vrai, la fille avait dû choisir, pour son affaire, l’une des grandes pierres plates plutôt que de s’abîmer les fesses dans les rocailles.

De retour sur la plage, je partageai les écouteurs de mon lecteur CD avec Mélanie. Nous écoutions en boucle un album de Tricky. Malgré cette proximité des corps, je n’avais pas la tête à m’amuser. J’aurais voulu savoir si le garçon avait dit vrai. D’après la légende, le fantôme de la morte apparaissait aux couples qui faisaient l’amour à l’endroit même où elle avait été égorgée.

Le soir, j’attendis, pour veiller autour du rivage, que tous mes copains et copines aillent se coucher. Je m’étais faufilé dans la végétation jusqu’à trouver le chemin des grandes pierres plates. Allongé sur l’une d’elles, bercé par le murmure de la mer, je me disais qu’il serait peut-être plus simple d’affronter un fantôme que d’avouer mes sentiments à une fille de mon âge. Je me disais aussi que les filles et les fantômes n’étaient que des histoires que l’on se raconte pour se faire peur.

Le sens de l’amour occupait également mes pensées, tout autant que Mélanie, et c’est ainsi que j’ai laissé ma main traîner dans mon short. Je cherchais à imaginer quelle saveur avaient ses baisers, quel goût avait sa peau, quel genre de choses elle cachait sous ses petits maillots de bain.

Si je n’osais pas lui parler franchement, cela ne m’empêchait pas de l’imaginer contre moi, à ce moment. J’avais pris mon sexe à pleine main et je m’agitais en une masturbation effrénée, poussé par d’étranges sentiments, des vagues d’émotions disparates où se mêlaient la peur, le désir, la honte, le plaisir et surtout l’effroi, tant il me semblait malvenu de m’exciter en pensant à Mélanie, sur le rocher où le sang avait, disait-on, coulé.

Pourtant, je ne pouvais me retenir de bander et de m’agiter comme un maniaque. Je me branlais d’une manière furieuse. Malgré mes doutes et les protestations de ma conscience, il était clair que je ne pourrais pas m’empêcher de me caresser jusqu’au bout, jusqu’à ce que je jouisse, même si je devais en éprouver du remords une fois que le désir se serait éventé en quelques gouttes de sperme étalées sur la pierre.

J’essayais de chasser l’image de la fille égorgée pour retrouver celle d’une Mélanie allongée sur le sable, la raie des fesses parfaitement marquée dans son slip de bain ultramoulant. Je m’imaginais porter la main sous la fine épaisseur de tissu.

Comme s’il s’agissait d’un souvenir, je voyais mes doigts passer la frontière de l’élastique pour ensuite suivre le tracé de la raie de ses fesses. Ma main dans mon slip aurait pu être ma main dans son slip, et lui mettre un doigt devait être aussi bon que me tordre le sexe en le secouant dans tous les sens.

Mes fantasmes de puceau n’allaient pas très loin. J’avais déjà touché des seins et peloté des fesses, rien de plus. Mes fantasmes étaient simples, presque aussi sages que mon attitude envers Mélanie. Même dans mon imagination, je me retenais d’aller plus loin que toucher son corps, sauf que ma présence sur cette pierre dépassait le cadre d’une simple branlette d’ado intimidé par les mystères de la gent féminine.

Une idée, ou plutôt une question, m’était venue en nageant non loin d’ici, dans l’après-midi : est-ce que le fantôme apparaîtrait si j’éjaculais sur la pierre ?

Sur le point de jouir en imaginant ma main se perdre dans la toison imaginaire de Mélanie, j’étais prêt à tenter le coup. J’ai alors baissé mon short et mon slip pour me branler à l’air libre. Je ne savais rien du corps d’une fille, et pourtant cette idée m’enivrait. Couché sur le flanc, je me préparais à éjaculer sans retenue quand j’entendis un craquement derrière moi.

Je n’ai pas cherché à savoir si ce bruit était un produit de mon imagination, ou si quelque chose se cachait vraiment dans la végétation. J’ai remonté mon short et j’ai plongé dans la mer pour rejoindre à la nage la plage de sable.

Le lendemain était un jour pas comme les autres : la grande éclipse solaire que toute la France attendait depuis des mois allait enfin avoir lieu. Pour une fois, la plage était noire de monde. Chacun était prêt, au signal, à enfiler sa paire de lunettes de protection, tous étaient impatients de savoir si cette éclipse sonnerait l’heure de l’Apocalypse.

Quand la lune commença à se frotter au soleil, j’ai senti des mains remonter le long de mon dos ; j’eus la surprise de découvrir que c’étaient celles de Mélanie. Elle s’était collée à moi peu avant que la lumière disparaisse. Ce fut un moment étrange, où plus aucun bruit ne se faisait entendre : ni oiseaux, ni voix humaines, ni moteurs, rien que le son de la mer, qui elle aussi semblait l’avoir mis en sourdine pour un temps.

Au milieu de tout ce silence, les doigts de Mélanie me couraient sur l’échine. Je me suis retourné pour l’embrasser sur la bouche tandis que le reste de la foule restait figé, la tête en l’air. Les lunettes nous empêchaient de nous voir. Alors, nous nous jaugions du bout des lèvres, en d’impatients coups de langue.

Nous sommes restés collés l’un à l’autre le reste de la journée, à l’écart du reste du monde. Quand il fallut retourner au camping, nous ne savions pas très bien si nous devions nous tenir par la main, malgré le fait que nous avions passé l’après-midi à frotter nos langues l’une contre l’autre.

Le soir venu, alors que nous cherchions un coin tranquille pour poursuivre nos séances de bouche-à-bouche, Mélanie proposa d’aller faire un tour au bout de la crique, à l’endroit que le garçon avait pointé du doigt.

Elle m’avait avoué que cette histoire de meurtre l’avait choquée. En même temps, elle avait une forte envie d’aller voir l’endroit de près. Après les événements de la veille, ne sachant au juste si j’avais été surpris par un fantôme ou par un vacancier, je ne faisais pas le fier. Mais rejoindre ce lieu secret était un moyen comme un autre de s’isoler et de se confier ce que l’on avait sur le cœur, à coups de roulages de pelles sans fin.

Comme je connaissais le chemin, j’ouvris la voie. Plus j’avançais, plus je m’étonnais des bruits qui émanaient des rocailles. Nous progressions vers ces étranges clameurs en essayant de faire le moins de bruit possible, le sang tambourinant aux tempes.

Les pierres plates nous réservèrent un spectacle inattendu : un couple se trouvait déjà sur les lieux, en pleine action. Nous sommes restés cachés à bonne distance, dans les arbustes, pour les regarder faire, confondus par leurs manières de s’embrasser, de se caresser, de s’enrouler l’un sur l’autre.

Nous avions devant nous un véritable manuel d’éducation sexuelle, que nous n’allions pas tarder à mettre en pratique.

Mélanie m’embrassa en poussant sa langue le plus loin possible dans ma bouche, au point de m’empêcher de respirer. En retour, je caressais tout ce qui me passait à portée de main, son dos, ses cuisses, sa nuque, ses fesses... Nous étions tous les deux maladroits à notre manière, mais notre élan nous avait débarrassés de toute honte. Il n’y avait personne pour nous dire si c’était bien ou non. Je ne pensais même pas à la bosse qui durcissait dans mon short.

Il était normal d’avoir des réactions : nous n’étions plus des copains désormais, mais des amoureux.

Mais, alors que nous étions plongés dans nos caresses et nos échanges de salive, un cri stoppa notre étreinte. Dans la seconde, je me suis dit que ce ne pouvait être que l’apparition de la jeune fille à la gorge tranchée, et en guise de fantôme, nous pouvions admirer le torse nu et luisant de la jeune femme qui chevauchait l’homme. Ses seins pointaient vers nous comme deux phares, et sa bouche scandait une suite de cris de satisfaction.

L’homme lui pressait les fesses tandis qu’elle se démenait sur lui à la manière d’une cavalière malmenée par un cheval de course. Les rugissements qui sortaient de sa bouche ne mentaient pas. Je ne me doutais pas qu’une femme pouvait émettre des bruits aussi sauvages pendant l’amour.

Fasciné par les sonorités pleines de vie lancées à la face du monde, je n’ai pas senti Mélanie me prendre la main. Les ébats de ce couple lui inspiraient des envies plus impudiques que de simples baisers. Elle prit ma main, la posa sur son sein. Sous son T-shirt, mes doigts touchèrent directement l’étrange croustillant de son mamelon. J’ai cru que j’allais mourir sur le coup. Mon corps refusait de m’obéir, si bien que Mélanie se chargea de me mettre à nu. Ma main ne se détacha de son sein que lorsqu’elle me retira mon maillot, après m’avoir débarrassé de mon short et de mon slip, d’où jaillit mon sexe raide à la façon d’un diable sorti de sa boîte. Comme je m’allongeais sous la pression de sa main, Mélanie me monta dessus et entreprit de m’embrasser à nouveau. Cette fois, ce n’étaient plus seulement nos langues qui entraient en contact. Mélanie prit mon sexe du bout des doigts pour le placer à l’endroit rêvé, entre ses jambes, lieu qui demeurait encore mystérieux pour moi. Elle maîtrisait la suite des opérations en imprimant de lentes contorsions du bassin afin que mon sexe s’insinue doucement dans le sien.

Mélanie m’entraînait dans une étrange exploration, sous les encouragements du couple toujours affairé sur la pierre plate. À mesure que Mélanie me guidait dans la chaleur de sa tanière, la femme criait de plus en plus fort. Les « oui » et les « encore » avaient laissé place à des borborygmes.

Les plaintes cessèrent tout à coup, et le silence nous enveloppa. Prenant conscience que mon sexe était complètement rentré dans le ventre de Mélanie, je me suis agrippé à elle, et empoignant sa petite paire de seins couleur de perle, j’ai redoublé d’ardeur dans mes baisers. Je ressentais dans sa bouche et dans son sexe la même sensation de chaleur moite. Je ne voulais la voir partir sous aucun prétexte, alors je m’accrochais à elle comme à la vie, sans faire état du silence ni de la fragilité de l’instant. Tout ce que je voulais, c’était rester en elle.

Cependant, la tranquillité retrouvée des lieux avait éveillé d’autres aspirations chez Mélanie. Elle s’était détachée de moi pour vérifier si le couple se trouvait toujours là.

J’ai cru le charme rompu et la maladresse revenue, mais Mélanie se retourna vers moi en retirant sa culotte qui lui était restée à la cheville. Elle se leva et me fit signe de la suivre. Elle s’avançait vers la pierre en me tirant par la main et me guida pour que je m’allonge à nouveau, cette fois à l’endroit précis où le couple se tenait quelques minutes plus tôt.

La pierre était encore chaude de leur fornication ardente. Nous allions, nous aussi, nous rendre coupables de cet appel aux fantômes. Mélanie se plaça à nouveau sur moi, fière de me faire découvrir son corps nu et sa parfaite paire de seins illuminée par les rayons de la lune. Elle me faisait l’effet d’une apparition, le fantôme de mes derniers restes d’enfance dissous contre la roche, le fantasme qui allait continuer à me poursuivre durant des années. Mélanie murmura des mots indistincts à mon oreille, me fit des griffures sur le torse, gravant ainsi son souvenir à même ma peau. En une pluie de caresses et de déhanchés délicats, elle écrivait sa légende personnelle dans les aspérités de ma mémoire.

Presque vingt ans après ces faits, je reste hanté par l’image de ce fantôme aux seins blancs. Mélanie, ma douce éclipse, était capable de faire pâlir tous les soleils du mois d’août. Elle m’avait fait jouir et s’était lovée contre moi, dans le silence, sans un geste, sans une parole, jusqu’à ce que la fatigue nous pousse à rejoindre nos tentes.

En repérage à la plage

Romuald Ward

La plage était densément peuplée, mais pas encore bondée. Ludovic avait choisi de mettre un bermuda noir, moulant aux fesses et large dessous, des tongs assorties, un tee-shirt de sport au col haut, près du corps, remontant au-dessus du pubis à cause du volume des pectoraux. Avec une gourmette et de la gomina, le garçon aurait été digne d’une salle de musculation ; mais équipé d’un sac élégant et d’une serviette sur l’épaule, il attirait l’attention sans paraître vulgaire.

Grand et mince, le ventre aussi plat que ses fesses étaient bombées, le jeune homme cultivait sa virilité comme d’autres une image de marque. Son nez busqué aux ailes pincées remontait de manière prononcée jusqu’à son front, encore indemne de rides. Son visage étroit, son menton décidé et prognathe, ses yeux sombres ajoutaient une assurance charismatique à sa prestance, mais la propension de son regard à ne jamais rester fixe le rendait inquiétant.

Au sommet de la dune, Ludovic s’arrêta pour jauger la disposition des serviettes. Il resta debout, campé d’un air martial sur ses jambes sèches, poilues, toutes bronzées. Un tatouage tribal complexe recouvrait son mollet gauche, des arabesques et courbes colorées se croisaient en rubans tortueux et virevoltants, du talon d’Achille à l’arrière du genou, recouvrant presque entièrement sa peau. Son tee-shirt cachait le dessin gravé sur le torse...

Le garçon descendit calmement entre les bruyères, les figuiers de Barbarie et les ordures jusqu’aux premières serviettes. Il adopta alors l’attitude du baigneur cherchant une place pour bronzer et il progressa parmi les vacanciers en pleine sieste. En examinant les corps étendus, il réfléchit un instant à cette exposition de touristes presque nus, offerts au soleil et à la vue de tous comme des grillades sur un barbecue ; tous perpendiculaires au rivage où mouraient de petites vagues dans un bruit de flaques timides. C’était, avec les piaillements des enfants, le seul bruit audible.

Délaissant, dégoûté, les corps empâtés ou avachis pour la recherche des plus beaux tatouages, il fixa un temps la corniche blanc et bleu, avec ses jolies maisons de carte postale, qui surplombait le front de mer, où la rangée des hôtels s’épanouissait au soleil brûlant.

Plusieurs tatouages étaient visibles. Ludovic renifla. De la sueur coulait de son front et de ses épaules... il traversait des familles étalées, dormant, bronzant, buvant, dansant sous la surveillance de plagistes et de gardiens, derrière les cordages à fanions qui délimitaient les plages privées, dans une abondance de coussins et de parasols aux couleurs des hôtels.

Le soleil tapait sur son crâne, quand Ludovic repéra une jeune fille, longiligne blonde en maillot rose, bronzant sur le dos, présentant quatre papillons bleu et vert de la hanche au nombril. Le tatoueur avait soigné les détails, travaillant chaque patte, aile, membrane de manière réaliste. Le drapé des ailes présentait les magnifiques lépidoptères en vol ou au décollage. Le ventre de la blonde, plat, soyeux, orné du dessin, obligeait à admirer son mince bassin. En s’approchant, Ludovic, déçu, constata la présence d’une deuxième serviette, ainsi que d´un pochon plastique d’où dépassait le journal L’Équipe ; il bifurqua prestement...

Déjà quinze heures ! Il n’avait pas envie de rentrer une nouvelle fois bredouille ; depuis qu’il écumait la Côte d’Azur, il n’avait rapporté que quatre petits dessins.

La brune bronzait sur le ventre, trente mètres plus loin, avec seulement un bas de bikini rouge. Sur son corps débordant de formes, le tatouage était visible de loin. Elle lisait un magazine, une bouteille d´eau diététique devant elle. Ludovic s´approcha, cachant le spectacle au grand-père qui matait la nana derrière ses lunettes d’aviateur.

— La place est libre ?

Il se mit torse nu pendant qu’elle le regardait, veillant à contracter ses abdominaux en retirant le tee-shirt, pas trop vite, puis les biceps, en rangeant le vêtement dans son sac. La jeune fille fut vite subjuguée par l’immense tatouage de Ludovic. Plusieurs voisins de plage se tordaient le cou ou se le montraient du doigt.

— Je peux m’installer à côté de vous ?

Il s´allongea en veillant à contracter les muscles de son torse épilé. À gauche de sa serviette, un enfant avait creusé un trou, dans lequel, barbotant dans l’eau stagnante, un ver rampait sur le sable. Ludovic aurait pu l’ensevelir d’un revers de main, mais il se prit à examiner un petit crabe orange qui progressait sur le sable brûlant.

Ensuite, le jeune homme recouvrit abondamment de crème solaire la vingtaine d’araignées noires et vertes qui rampaient sur son torse – jusqu’à dix centimètres de diamètre –, certaines tissant leur toile des pectoraux à la hanche, d’autres se déplaçant avec leurs œufs sur le dos, une autre dévorant une mouche... Du pubis aux tétons, les surfaces de peau vierges étaient rares.

— Vous êtes en vacances depuis longtemps ? lança-t-il à la fille.

Surprise, elle bredouilla sa réponse ; il réclama son prénom.

— Caroline, concéda-t-elle, et vous ?

— Ludovic.

Il régla le prix de l’accès à la plage privée au plagiste, ado acnéique qui, lui aussi, matait la fille. Puis Ludovic lui commanda un jus de fruits pour lui, et ce qu’elle voulait pour Caroline. Celle-ci s’accouda sur sa serviette, cachant ses seins de sa main libre.

— Vous êtes en vacances ici depuis longtemps ?

Ils parlèrent de leur travail, puis de leur logement en banlieue parisienne. Ludovic laissait la conversation progresser, faisant parfois mine de se désintéresser de la fille, mais relançant toujours la conversation pour qu’elle ne s’interrompe pas. En lui parlant, il examinait le visage ovale, délicat, un portrait de miniaturiste, des yeux noirs en amande, aux longs cils, et la petite bouche, épaisse, charnue, excitante, surtout quand elle se mordait la langue entre les lèvres. Le crabe orange avançait en diagonale, prudemment ; il atteignait le bord du trou.

Caroline repoussa son livre hors de la serviette de bain, se tourna vers Ludovic, appuyée sur les coudes. Il évitait de lui reluquer la poitrine ; les seins reposaient sur le tissu éponge rouge, moelleux... ils étaient aussi bruns que le reste de sa peau. Ludovic s’excitait de constater qu’elle avait bronzé seins nus. Des replis dans les volumes, là où Caroline s’appuyait, soulignaient leur volupté. Ils étaient dodus, sans être mous ni vulgaires... la taille d’un pamplemousse, pile celle de sa main ; il pourrait se frotter contre eux, le visage ou le membre – qu’il sentait durcir. Pendant qu’elle lui répondait, ses mamelons se frottaient contre le tissu carmin, et Ludovic se surprit à fixer les auréoles marron. Il demanda :

— Ça fait longtemps que tu as ton tatouage ?

— Il te plaît ?

Il acquiesça d’un sourire carnassier. Elle s’expliqua :

— Ça fait deux ans... pour mes vingt et un ans. J’adore les poissons, c’est moi qui ai choisi chaque emplacement.

Elle pivota des hanches vers lui, ne lui cachant rien de ses fesses. Ludovic admira d’abord sa large taille, fortement déhanchée, puis une douzaine de poissons rouges voguant en ban de la culotte aux épaules. Et reproduits en taille réelle par un maître tatoueur, chacun avec son rythme, sa personnalité, un nuancier allant du gris pâle au rouge saignant... vifs ou immobiles, leurs nageoires intactes ou vieillies. Certains semblaient nager vers la nuque, d’autres flairer les fesses ; quelques-uns cherchaient, en agitant l’aileron dorsal, à rejoindre la partie droite du dos, qui était restée vide. Certains voguaient en binôme... un trio traversait la hanche.

— C’est superbe. On dirait une planche anatomique, comme dans les encyclopédies. Tu dessines très bien.

Elle sourit en pouffant. Il reprit :

— Je veux dire que c’est vraiment bien. Ça change des dauphins stylisés et des idéogrammes tatoués à la chaîne. C’est vraiment bluffant...

Tournée vers lui, Caroline se caressait le cul du plat de la main, indifférente à la vision offerte de ses seins ; elle abaissa doucement son maillot en fixant Ludovic. Le jeune homme et le grand-père assis derrière lui furent ébahis de découvrir une anguille, elle aussi grandeur nature, qui serpentait sur toute l’étendue de la fesse. Les courbes de Caroline, qui se tenait contorsionnée sur sa serviette, étaient amplifiées, telles celles d’une statue impudique ou d’une publicité indécente. Ses jambes étaient soigneusement repliées, avec des ongles vernis couleur fuchsia, et elle promenait ses doigts dans son épaisse tignasse brune, jouant avec ses boucles en regardant le visiteur. Elle demeurait accoudée, consciente que ses seins ronds et la moitié d’une fesse s’étalaient à la vue de tous.

Ludovic s’aperçut qu’il bandait ; aussi tourna-t-il la tête. Le crabe descendait sournoisement en direction du ver immobile près d’un caillou couvert d’algues. Il semblait cacher sa pince tranchante derrière sa carapace en avançant en zigzag, pas à pas.

L’érection de Ludovic était bien visible ; Caroline sourit.

Il se tourna sur le ventre en observant les dunes, puis le trou dans le sable, tout en répondant à des questions sur ses propres tatouages. Elle fit mine de reprendre son livre, puis elle lui demanda s’il avait envie d’aller dans l’eau. Le crabe plongea en deux bonds vers le ver, qu’il prit dans sa pince. Ludovic se tourna vers Caroline en disant que c’était une bonne idée. « Trop facile... » songeait-il en suivant le crabe des yeux.

Le grand-père matait Caroline, qui rattachait son bikini, puis il zyeuta ses fesses lorsqu’elle épousseta le sable qui collait au maillot. Elle marchait avec précaution sur le sable, se déhanchant furieusement pour garder l’équilibre, chaque fesse remontant alternativement dans un balancier érotique. Après dix pas entre les corps encombrés, le papy la vit qui glissait près d’un parasol ; le garçon lui tendit la main, qu’elle ne relâcha pas une fois qu’elle se fut relevée. Pas avant d’entrer dans l’eau... Le vieil homme, jaloux, morose, reprit la lecture de son article sur la découverte d’un nouveau corps féminin mutilé...

Une fois dans l´eau, le garçon et la fille barbotèrent jusqu’à perdre pied, au-delà des enfants et des joueurs de ballon, puis ils firent la planche. Ludovic s’aperçut que les seins nus de la fille flottaient, tandis qu’elle nageait sur le dos vers lui.

— Ça ne t’effraye pas de nager aussi loin du rivage, suggéra Ludovic après avoir hésité à lui demander où elle avait sa chambre.

— Non, pas quand je suis accompagnée.

Comme il lui souriait, elle nagea jusqu’à lui. Ludovic l’attira en saisissant ses mains ; d’une impulsion du bassin, elle fut contre son torse, elle l’embrassa aussitôt. Sa langue était râpeuse, chaude, humide... Leurs pieds se frôlaient en battant l’écume. Il lui passa les mains autour de la taille, lentement à cause des vagues, et caressa ses hanches et son dos, tandis qu’elle lui enserrait les épaules en dévorant ses lèvres ; chacun tâtait les tatouages de l’autre, reconnaissant la peau plus lisse et moins chaude. Ils finirent par arrêter : se maintenir droit contre la houle demandait trop d’efforts.

En s’allongeant à moitié dans la mer, Ludovic lui attrapa les épaules, il lui embrassa ses seins à pleine bouche, en écartant les pans du bikini pour accéder à sa chair intime ; il léchait la peau au goût salé. Il finit par revenir contre elle, se collant à ses seins tout en l’embrassant ; Caroline sut qu’il bandait. Elle profita de la poussée de l’eau pour grimper sur le bassin du garçon, l’entoura de ses jambes en calant sa vulve contre le pénis bandé. Ses mains s’appuyaient contre les biceps durs, bombés. Ludovic la caressa sous les fesses, qui lui semblèrent encore plus volumineuses, pour l’attirer encore plus fort contre lui tout en battant très fort des pieds. Le bout de son gland titillait une touffe de poils sous le slip de bain, se heurtait même à l’entrée du vagin. Il embrassa la fille sur la bouche, puis sur les seins, et ensuite dans le cou...

Elle se dégagea :

— Il n’y a personne, et j’en rêve...

Elle détacha son haut de maillot derrière sa nuque, et elle se colla de nouveau à lui en grimpant à califourchon sur ses hanches.

— J’adore sentir l’eau toucher mes seins, fit-elle avant de plaquer sa langue dans la bouche de Ludovic. Il dégagea son phallus, douloureux d’avoir autant appuyé contre les épaisseurs de polyester, et il lui saisit la main sous l’eau. Caroline, prise d’un élan romantique, lui serra les doigts avant de comprendre que Ludovic l’emmenait vers sa queue tout en battant frénétiquement des jambes pour les maintenir tous les deux à la verticale dans les vagues. Elle posa ses doigts le long de la grosse tige, et ce fut comme quatre cercles de caoutchouc froid autour de la verge ; quand elle le décalotta, l’eau salée lui piqua le gland, mais il continuait à bander. Ludovic avait sa main sur sa chatte et il commençait à la masser, sentant une humidité différente collée au maillot. Elle gémissait doucement en serrant plus fort sa bite.

Elle plongea après avoir pris une inspiration. Encore émoustillé par la vision de ses fesses disparaissant dans l’eau, il ne comprit pas tout de suite que Caroline tirait son caleçon pour le sucer... elle promenait ses lèvres partout le long de son membre. Il éjacula à la seconde plongée... les traînées gélatineuses se noyèrent dans la mer.

— Peux-tu me raccompagner chez moi, s´il te plaît ? demanda-t-elle une fois qu’ils furent revenus à leurs serviettes. Avec toutes ces disparitions de filles, je ne me sens pas en sécurité.

Il proposa plutôt d’aller à son hôtel, qui était plus proche...

Lorsqu’elle fut assise sur sa pine, lui tournant le dos, Ludovic fixa les lourdes fesses qui montaient et descendaient ; sans mollesse, elles se soulevaient, dévoilaient les discrètes grandes lèvres derrière le buisson brun, et elles se refermaient sur son manche. Il lui attrapa les chevilles, donna des coups de bassin en rythme. Tous les poissons rouges bougeaient sur la peau. Chaque oscillation du corps pliait les cyprins écaillés. Ses mains massaient les seins gonflés par-dessous, à l’endroit le plus doux, le plus tendre. Tout en suivant les ondulations des poissons, Ludovic s’aperçut que Caroline gémissait plus fort lorsqu’il lui tripotait les tétons plus vite. L’anguille peinte sur la peau semblait sautiller. Ludovic ferma les yeux. Sa verge devenait véritablement chaude... elle contractait son vagin autour du pénis à chaque descente. Ses cuisses montaient moins vite ; elle se pencha pour s’appuyer sur les mains. Un ressac avec ses cris en guise de houle. Chaque mouvement dévoilait à Ludovic toute la longueur de la chatte bordée de poils, et il se sentait faiblir, avec un fourmillement dans les couilles. De la sueur coulait de leurs fronts, et Ludovic sentait la chaleur envahir son bassin ; il grimaça d’un plaisir douloureux quand la fille lui griffa les testicules. Les poissons avaient pris tellement d’amplitude, montant et descendant, qu’il s’attacha aux hanches, les pétrissant, appuyant pour qu’elle reste empalée sur son harpon.

À un moment, la fille se mit à crier en plantant ses ongles dans ses cuisses, et Ludovic la força, en lui appuyant sur les épaules, à rester fichée sur sa bite. Il s’apprêtait à jouir, ses yeux retournés fixant l’œil d’un poisson, tandis que des spasmes secouaient Caroline. Mais elle demanda à être aspergée et elle se mit sur le dos. Ludovic eut l’impression qu’on arrachait son sexe à un fourreau délicieux ; il protesta :

— Mais, comme ça, je ne vois plus tes tatouages !

— Tu les reverras tout à l’heure ! Sur ma poitrine !

Ludovic se dit que c’était bien vu... il éjaculait en gémissant, recouvrant la moitié d’un sein, tandis qu’un jet éclaboussait son menton.

— Je peux rester dormir ? Avec le fou qui dépèce les filles en ce moment, j’aimerais mieux ne pas ressortir toute seule.

— Pas de souci, j’allais te le proposer.

— Tant mieux. J’ai vraiment peur en ce moment à cause de ce taré...

Caroline se blottit contre lui, cherchant une position confortable. Lorsqu’elle fut immobile, il hésita à lui faire de nouveau l’amour... puis il empoigna l’oreiller...

Une fois la fille étouffée, il sortit sa trousse à outils. Il mesura le tatouage, puis commença à le découper d’une seule pièce, sans éclabousser le lit au-delà de la bâche qu’il avait déployée. Ludovic nettoya ensuite ses instruments de chirurgie en admirant les onze poissons. Chaque dessin ressortait magnifiquement ; il les rangea soigneusement avec les quatre autres dans la glacière de sa valise. Dès qu’il serait de retour chez lui, il entamerait le tannage et la conservation de la peau.

Ludovic soupira de contentement, il souriait en sortant de l’hôtel.

Il utilisa son téléphone en refermant le coffre de sa voiture ; il recommença en constatant qu’un morceau de la bâche en plastique dépassait à la lumière de la lune. Une pinède se trouvait à quelques minutes de voiture. Quand son interlocuteur décrocha, il évaluait dans son portefeuille s’il aurait assez de liquide pour racheter une pelle le lendemain.

— Monsieur ? Vous serez content : j’en ai un cinquième. Je voulais particulièrement vous le signaler, car c’est un dos complet, des fesses à la nuque. Des poissons et une anguille. Un cadre sur mesure sera nécessaire pour le ranger dans votre collection. Je vous indique les dimensions tout de suite...

La dune lactée

Héloïse Lesage

Elle marchait bien loin devant lui, la Lolie. Elle ne s’en rendait pas compte, habituée à fouler le sable, instable et brûlant. Henri avait un peu honte de sentir son cœur et ses poumons lui lancer des signes de détresse. Les pores de sa peau vomissaient sa sueur : appelle-la, vieux schnock, dis-lui de t’attendre ! Mais ses yeux, eux, se délectaient de la vue de cette petite brindille en minishort, de ce bout de cul qui sortait de chaque côté. Il se faisait la réflexion, rendue confuse par l’effort et la chaleur, qu’elle avait probablement un âge où une femme n’est pas encore accablée de complexes.

Elle se retourna, leva les bras vers le ciel, victorieuse : « Et voilà ! La “dune lactée”, nous y sommes ! ». Il lui adressa, en réponse silencieuse, un sourire satisfait. C’était pas trop tôt ! Il mit encore quelques secondes à atteindre le sommet pour la rejoindre. Elle souriait aussi. Fraîche, elle était à peine essoufflée par cette petite ascension improvisée. Sans doute, la faisait-elle mille fois par jour... Il redressa sa colonne vertébrale, fit craquer quelques os du dos, pour se tenir bien droit à côté de Lolie. Elle était petite, elle lui arrivait au torse. Quel âge avait-elle ? Elle laissa éclater un rire plein de candeur en découvrant la tache de transpiration sur le polo d’Henri. Il resta de marbre dans un premier temps, gêné, avant de se rendre compte qu’aucune perfidie ne pouvait habiter Lolie ; il lui sourit.

— Tu transpires beaucoup !

Frisson.

Elle brisa la glace avec sa spontanéité, en passant du « vous » au « tu ». Réfléchis, Henri, réfléchis bien, dis pas de conneries... Avant même qu’il trouve un truc pas trop con à lui répondre, elle poursuivit sa visite guidée :

— On l’appelle la « dune lactée » car elle est accolée à l’autre, tu vois ? Celle-ci est plus petite et reçoit l’ombre de la dune lactée, qui, par conséquent, prend un aspect plus clair... laiteux. Et tu ne remarques rien ?

Henri prit un air sérieux, qui frisait celui du grand bêta, à chercher, chercher... Il tourna sur lui-même en examinant l’horizon, jusque sous ses pieds...

— Non, je ne vois pas !

Elle rit encore, expliqua :

— Toutes les dunes avoisinantes sont bourrées de touffes d’herbes hautes. La dune lactée, elle, n’en a pas !

Henri fixait les beaux yeux noirs, abasourdi par la poésie de l’instant.

— C’est vrai... il n’y a pas de touffe ici... fit-il, rêveur.

— Tu veux te baigner avant de revenir sur la promenade ?

— Je... hein ?

— Ben... Tu as l’air de mourir de chaud, si tu veux on pique une tête et on repart ?

— Ta mère ne t’attend pas à la boutique ? Je veux dire, c’est déjà très gentil à toi de m’avoir accompagné jusqu’ici, je ne voudrais pas abuser de ton temps.

— Oh non, t’inquiète ! Elle préfère que je sois serviable avec les touristes pour qu’ils aient envie de revenir ! Et puis d’abord, je suis encore en pause.

En répondant, elle enlevait son marcel sous lequel se dressaient ses petits seins. Henri avait deviné qu’elle ne portait rien dessous... mais découvrir sa poitrine sans détour lui raidit le sexe par surprise. Juste avant de dévaler la dune, Lolie baissa son short, dévoilant une culotte en coton à rayures. Elle fit valser ses espadrilles en riant.

— Alors ? Tu viens ? Allez ! Allez, viens !

Elle courait dans l’eau. Mollement, sans perdre une miette de la scène, Henri retira son polo, descendit la petite colline, s’avança vers le sable mouillé. Lolie était déjà dans l’eau :

— On est bien !

Les pieds de l’homme trouvèrent l’eau gelée, mais son sexe brûlant était diaboliquement attiré par la jeune femme ; aussi, il la rejoignit :

— Elle est bonne, souffla-t-il.

— J’te l’avais dit !

À présent, ils se faisaient face.

— Tu as beaucoup de poils ! constata-t-elle, fascinée.

— Hé oui ! Je suis comme ces dunes pleines de touffes d’herbes !

Lolie pouffait de rire.

— Ah mais ! Tu en as quelques-uns qui sont blancs !

Peut-être cherchait-elle un prétexte ? Peut-être, au contraire, était-elle totalement inconsciente ? Elle posa ses mains sur le torse généreux du touriste pour caresser ses poils.

— Tu as quel âge ?

— Trente-cinq, mentit-il sans réfléchir. Il se garda bien de lui poser la question en retour.

Médusée par le gorille qui se tenait devant elle, elle entortillait les poils entre ses doigts. Elle le cherchait ou quoi ? Il s’était contenu quand il avait vu son cul, il s’était contenu quand ses beaux yeux de suceuse l’avaient aguiché, il s’était contenu quand elle lui avait montré ses tétons durs... Elle faisait tout pour éveiller la bête. Henri posa la paume de ses mains contre les seins menus de Lolie. À ce geste, elle stoppa la contemplation de la pilosité animale et lui décocha un regard interloqué. Leurs yeux se sondèrent mutuellement. Le touriste répondit en malaxant imperceptiblement les petits nichons. La bouche de Lolie s’ouvrit pour former un O entre ses lèvres délicieuses. Il accentua la caresse, et cette fois-ci le O de Lolie exulta jusqu’aux oreilles du touriste. Henri se mit à la pétrir franchement, et les ongles de la fille s’enfoncèrent dans la peau déjà bien rouge du vacancier. Elle bascula la tête en arrière, les yeux révulsés de plaisir. Il lui maintint le cou et se plaqua contre elle. Lolie discernait le sexe dur de l’homme sous l’eau ce qui la tira de sa transe. Leurs yeux se croisèrent à nouveau. La bouche de Henri fut inéluctablement attirée par les lèvres de Lolie. Il immisça sa langue pour goûter le poison de la fille qui s’abandonnait. Il sentait qu’elle lui rendait ses caresses, des caresses légères, avec sa fine langue. Dieu l’avait créée ainsi pour le péché de chair, c’était certain. En laissant une main agrippée au torse de son gros routier, elle glissa l’autre sous l’eau et, d’un geste fluide, elle palpa pour la première fois le sexe dur de l’homme. Malgré le tissu qui séparait leurs peaux, Henri, à ce contact, crut devenir fou. Il sortit la langue de sa bouche comme pour recouvrer ses esprits. Il admirait la jeune beauté, qui, la main plongée sous l’eau, le branlait en douceur...

Dans un éclair de lucidité, il eut besoin de vérifier qu’ils n’étaient pas observés. La mer, la plage étaient désertes. C’était spectaculaire. Un vrai moment de grâce. Aucun nuage dans le bleu du ciel, qui se confondait avec l’eau. Lolie posa sa main sur la joue d’Henri qu’elle tourna pour attirer son attention :

— Viens...

Elle se détacha, se dirigea vers les rochers. Avec l’agilité d’une autochtone, d’une fille de l’eau, elle grimpa sur la roche, fixa l’homme. La fièvre embrasait ses yeux. Elle s’allongea à demi sur le dos et, sans détacher son regard de celui d’Henri, retira sa culotte. Le cœur du vacancier cognait furieusement dans sa cage thoracique ; il était ému, fou de désir. Comment autant de douceur émanant de Lolie pouvait provoquer autant de violence ? Toujours à demi allongée sur le dos, sur la roche douce et glissante, elle écarta les cuisses pour lui montrer son sexe. Il brillait d’humidité... de l’eau de la mer, de la promesse d’une excitation passée et à venir. Henri approcha son visage de l’entrejambe de la jeune femme. Une brise légère faisait danser les poils d’or de la blonde vénitienne. Il posa son pouce sur le mont-de-Vénus et eut alors la confirmation de la douceur de la toison. La respiration de la jeune femme s’accélérait... Elle poussa l’obscénité plus loin en écartant ses lèvres. Le touriste saisit la perche, approcha les yeux de la petite chatte. Les coutures semblaient avoir été finies par la main de Dieu lui-même tant elle était parfaite...

Il plongea sa bouche dans les muqueuses, noya sa langue dans la cavité tiède du vagin, huma l’odeur des poils. Il écarta le haut de la fente entre le pouce et l’index pour faire s’ériger le clitoris. Il l’effleura d’un baiser, lécha ses contours. Lolie ondulait de plaisir, les ongles enfoncés dans les cheveux d’Henri. Galvanisé, l’homme introduisit une phalange dans le vagin. C’était chaud. Trempé. Le soleil avait fini de sécher l’eau de la mer sur le reste de son corps. Il sortit sa phalange pour enfoncer à fond son index et son majeur. Lolie se cambra, foudroyée par le plaisir... elle se mordait la main. Il faisait aller et venir ses doigts, en embrassant son monticule pubien, suçait le clitoris...

Comme étouffée par de trop fortes sensations, elle repoussa le visage d’Henri de son intimité. Elle reprenait son souffle. Henri ne supportait plus de sentir son sexe comprimé par les tissus mouillés. Il sortit sa queue par-dessus son pantalon en lin. Une queue ni trop longue ni trop courte, épaisse, bien veineuse... À cette vue, les yeux et la bouche de Lolie s’arrondirent d’appétit. Avec des mouvements lents, elle ferma ses cuisses, se laissa couler dans l’eau. Elle s’accroupit pour que son visage délicieux arrive à hauteur de la verge dressée pour elle. À ce niveau, l’eau lui arrivait à mi-fesses. Lolie posa ses mains sur les cuisses velues, sortit sa petite langue de chat ; en même temps, son regard interrogeait celui d’Henri... il s’en décrocha la mâchoire. La langue vint s’enrouler autour du gland qui saillait à demi du prépuce. Henri tira sur la peau pour le lui offrir entièrement. Elle comprit. D’une main mouillée, elle saisit la pine et apprécia un instant les contours contre sa paume. Elle ferma les yeux et, comme une petite fille appliquée, enfonça le gland et le haut de la bite dans sa bouche. Un haut-le-cœur la fit ressortir immédiatement, un haut-le-coeur qui fit frissonner Henri d’excitation...

Lolie engloutit à nouveau le pénis, mais cette fois, aussi prudemment qu’un avaleur de sabres. Cette lenteur divine ne faisait qu’accroître l’excitation d’Henri, qui aurait voulu se répandre au moment où il sentit son gland fourré entre les amygdales. Mais la jeune femme sortit le vit, l’empoigna à deux mains pour entamer une masturbation. Elle regardait tout manœuvrer sous ses doigts : la peau, les veines, les muscles... les gouttes qui sortaient du méat pour faire briller le gland... Elle observait tout cela avec une attention studieuse. Quand elle ouvrit la bouche et sortit sa langue pour accueillir au ralenti le phallus, les pulsions violentes regagnèrent toutes les terminaisons nerveuses d’Henri. Il attrapa avec fureur les cheveux de Lolie qui, en réaction, gémit et suça plus fort. In extremis, il se retint de gicler au bout de quelques allers-retours. Ce n’était pas tant la pipe en elle-même qui manqua faire fuser son foutre. C’était bel et bien le contexte relevant du miracle : les bruits de succion qui n’étaient accompagnés que de ceux des vagues et des cris des mouettes ; la fille somptueuse ; l’éclat de la mer autour du cul de Lolie moitié sorti de l’eau ; l’écume contre la roche qui lui rappelait le foutre qui bouillonnait dans ses couilles et qui, tôt ou tard, jaillirait ; la dune lactée qui semblait veiller sur eux...

Henri invita Lolie à se relever. Il lécha les lèvres salées, tandis que ses mains descendaient caresser les fesses. Les seins de Lolie vinrent se poser contre son ventre. Puis il la retourna brutalement, sans un mot. Juste sa respiration et sa trique pour témoigner de son excitation bestiale. Il souleva les mains légères de sa sirène qu’il plaqua contre un rocher et l’emprisonna ainsi quelques secondes : il voulait qu’elle garde la pose. Quand il fut certain qu’elle ne bougerait plus, il immisça une main entre ses cuisses brûlantes et, tout en écartant les doigts, exigea qu’elle s’ouvre. Elle avait bien répondu : il était évident qu’elle avait autant envie que lui qu’il la pénètre. Henri prit sa queue à pleine main, se baissa de manière ridicule en pliant les genoux pour viser la chatte. Il tâta un instant, frotta son gland contre la fente, pour s’enfoncer finalement, avec une douceur inouïe qui fit chavirer la jeune femme. Elle hoqueta quand le dard fut entièrement dedans. Ils restèrent immobiles puis, avant d’engager des va-et-vient, les mains d’Henri vinrent pincer les tétons de Lolie. D’extase, elle poussa de petits cris de bête blessée. Il amorça alors des allers-retours en elle, sur un rythme lent car, même si son instinct lui dictait de lui exploser son petit con, le peu de conscience encore éveillée qu’il lui restait lui suggérait de prendre soin du fourreau délicat ; peut-être était-ce sa première fois...

Était-ce trop lent pour Lolie ? Elle devançait les coups de reins d’Henri en faisant bouger son cul. Petit à petit, elle prit le contrôle, et son con partit à l’assaut de la bite. Les doigts d’Henri se faufilèrent entre les poils pubiens de la fille pour atteindre le clitoris. Elle s’enfonçait la queue de plus en plus fort, comme possédée par un appétit sexuel féroce. Comme elle grognait, il comprit son besoin de se faire labourer, et il reprit l’ascendant en lui donnant des coups violents le plus profond possible. En cherchant à lui lécher la bouche, il vit que son visage angélique du début avait disparu. Elle répondit au baiser en cherchant sa bouche à son tour, dégagea la bite de sa fente, puis se retourna pour mieux dévorer les lèvres de l’homme.

Elle regagna le rocher plat où il lui avait mangé le sexe, posa ses fesses sur le bord. Elle écarta les cuisses et ses yeux dirent « Baise-moi à fond ». alors Henri s’exécuta pour son plus grand bonheur, faisant valser ses petits seins dans tous les sens. Quelle satisfaction perverse il eut en observant son visage de porcelaine brisée par le plaisir obscène !

La diablesse se retira, allongea son ventre contre la roche. Henri vit les mains de Lolie s’agripper les fesses et les écarter. Il n’en croyait pas ses yeux. Comme il ne bougeait pas d’un poil, subjugué par tant d’indécence, elle se mit à miauler et à faire fleurir son anus. C’était fou. Il ne rêvait pas : elle poussait pour s’ouvrir. L’homme s’approcha, prudent, du trou à la corolle violacée. Il posa son gland encore gluant contre le sphincter. Ça trépignait dans tous les sens. Il planta le bout, mais la jeune femme referma son cul comme une huître en couinant :

— Crache ! Crache !

L’occasion était trop belle. Henri se prosterna devant l’obscénité de Lolie. Il approcha son nez, renifla sa raie. Les odeurs de marée interféraient avec celles de la jeune femme. Il écarta davantage les fesses, lécha les plis. Le goût de son cul faisait que sa bite se gorgeait de sang : il bandait comme un fou ! Il introduisit le bout de sa langue dans le fion, puis s’éloigna. Il cracha à deux reprises... avant de se redresser pour planter à nouveau son gland à l’orée du cul.

— À trois, tu pousses !

Il compta jusqu’à trois ; elle poussa. Ils crièrent de concert quand il fut au fond de son cul. Elle aimait ça, elle aimait se faire enculer, la petite traînée ! Ce n’était pas la première fois qu’elle se faisait ramoner le cul... alors, à quoi bon prendre des gants ? Il le lui bourrait sans ménagement, dans l’élan bestial qu’elle semblait tant aimer chez lui. Il explosa dans son rectum, trop excité par la vulgarité de leur acte dans ce cadre si poétique. Lolie jouit aussi, les doigts animés sur son clitoris, et chia dans son orgasme la bite déjà ramollie d’Henri.

Pris de pudeur, ils se laissèrent tous deux couler dans la mer pour se rincer. Sans se toucher, sans même se regarder, ils nageaient côte à côte pour se dissimuler dans une eau plus profonde. Quand ils s’arrêtèrent, ils se regardèrent timidement. D’un air triste, Lolie caressa le bras d’Henri. Il lui prit la main, elle fondit en larmes sur son torse rassurant. Mélancolique, il aurait voulu lui dire que ce n’était pas grave, qu’il reviendrait, qu’il lui écrirait en attendant... Mais il resta mutique dans l’eau, sur la plage en se rhabillant, puis jusqu’à leur retour sur la promenade, où ils durent se dire au revoir de la façon la plus platonique possible...

À son retour à l’hôtel, malgré les interrogations de sa femme et de ses enfants sur sa longue absence, il dut garder le secret de son escapade improvisée sur la dune lactée.

Elle l’avait pourtant bouleversé.

Saxophomme

Jean-Luc Manet

Les anches s’affolent et leurs exclamations ricochent contre la voûte du pont. Les doigts glissent, courent ou caressent...

Des frissons parcourent le dos de Betty malgré le poids étouffant de cet estival matin sans air. Le flot de notes coloré l’emporte bien plus sûrement que le faible courant du fleuve qui somnole en contrebas. Même la Seine semble s’être arrêtée pour profiter de l’impromptu récital.

Rien n’y fait. Depuis une semaine, tous les vents ont abdiqué face au diktat de cette oppressante chaleur. Il n’est que 9 heures du matin, et déjà, la température ambiante avoisine les 35 degrés. La ville se referme, et les badauds ne brillent que par leur absence. Même sur les quais, à fleur d’eau, là où subsistent les dernières bribes d’oxygène d’un samedi parisien groggy.

Réveillée aux aurores par les assauts d’un soleil agressif, Betty avait longuement attendu que refroidisse son thé matinal, puis laissé une douche s’éterniser sur le même tempo mesuré. Peu encline à mijoter entre les murs tièdes de son appartement, elle avait revêtu une courte robe tunique en coton blanc, oublié sciemment le moindre carcan de lingerie, et opté pour cette promenade sur les bords de Seine, une simple paire de tongs aux pieds, ce qui esthétiquement ne lui ressemblait guère. Disons qu’elle anticipait d’une quinzaine de jours les tenues qu’elle allait enfin pouvoir se permettre en bord de mer. Encore deux semaines de boulot, et le sable remplacera les pavés, plus rien ne bouchera l’horizon. En attendant d’autres rivages, c’est Paris-Plage qui fait office d’Atlantique. Il faut certes attendre le passage d’une péniche pour voir des vagues, mais avec un peu d’imagination, l’illusion fonctionne.

Dès l’angle du boulevard Henri-IV lui étaient parvenues les intonations lointaines et magnétiques d’un saxophone souple. Il est là, dans l’ombre protectrice des arches du pont de la Tournelle. Betty s’est arrêtée et savoure la sérénade inattendue. Comme pour braver l’atmosphère, les mélodies se font torrides et délicatement enflammées. Elle connaît celle-ci. My Funny Valentine, oui, c’est ça. Non ? Si ? Quelque chose cloche pourtant. Elle ferme les yeux, se laisse porter vers d’autres cieux. Tout un orchestre afflue du passé, puis se disperse pour laisser un beau et jeune trompettiste digresser en solo. Sa rêverie s’évapore d’un sourire. Bien sûr, Chet Baker n’était pas saxophoniste.

Mise à part cette variation du casting instrumental, son jazzman du jour a les traits amènes du bad boy de l’Oklahoma. Même absence sombre dans son regard d’ange désabusé, même teint pâle et fragile contredisant une ossature athlétique sous le débardeur noir.

Betty sent sa poitrine se gonfler, à l’unisson du souffle mélancolique et ferme du musicien. Bientôt, ce sont ses longs cheveux bruns en cascades qui répondent au joug du rythme suave et commencent à onduler sur ses épaules. Elle danse. Non, elle ne danse pas, en a très envie pourtant. Mais se donner en spectacle serait déplacé et intrusif. Alors, elle choisit de s’asseoir pour endiguer l’insubordination de mouvements qui lui échappent. Sur la margelle repose déjà l’étui ouvert du saxophone. Le velours rouge tranche sur le granit gris. On dirait un cœur qui chante. Betty baisse les yeux et croise les jambes. L’instant s’étire. Longtemps. Puis la musique s’arrête et la bulle éclate.

— Depuis un moment, je ne jouais plus que pour vous, admet le beau jeune homme en souriant.

— Permettez-moi alors de vous remercier.

Il s’assied à son tour, remise soigneusement l’instrument dans son écrin et plante ses yeux dans ceux de Betty.

— C’est à moi de vous remercier, reprend-il. Je n’ai pas tous les jours un public aussi attentif et aussi...

La phrase reste en suspens, mais un autre sourire, à la fois limpide et timide, explicite les compliments en pointillé.

— Aussi...

Les mots bloquent une fois encore. Il les élude en tapotant le genou de Betty du bout des doigts. Elle ne s’en offusque pas. Un peu narquoise néanmoins, elle ajoute :

— Ah ? Vous jouez aussi du piano ?

— Très peu. Moi, c’est essentiellement les bois. Enfin, les bois en laiton si vous préférez. L’alto surtout.

Comme pour illustrer son propos, ses phalanges remontent par petites pressions sur la cuisse découverte.

— Ce sont de jolis outils, un peu difficiles à apprivoiser au début, mais...

La main se déploie et c’est toute la paume qui maintenant effleure la peau tendre. Betty se laisse caresser, feignant l’inattention, quasiment. Les doigts prévenants ont pourtant rallié l’ourlet de sa minirobe... à un souffle de son sexe libre et fondant, elle devine la sève qui lui perle déjà à l’entrejambe, sans que la fièvre environnante en soit responsable.

— Si vous le souhaitez, je peux vous montrer mes instruments.

Betty ne peut réprimer un rire tonique et spontané. Elle se reprend.

— Excusez-moi, je ne me moque pas. C’est l’ambiguïté de votre formule...

— Effectivement, je n’y ai pas prêté attention. Je suis confus.

— Ne le soyez pas. Mon interprétation n’est guère plus avouable.

Ils rigolent en chœur, de plus belle. Ballotées par les remous de l’euphorie, les jambes de Betty se dissocient. Elle les décroise complètement pour arrimer ses orteils au sol pendant que s’estompe l’hilarité. Le calme reprend la main : celle du saxophoniste n’a pas bougé. Ses hésitations palpables stoppent la rotation du monde. Betty retient son souffle et étend son bras jusqu’à la proéminence qui enfle sous le bleu brut du jean large. Le signal est reçu : les doigts remontent encore, l’un d’entre eux s’insinue avec aménité entre les pétales mouillés, puis se retire. Un moineau se pose devant eux, sans doute intrigué par le silence qui s’instaure.

— Puis-je vous offrir un café ? ponctue le jeune homme.

Quelques minutes plus tard, le temps de reposer pied dans la réalité après leurs furtifs attouchements, ils s’installent à la terrasse d’un petit établissement situé au coin du quai d’Orléans et de la rue des Deux-Ponts. Le dialogue s’envole. Il raconte son parcours de musicien professionnel, explique sa présence à Paris pour les séances d’enregistrement du prochain album d’une chanteuse en vue.

— Et il m’est impossible de répéter mes partitions dans le petit studio que l’on m’a prêté. Les voisins rameuteraient toutes les forces de l’ordre de la capitale. Cela dit, le pigeonnier en question, sous les toits, est surchauffé ce matin. Voilà pourquoi vous m’avez trouvé sur le quai.

— J’en suis ravie. Mes promenades ne disposent pas tous les jours d’une bande-son aussi agréable. C’est même la première fois qu’elles sont accompagnées d’un saxophone qui joue avec moi... Euh, je voulais dire « pour moi ». Décidément, nos mots sont troublés.

Betty baisse les yeux. Un autre silence irrigue la scène. Le musicien détourne le visage, à la recherche d’un horizon lointain, et chuchote...

— Si j’osais, mes instruments seraient enchantés de faire votre connaissance. Mon studio est situé rue du Cardinal-Lemoine, de l’autre côté du pont.

La statue de sainte Geneviève les regarde franchir le fleuve d’un même pas léger de gamins en fugue. Sur leur passage, son ombre les couve d’une aile complice et protectrice. Déjà ils attaquent les premières marches grinçantes de l’escalier. Sept étages, sans ascenseur. Par ce temps ! Au cinquième, une halte s’impose. Les têtes tournent, mais l’effort n’est pas le seul coupable. Les deux corps s’accolent, les langues se trouvent. Des mains fermes empoignent les fesses de Betty sans ménagement. Elle acquiesce, impudique, sollicite davantage en ondulant contre un pénis dont elle éprouve le décuplement en marche. Toute sa personne invective l’organe à travers la toile du pantalon. Elle le sent prêt à s’enfouir au plus profond d’elle. Les trois boutons du jean ne font même pas mine de s’interposer : ça y est, elle tient le membre lustré, massif et dressé.

— Vite.

Ils courent quasiment pour gommer les deux derniers étages. Ni l’un ni l’autre ne prêtent attention au capharnaüm qui règne dans le microscopique appartement. Le lit est défait. Les genoux de Betty ont à peine le temps d’accoster la couche qu’un gland atomique la fouille déjà par-derrière. Robe, jean, débardeur, ils ont tout gardé, rien prémédité. Pas le temps. Seule compte cette saillie magistrale et instantanée. La position souligne l’impérieux besoin de cette première étreinte animale. Il la tient par les hanches et la darde pesamment. Le tangage arrache à chacun des râles qui stimulent l’indécence de l’autre. Betty est en feu et accompagne les amples mouvements de son bassin d’une supplique autoritaire et cadencée. Leurs sueurs mêlées se font huileuses tant elles sécrètent d’envie.

Elle est ailleurs, mais entrevoit néanmoins les deux autres saxophones de l’artiste, posés sur leur trépied au fond de la pièce. Ils la regardent pendant que les doigts de leur propriétaire enchaînent les gammes sur le bas de son dos. Elle est leur sœur : on joue sur elle, on arrache d’elle des mélodies intenses. Femme-objet ? Non, femme-instrument, en symbiose, actrice des sons qu’on lui promulgue. Elle se métamorphose en saxophone, dont cette verge drue est le bec qui fait vibrer son postérieur tendu.

Elle se dégage, se retourne et prend le phallus trempé à pleine bouche. Ses lèvres imposent leur rythme, vif et têtu, jusqu’aux dernières contractions. Le fluide jaillit, abondant. Betty lape, lèche, lèche encore...

Le calme refoule la tempête par le velux entrouvert.

— Je... je m’appelle Théo.

— Et moi, Betty Jane Rose.

— Comme la chanson de Serge Gainsbourg composée pour le groupe Bijou.

— Exact ! Mes parents étaient fans. Mais tout le monde m’appelle Betty. Enchantée...

— Je... nous...

— Oui.

Betty ne réintègre son domicile qu’au milieu de l’après-midi. Ils ont continué de s’accoupler sans que les heures trouvent à redire. Avec des yeux chargés de regrets et de pyrotechnie amoureuse, Théo avait dû se résoudre à rejoindre le studio d’enregistrement pour la session du soir. Ils avaient échangé leurs numéros de téléphone et le projet de se revoir bientôt.

Elle se fait couler un bain, s’y oublie, se caresse longuement sous le clapotis de la mer d’huile. Son petit nuage de volupté la transporte entre des bras vigoureux. Le regard clair mais orageux, tapi derrière une mèche noire et dense, ne la quitte pas : Théo est toujours là, tellement présent qu’elle rate un appel sur son portable. Le carillon s’époumone pour des nèfles. Il cesse d’émettre juste au moment où elle l’entend.

Elle se sèche sommairement, remet un peu d’ordre dans ses cascades de cheveux et retourne au salon : « Vous avez un nouveau message. » Ce peut être n’importe qui, mais son intuition lui parle d’un passé tout proche. Et l’intuition féminine de prouver une nouvelle fois sa légendaire fiabilité. C’est bien Théo, déjà. Il l’invite à le rejoindre à la fin de sa séance. Elle note l’adresse. Pas sûr qu’elle se serait autant appliquée en recopiant un sonnet de Ronsard.

Se préparer lui prend un temps fou. Les tenues défilent, virevoltent. L’indécision règne. Pour les dessous, la soie noire s’impose. Ni trop ni trop peu : ce slip brésilien en dentelle opaline est parfait. La glace lui confirme que ses fesses sont sublimes. Comme à l’accoutumée, elle laisse ses petits seins hauts libérés de tout artifice. D’autant qu’elle se décide pour cette robe à fines bretelles, idéalement noire et légère comme un voile. Sa longueur sage, cantonnée au-dessus des genoux, contraste avec la fluidité d’un drapé qui illumine tous ses francs reliefs. Une paire d’escarpins tressés à haut talon parachève la panoplie monochrome.

Son rendez-vous est fixé boulevard de l’Hôpital, à deux pas du Jardin des Plantes. Elle s’y rend à pied par le port de l’Arsenal et le pont d’Austerlitz. La brise ne brille toujours que par son absence, mais la démarche décidée de Betty fait néanmoins danser la robe sur son corps en filigrane. Elle est pressée de retrouver Théo et volette quasiment sur les trottoirs.

Il a laissé des consignes à l’accueil du studio d’enregistrement.

— Vous êtes Betty ? demande l’hôtesse avant de la conduire jusqu’à une cabine capitonnée où trône une gigantesque table de mixage illuminée comme une station orbitale.

Il est là, derrière la vitre, en train de réécouter la dernière prise. Son chorus vif s’échappe des gigantesques enceintes. La concentration le rend encore plus magique.

— C’est bon, Théo. On garde celle-là, annonce l’ingénieur du son dans le micro. Je t’en ai fait une copie CD en même temps.

L’intéressé adresse un petit signe à Betty et égrène quelques notes de My Funny Valentine. Il dépose son saxo et pousse la lourde porte insonorisée qui les sépare encore.

— Impeccable, reprend le technicien. Les voix seront mises en boîte la semaine prochaine, et nous pourrons commencer le mixage avec le producteur. Je file. Je te laisse ranger tes instruments. Vous n’aurez qu’à déposer la clé à la réception en partant.

Betty et Théo sont seuls, juste accompagnés de l’intimité feutrée du silence revenu. Il l’enlace par la taille et l’approche de lui. De son bras libre, il insère le disque qu’on vient de lui remettre dans une trappe prévue à cet effet. Une sorte de calypso passe-partout fend l’air.

— C’est loin d’être ma musique préférée, mais je ne pouvais décemment pas refuser cette session très bien payée.

Après quelques couplets instrumentaux arrive l’envolée de saxophone.

— Je préfère, apprécie Betty. J’adore vos intonations.

— Les vôtres sont bien plus divines, rétorque-t-il en accompagnant son propre solo d’une dégringolade de petites touches de haut en bas d’un dos qui frissonne sous la fine étoffe.

Les galbes n’arrêtent pas le récital cadencé, jusqu’à son appontage au mitan du sillon fessier. Les impulsions remontent le tissu, comme si elles repliaient un éventail, et trouvent la soie. Les cœurs battent et les sens s’appellent. L’incendie renaît illico des braises attisées plus tôt dans la journée. Du jean jaillit une nouvelle fois la protubérance débordante de vitalité. Betty, adossée à la table de mixage, écarte sa culotte et guide le bastaing cabré en elle. Ses longs soupirs de plaisir virent déjà en déflagration d’extase. Elle demande plus, encore plus de roulis, à ce membre qui la fourrage avec l’ardeur d’un étalon frénétique. Elle le galvanise pendant qu’il s’exécute sans relâche. Une dernière salve tonitruante, et elle crie à disperser les étoiles.

Ils restent soudés de longues minutes, comme surpris par une situation dont ils n’avaient pas forcément envisagé l’intensité. Le besoin de l’autre leur irrigue les veines et le sexe. Ça sort clairement du cadre de leurs prévisions respectives, mais ils n’ont aucune envie sur l’heure d’étouffer les pulsions. Ils rajustent leur tenue et s’embrassent : se dévorent serait sans doute plus juste. Ils admettent d’ailleurs de concert avoir une petite faim.

Théo boucle ses affaires et hisse l’écrin rigide du saxophone en bandoulière sur son épaule droite. Si la climatisation du studio d’enregistrement les avait épargnés un moment, la rue leur rappelle les intempérances d’une chaleur plombée. Ce qui ne les dissuade nullement de se coller l’un à l’autre. Ils retrouvent la Seine par le quai Saint-Bernard jusqu’au début du boulevard Saint-Germain. Place Maubert, un restaurant indien leur fait de l’œil. Poulet makhani tikka pour elle, agneau gosht burta pour lui. Pour le dessert, elle ne sait pas, n’est pas trop dessert de toute façon. Alors il commande : un gulab jamun, avec deux cuillères, avec surtout un air réjoui de gosse content de sa blague. La moue interrogative de Betty vire à la franche jovialité lorsque le serveur dépose entre eux une coupe surmontée de deux boules mordorées.

— Elles sont à vous, insiste Théo avant de s’excuser de sa potacherie.

— Je goûte avec plaisir, alors...

Betty ne connaît pas ces beignets de semoule baignant dans un sirop tiède parfumé à l’eau de rose. Elle en découpe un petit morceau et plante ses yeux dans ceux de Théo avant de porter la cuillère à sa bouche avec toute la lascivité requise. Elle surjoue, il s’avoue subjugué.

— Tu... vous voulez un café, un thé ?

— Non, plutôt un autre dessert, en vrai.

Été pourri

João Miguel Baile Dos Passarinhos

Clin d’œil complice à mon inspiratrice

Les crépitements anxiogènes des rayons laser ont carbonisé mes ultimes soies dans des effluves de couenne grillée. J’arrive à fermer ma valise dimensions compagnie low cost juste suffisante pour un maillot de bain, trois robes de plage, cinq débardeurs, sept strings et quelques babioles. L’avion que je n’ai pas raté a atterri sans se crasher. Le douanier n’a rien eu à déclarer en inspectant consciencieusement mes culottes. Et il y a un superbe studio réservé à mon nom.

Le beau métis de l’agence m’a souri béatement pendant la visite de l’appartement, il sentait bon la vanille, mais il était surbooké, d’autres vacanciers à accueillir. Il est vite reparti malgré mes regards appuyés. En écoutant ses bafouillages rougissants dans un savoureux sabir international, je me disais : « Bah, j’ai bien le temps d’apprendre sa langue, on est juste au début, ne nous enivrons pas du premier aphrodisiaque venu... »

Tout a parfaitement bien commencé. Pas une ombre au tableau idyllique de ces vacances tant désirées...

Il pleut... tous les jours, il pleut. La mer est glaciale, et même quand le pâle soleil revient, le sable reste humide. Et il n’a pas le temps de se réchauffer que les grandes marées le recouvrent pour le laisser spongieux et gluant d’algues vertes en se retirant.

Pas d’embellie en prévision, mort pour la Sea et le Sun, il me reste peut-être un faible espoir du côté Sex.

Pas facile. Les bars de la plage sont désertés, les boîtes de nuit au silence abandonnées, les restaurants frigorifiques ont remplacé leurs plateaux de crustacés par des pot-au-feu fumants. Seuls les cinémas font encore recette, mais les invasions de familles nombreuses aux moutards trépignant devant les distributeurs de pop-corn n’incitent pas beaucoup à la drague, dont d’ailleurs, plus personne ne se souvient comment elle se pratiquait dans les salles obscures du temps de Grand-Maman.

Je traîne dans les petits magasins du port aux vitrines embuées et aux mannequins de polystyrène gris vêtus de bikinis qui donnent froid dans le dos malgré leurs couleurs criardes et leur prix au rabais. Le chômage pointe du doigt les saisonniers, des océans d’alcool engloutissent les pêcheurs, les cartes postales moisissent aux larmes des buralistes et les glaciers voient fondre leur chiffre d’affaires comme neige au soleil. Même le sex-shop est en berne, tant l’humidité des draps rabougrit les libidos en de minuscules appendices recroquevillés, et le mercure des thermomètres pétrifie les fantasmes en de frigides lèvres hermétiquement soudées.

Peu à peu, le S., S. & S . tant attendu se mue pour moi en Soup’Minute, Sudoku et Soupirs. Dans le grand miroir de la salle de bains, en me tordant le cou, j’inspecte mon derrière qui sort d’une douche à peine revigorante. Je m’étais promis de belles marques distinctives, une sorte de cachet de la poste faisant foi de mon séjour au soleil. Des triangles coquins plus clairs sur mes seins, ma chatte et mes fesses, mises en valeur d’une douce peau de satin bronzé, tellement affriolantes quand le type épluche gourmandement culotte et soutien-gorge... Ce devait être le point final, la signature de l’artiste après tous ces mois à me sculpter le corps dans les tortures des salles de gym.

Sur le panier à linge sale, un recueil de mots croisés aux pages pleines de sable et de taches d’huile solaire me signifie cruellement que les précédents locataires ont bénéficié d’une météo estivale. J’ai peur de brancher l’antique radiateur électrique du salon, même si mettre le feu à cet immeuble serait une bonne distraction à la morosité crachine. Je m’affale au profond d’un fauteuil, les seuls bras accueillants et robustes que j’ai trouvés jusque-là, emmitouflée dans une couette dénichée en haut d’un placard. J’ai juste passé un déshabillé de soie grège et enfilé des chaussettes, mais suis restée cul nu parce que, désœuvrée, je viens d’épiler le ticket de métro que j’avais conservé – je me demande bien pour qui ? – et qu’une crème onctueuse veloute et réconforte mes lèvres intimes.

Un livre traîne sur la table. Un ouvrage improbable, Osez 20 histoires... Ça ne manque pas d’ironie. Je croise mes cuisses, chausse mes lunettes...